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VORWORT 
Es tut mir so leid. Ich wünschte nur, ich hätte es dir sagen können. Ich 
wünschte nur, du hättest es irgendwie erfahren können. Ich wünschte, du hät-
test zugehört. Ich wünschte, du hättest dich darum gekümmert. Ich wünschte, 
du hättest es wissen können! Es tut mir so, so, so leid. Aber wir mussten gehen. 
Ich wünschte, wir hätten dich mehr sehen können, wären mehr bei dir gewe-
sen, hätten dir mehr gegeben. Und jetzt musst du dich sehr bald den schreck-
lichsten, furchtbarsten Zeiten stellen, die je auf diese Erde gekommen sind. Du 
hast uns nicht geglaubt... wirklich nicht. 
Aber jetzt ist es passiert, und alles andere wird kommen. Genau wie es die 
Heilige Schrift sagt. Die Bibel IST WAHR. Zweifle nie wieder daran. Es gibt noch 
eine Möglichkeit, dem Schlimmsten zu entgehen. Wende dich JETZT an Jesus. 
Solange du noch kannst. Es scheint keinen Sinn zu machen, aber die Dinge 
Gottes tun es wirklich, denn sein Verstand ist so viel höher als deiner. Du kannst 
es nicht mehr alleine schaffen. 
Nur ER weiß alles. Nur er kann dich retten. Er hat dich gemacht. Er hat dich 
gemacht, weil er dich liebt. Er ist der Einzige, der dich jemals vollständig und 
perfekt lieben kann und wird. Er weiß alles, was wirklich gut für dich ist, und 
alles, was dich verletzen wird. Und er weiß, was dich mit Sicherheit umbringen 
wird. 
Alles, was er will, ist, dass du glücklich bist, dass du beschützt wirst, dass du 
FREI bist. Wirklich frei, so dass du vollkommen glücklich und erfüllt bist. Er hat 
alles für dich vorbereitet. Er hat auf dich gewartet, um dir zu helfen. Um dich 
davor zu bewahren, an dem schrecklichsten Ort des Grauens und der nicht 
enden wollenden Qualen gefangen zu sein: Die Hölle. 
Ja, die Hölle ist REAL. Gott hat sie nicht für dich eingerichtet. Du bist nicht dafür 
gemacht, jemals dorthin zu gehen. 
Du wurdest für einen Ort geschaffen, an dem du niemals verletzt oder einsam, 
müde oder hungrig sein wirst und an dem es so etwas wie Schmerz nicht gibt. 
Nur um glücklicher und für immer jung und frei zu sein, als du es dir je vorstel-
len könntest. FÜR IMMER. 
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Es ist deine Entscheidung. Es liegt jetzt alles in deiner Hand. Zu leben - oder zu 
sterben. Für immer schlimmer zu leiden - oder garantiert für immer glücklich, 
geliebt und beschützt zu sein. 
Das ist alles, worum wir dich jetzt bitten können: Sag Jesus, dass es dir leid 
tut, und bitte ihn, jetzt dein Leben zu übernehmen. Gib es Ihm. Er wird sich 
aufmachen, um dich zu retten. 
Wir haben die folgenden Botschaften von Jesus zusammengestellt, um dir An-
weisungen zu geben, wie du ihm folgen kannst - und die nächste Zeit, die 
Trübsal, LEBEN kannst. Wenn du dich jetzt an Ihn wendest, wird Er dich be-
schützen, leiten und führen. Er wird dir alles beibringen, was du wissen musst: 
wohin du gehen sollst, wie du leben sollst und wie du dem Feind ausweichen 
kannst. Er wird dich mit Nahrung, Kleidung, Medikamenten und Heilung versor-
gen, wenn du ihm nur jetzt von ganzem Herzen vertraust. 
Abschließend möchten wir Sie warnen - was auch immer Sie tun: NEHMT KEIN 
ZEICHEN, KEINE INJEKTION ODER IRGENDETWAS IN EUREN KÖRPER, UM ES-
SEN ZU KAUFEN ODER FÜR IRGENDETWAS ZU BEZAHLEN. DIESER "CHIP", 
DER IN IHREN KÖRPER EINGEPFLANZT WIRD, WIRD SIE FÜR IMMER UNFÄHIG 
MACHEN, SICH GOTT ZUZUWENDEN - UND WIRD SIE DAZU VERDAMMEN, AUF 
EWIG IN DER HÖLLE MIT SATAN ZU LEBEN. 
Der häufigste Ort, an dem er angeboten wird (um in ihn eingesetzt zu werden), 
ist Ihre Hand oder Ihre Stirn. Er kann aber auch überallhin mitgenommen wer-
den. 
DIES IST KEIN GEREDE ÜBER "VERSCHWÖRUNGSTHEORIEN". ES IST KEIN 
"RELIGIÖSES" GEREDE - ES IST SEHR, SEHR REAL. DER CHIP ENTHÄLT EIN 
ELEMENT, DAS SIE UNFÄHIG MACHEN WIRD, AN GOTT ZU DENKEN. SIE WER-
DEN NICHT LÄNGER DEN WUNSCH HABEN, DEM ZU ENTKOMMEN, WAS SIE 
ERHALTEN HABEN. 
DAS IST UNUMKEHRBAR! 
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WAS IST GERADE PASSIERT? 
Wenn Sie dieses kleine Buch lesen, NACHDEM Jesus selbst am Himmel erschie-
nen ist - JETZT ist die Zeit, in der Sie eine Entscheidung darüber treffen müssen, 
was die Wahrheit ist. Jesus hat die Welt durch seine Propheten gewarnt, dass 
dies seit Jahrhunderten geschehen würde. Er hat uns seit Jahren Zeichen am 
Himmel, auf der Erde, im Wetter, im Tiersterben, in Tsunamis und Erdbeben 
gegeben - die alle immer intensiver werden und immer näherkommen. 
Jesus sagte: "Ich habe euch gesagt, dass alle Menschen mich auf den Wolken 
des Himmels kommen sehen werden. Alle Menschen bedeutet 
Alle Menschen, es wird NICHT verborgen sein. Nein, ich habe vor, mein Volk 
weinen zu sehen, weil es mich abgelehnt hat. Steht da nicht geschrieben: "Alle 
Stämme der Erde werden trauern?"? 
Und dann wird das Zeichen des Menschensohns am Himmel erscheinen; und 
dann werden wehklagen alle Geschlechter der Erde, und sie werden den Men-
schensohn kommen sehen in den Wolken des Himmels mit großer Kraft und 
Herrlichkeit. Matthäus 24 
Offb 1,6-8 Er hat uns zu einem Königreich gemacht, zu Priestern seines Gottes 
und Vaters - ihm sei die Herrlichkeit und die Herrschaft von Ewigkeit zu Ewig-
keit. Amen. SEHT, ER KOMMT MIT DEN WOLKEN, und jedes Auge wird Ihn 
sehen, auch die, die Ihn durchbohrt haben; und alle Stämme der Erde werden 
über Ihn trauern. So soll es sein. Amen. "Ich bin das Alpha und das Omega", 
sagt Gott, der Herr, "der da ist und der da war und der da kommen wird, der 
Allmächtige". 
Nun ist er endlich gekommen, und zwar in dem, was man gemeinhin die Ent-
rückung nennt. Der Zweck der Entrückung war es, all diejenigen, die Ihn wahr-
haftig liebten und für Ihn lebten, herauszuholen und sie im Himmel vor den 
kommenden Katastrophen in Sicherheit zu bringen. Jetzt hat der Zorn Gottes 
gegen die Sünde, die die Erde durchdringt, begonnen. In der Bibel, im Buch 
der Offenbarung, können Sie alles über die Siegel-, Schalen- und Posaunenge-
richte lesen, die in den nächsten 7 Jahren über die Erde kommen werden. 
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Das Hauptaugenmerk dieser Zeit liegt auf dem jüdischen Volk - Gottes Volk, 
das er vor vielen Jahrhunderten aus der Welt auserwählt hat, um seine Beson-
deren zu sein, die sich der Anbetung und Liebe zu Gott allein verschrieben ha-
ben und alle "anderen" Götter meiden, die die Welt zu verehren begonnen hat 
- "Götter", die in Wirklichkeit verkleidete Dämonen waren. 
"Es ist meine bewusste Absicht, dass mein Volk weiß, wer ich bin. Ohne dieses 
Wissen werden sie nicht in der Lage sein, Buße zu tun. Wenn sie Mich sehen, 
werden sie vor Reue über ihre sündhafte Ablehnung von Mir bis ins Mark ihrer 
Knochen erschüttert sein. 
"Ich werde während der Entrückung gesehen werden. Ich werde keinen Fuß 
auf die Erde setzen, aber ich werde gesehen werden. Mein Volk wird weinen 
und trauern, weil es mich verworfen hat. Sie werden zurückbleiben, wenn die 
Nichtjuden in den Himmel aufgenommen werden, und dann wird die Hölle auf 
der Erde losbrechen; das wird der Beginn des Leidens sein. Ich versichere 
Ihnen, dass Satan keine Zeit verlieren wird, um seine bösen Pläne umzusetzen 
und den Antichristen an die Macht zu bringen. 
"Die Erde wird taumeln wie ein Betrunkener. Der Beschleuniger wird nicht nur 
die magnetische Anordnung der Erdpole durcheinanderbringen, sondern auch 
die Planeten und die Annäherung von Nibiru und Asteroiden beeinflussen. Habe 
ich nicht gesagt, dass die Hölle losbrechen wird? Es ist beabsichtigt, dass all 
diese Dinge in unmittelbarer Nähe geschehen, das Gericht über diese Erde wird 
mit großer Intensität stattfinden. 
"So sehr ich sie auch liebe, das jüdische Volk ist keineswegs unschuldig an Gier 
und Manipulation. Das Gericht über sie wird einen doppelten Zweck erfüllen: 
ihre Ablehnung von Mir und ihre Manipulationen im Geschäftsverkehr mit sorg-
loser Vernachlässigung des Bundes, den Ich mit ihnen geschlossen habe, und 
dass sie für das Blut der Geschöpfe dieser Welt verantwortlich sein sollten. Sie 
sind in dieser Angelegenheit schuldig, äußerst schuldig. Das ist auch einer der 
Gründe, warum sie zum Gericht hier sind, sie müssen in dem Bett schlafen, das 
sie gemacht haben". 
Aber diese Zeit ist nicht nur dazu da, sein Werk mit seinem Volk, den Juden, zu 
vollenden. Es geht darum, ALLE Menschen auf der Erde zu prüfen und zu testen 
- um zu sehen, ob sie sich endlich von ihren Sünden abwenden und sich Ihm 
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zuwenden werden. ALLE sind in dieser Zeit in Gottes Augen und Herzen, so wie 
sie es seit der Erschaffung der Welt immer waren. JEDER, der darum bittet, 
wird von Ihm empfangen, mit Seinem Heil beschenkt und schließlich nach dem 
Tod in den Himmel gebracht. 
Aber Sie müssen ganz zu Ihm kommen, entschlossen, dass Sie sich auf Ihn und 
nur auf Ihn verlassen, um jetzt für Sie zu sorgen - für Sie zu sorgen, Sie zu 
verstecken, wenn es nötig ist, Sie in Sicherheit zu bringen. Oder, wenn nötig, 
bei Ihnen zu sein und Sie zu stärken, wenn Sie sich dafür entscheiden, gefangen 
genommen/eingesperrt/getötet zu werden, weil Sie sich weigern, das Zeichen 
anzunehmen, weil Sie sich weigern, sich im Gehorsam vor dem Mann zu ver-
neigen (der Herr hat Obama als den Mann bezeichnet, der in diese Position 
aufsteigen wird), der sich selbst als Führer aufstellen wird, praktisch ein "Gott" 
jetzt auf der Erde - der Herrscher der ganzen Welt, die zu einer Welt, einer 
Religion und einem Geldsystem vereint ist. 
Die Wahl ist jetzt ganz klar: Übergeben Sie Ihr Leben in Gottes Hände und 
leben Sie nach dem Tod Ihres Körpers ewig mit ihm im Himmel. Oder fürchten 
Sie in den nächsten 7 kurzen Jahren um Ihren Körper und Ihr Leben, gehorchen 
Sie der Regierung und denen, die die Welt regieren ... und verlieren Sie am 
Ende Ihre Seele an Satan und erhalten Sie nach Ihrem Tod einen Platz in der 
Hölle. 
Wenn Sie ewig leben wollen - nehmen Sie nicht das Zeichen an, das allen Men-
schen aufgedrückt wird, um zu kaufen, zu verkaufen und zu überleben. 
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WAS JESUS SIE VON SICH WISSEN LASSEN WILL 
"Ich rufe dir zu und spreche Trost zu deinem Herzen. Ich habe dich nicht ver-
lassen, noch werde ich dich jemals verlassen oder im Stich lassen. Ich kenne 
den schrecklichen Verlust, den du empfindest, und manchmal überkommt dich 
sogar ein Gefühl des Verrats. All eure Fragen nach dem "Warum und wo und 
warum bin ich noch hier, warum wurde ich zurückgelassen und was soll ich 
jetzt tun?" 
"Sie müssen der Versuchung widerstehen, einfach wieder in die Welt einzutau-
chen und sich richtig zu beschäftigen und jetzt die vielen so genannten neuen 
und aufregenden Gelegenheiten und Karrieren zu nutzen, die sich aufgrund der 
massenhaften Vakanzen in allen Bereichen der Industrie, des Geschäfts und 
der Geldgeschäfte ergeben. 
"NEIN, selbst in eurem Schmerz und eurer Verwirrung, zieht euch von diesen 
Dingen zurück. Zieht euch von eurer unstabilen Welt zurück und sucht Mich von 
ganzem Herzen, zehnmal mehr. Rufe mich mit echter Reue und aufrichtigem 
Sinneswandel an, und ich werde dir helfen. Ich werde deine Ängste beruhigen 
und dich mit offenen Armen wieder aufnehmen. 
"Du bist nicht verloren. In den kommenden Tagen wirst du mehr und mehr 
erkennen, wie sehr ich dich immer noch wirklich liebe. Wenn eine Mutter ihr 
Kind verlässt, werde ich dich nicht im Stich lassen. Ich bin immer hier, um dich 
zu retten. 
"Du bist immer noch Mein Kind, so sehr, sehr wertvoll und von Mir geliebt. 
"Du bist immer noch Mein Schatz, und Ich bin auch jetzt bei dir." 
"Ich bin für jede Seele da, die ich erschaffe. Ich verändere mich nie, noch 
schlafe oder ruhe ich. Ich schaue dich ständig an, warte auf dich, habe Sehn-
sucht und Verlangen, Zeit mit dir zu verbringen und zu dir zu sprechen, Mein 
Herz. Ihr müsst nur euren Mut zusammennehmen und es versuchen. Ich werde 
ganz sicher auf eure Bemühungen eingehen, wenn sie ganz aus dem Herzen 
kommen, ohne vorgefasste Meinungen von euch. Gib Mir deinen ganzen Willen 
und Verstand. Bittet darum, wieder wie ein kleines Kind gemacht zu werden. 
Warte friedlich auf Mich und sei geduldig, und Ich werde dich auf eine Weise 
besuchen, die du dir nie vorstellen konntest. Macht nur Platz für Mich. Ich will 
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dein ganzes Herz. Dein starkes und ernsthaftes Verlangen und Streben nach 
Mir und Mir allein. Ich werde dir die überreiche Gnade geben, aber wirst du sie 
auch nutzen?" 
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DIE FRAGE BRENNT IN DEINEM KOPF: "ABER WARUM? 
Oh, mein Herr, warum? Warum, warum wurde ich zurückgelassen?' 
"Mein Kind, du warst nie dazu bestimmt, von der Entrückung ausgeschlossen 
zu werden. Es war Meine barmherzige Vorsorge für alle Meine Kinder, ja Meine 
Kirche, Mein Leib, Meine Braut. Du solltest Teil der Evakuierung sein, die statt-
fand, um dich davor zu bewahren, die schrecklichste Zeit des Leidens auf der 
Erde, die es je gegeben hat oder geben wird, miterleben zu müssen. 
"Ihr habt gut angefangen, aber mit der Zeit habt ihr euch mehr und mehr in 
der Welt verschanzt. Obwohl du dem Namen und der Zugehörigkeit nach immer 
noch ein Christ bist, hast du dich mehr und mehr zurückgezogen, oft zu vielen 
Ablenkungen und Zeitvertreib. 
"Die Zeiten, die wir gemeinsam verbrachten, wurden immer seltener. Du wuss-
test, dass du dich mehr und mehr mit der Welt als mit deinem Glauben abgibst, 
und so hast du aufgehört, mit mir zu sprechen. 
"Das, zusammen mit deinen neuen Beziehungen und deiner neuen liberalen 
Denkweise, führte dazu, dass du anfingst, andere Seelen um dich herum zu 
betrachten und sie zu beurteilen. Ihr habt begonnen, auf sie und die Dinge, die 
ihnen lieb und teuer waren, herabzuschauen, und seid sogar so weit gegangen, 
die Freude, die sie über mein nahes Kommen zum Ausdruck brachten, mit Hohn 
und Verachtung zu betrachten. 
"Als ich ankam, konntet ihr nichts anderes tun, als euch zu fürchten und zu 
schämen, weil genau das, was ihr nicht glauben wolltet, gerade vor euren Au-
gen geschehen war. 
"Weil ihr nicht geglaubt habt, habt ihr nicht gewacht und gebetet, und ich kam 
wie ein Dieb in der Nacht, und ihr wart nicht vorbereitet. 
"Ich konnte euch nicht ergreifen." 

• Was muss ich jetzt tun? 
An diesem Punkt fragen Sie sich wahrscheinlich: "Was soll ich jetzt tun?" 
Unser bester Rat: Reden Sie mit Jesus so, wie Sie mit jedem anderen Freund 
reden würden; aber mehr als ein Freund - ein sehr intimer Freund. Er ist die 
Art von Freund, mit dem Sie über alles und jedes reden können, und er wird 
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nie zurückweichen. Er ist also für Sie da. Genau jetzt, in diesem Moment. Öffnen 
Sie Ihm einfach Ihr Herz und teilen Sie Ihm all Ihre Hoffnungen und Träume, 
Ihre Ängste und Enttäuschungen mit. 
Und nicht zuletzt: Geben Sie sich Ihm voll und ganz hin, ohne Vorbehalte. Er 
ist derjenige, der Sie erschaffen hat, und er weiß ganz genau, was für Ihr 
höchstes Gut, für Ihre totale Erfüllung und Ihr wahres, dauerhaftes Glück ist. 
Aber "Wie", werden Sie sich fragen, "tue ich das eigentlich?" 
Die Hauptsache ist, dass es wirklich und aufrichtig aus Ihrem Herzen kommt. 
Ihm geht es nicht um schöne Worte oder formale Gebete. 
Er LIEBT dich - genau so, wie du bist, genau jetzt. 
Seien Sie also Sie selbst und sprechen Sie Ihn ruhig und natürlich an. Sagen 
Sie Ihm, dass Sie Ihre Sünden bereuen, und bitten Sie Ihn, Ihr ganzes Leben 
und alles, was darin ist, anzunehmen. 
Sagen Sie Ihm, dass Sie Ihn wirklich als Ihren Herrn und Erlöser in Ihr Herz 
aufnehmen wollen, und dass Sie sich jetzt und für immer voll und ganz in seine 
liebevolle Obhut begeben. 
Sie sind jetzt eine neue Schöpfung in Christus geworden. Das alte Leben ist 
vergangen, und jetzt, in diesem Augenblick, sind Sie auf wunderbare Weise 
wiedergeboren! Sie sind so sauber, rein und unschuldig wie ein neugeborenes 
Baby, ohne Flecken, Makel oder Falten. Du hast soeben eine brandneue Seele 
erhalten, ein brandneues Leben UND die VERHEISSUNG des schönsten Lebens, 
das niemals enden wird, im Himmel, wo du für immer jung, frei und glücklich 
sein wirst! 

• Du fragst Mich (Jesus): "Was nun? 
"Bleibt in meiner Nähe, bleibt Mir jetzt ganz nahe. Bittet um die Gnade, Mich 
immer in eurem Herzen und euren Gedanken zu haben, Meinen Namen immer 
auf eurer Zunge zu tragen. 
"Ihr müsst euch fest an den Saum Meines Gewandes klammern und Mich keine 
Sekunde lang wieder loslassen. Entwickelt die Gewohnheit, Mir immer und 
überall zu danken. Habt Mich immer vor eurem geistigen Auge. Auch darum 
musst du beten, und Ich werde es dir geben. Ich bin schon bei euch, so wie es 
ist, aber ihr müsst fähig sein, Mich zu spüren, Mich zu fühlen und mit Mir zu 
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interagieren, indem ihr immer mit Mir als eurem vertrautesten Freund sprecht. 
Ich bin an jedem eurer Gedanken und Gefühle interessiert, solange ihr euch 
bemüht, bescheiden und demütig zu bleiben und in euren eigenen Augen sehr 
klein zu sein. 
"Ich werde für immer dein treuester Freund und Vertrauter sein. Nichts zieht 
Mich so sehr an wie sehr kleine und kindliche Seelen. Ich bleibe ihnen näher 
als ihre eigene Haut, und ich werde bei dir sein. 
"Ich weiß, dass du noch sehr verwirrt bist und der Rest der Welt um dich herum 
in einem schrecklichen Zustand der Verwirrung ist. Aber ich weiß auch, dass du 
bereits beginnst, einen unerklärlichen, übernatürlichen Frieden und eine innere 
Ruhe zu spüren. Ich werde dir diese Gabe weiterhin schenken, und du wirst in 
der Lage sein, mit bemerkenswerter Klarheit zu denken und zu argumentieren. 
"Mach dir keine Sorgen um deine Bedürfnisse. Wie du sehen kannst und wirst, 
habe ich für dich in jeder Hinsicht vorgesorgt. Die Menschen werden dir wei-
terhin alles geben, was du brauchst, scheinbar aus heiterem Himmel, und du 
wirst schnell erfahren, wie schön ein echtes Glaubensleben auch unter diesen 
außergewöhnlichen Umständen ist. 
Er wies Clare an: "Ermutige sie, das Gebet des Eintauchens oder des Verweilens 
zu haben und meine Hand zu ergreifen, zu ergreifen. Ich werde sie geschickt 
führen und sie liebevoll trösten. Aber sie müssen in ein nahbares Gebet eintre-
ten. Ja, auf den Knien zu beten und zu flehen ist sehr effektiv, aber viel besser 
ist es, eine persönliche, intime Beziehung zu haben, in der man Gottes Hand 
hält. 
"Ich möchte, dass sie wissen, dass ich sie liebe, dass ich ansprechbar bin, dass 
ich bei ihnen bin, dass sie eine Zukunft haben. Egal, ob sie jetzt sterben oder 
die Trübsal durchleben, sie haben immer noch eine schöne Zukunft. Ich 
möchte, dass sie wissen, dass nicht alles verloren ist, dass nicht alles zu Ende 
ist. Nein, ihr Leben fängt gerade erst an. Und obwohl es eine Reise voller Ge-
fahren ist, wird sie zutiefst lohnend sein, wenn sie Mir näherkommen, Meine 
Wunder sehen und die Tiefe Meiner Liebe zu ihnen erfahren. 
"Das ist etwas, was sie ihr ganzes Leben lang vermieden haben. Aber jetzt ist 
es an der Zeit, dass sie erkennen, dass Ich real bin. Dass ich sie liebe, und dass 
ich bei ihnen bin. 
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"All die Dinge, die sie in all den Jahren hätten tun sollen, aber nicht getan 
haben, müssen jetzt, in dieser Zeit, getan werden. Diejenigen, die ihr Leben 
verlieren, werden es finden, diejenigen, die es festhalten, werden es verlieren. 
Es ist ein Paradoxon, das sich um Glauben und Vertrauen dreht. Es ist zu hoffen, 
dass die Erfüllung der biblischen Zeichen und Schriften eine 180-Grad-Wendung 
bringen wird. 
"Aber leider werden einige - in voller Kenntnis der bevorstehenden Konsequen-
zen - ihren eigenen Weg gehen. Sie müssen Lektionen lernen, und eines Tages 
werdet ihr das wahre Ausmaß ihrer Rebellion erkennen und voll und ganz ver-
stehen, warum die Konsequenzen so schlimm sein mussten." 

• Ich habe gehört, dass der Heilige Geist nicht mehr auf der Erde 
sein wird... Wird er das?  

(Die große Erweckung nach der Entrückung) 

Lassen Sie mich Ihr Herz beruhigen. Es wird keine Erweckung geben, bis ihr 
entrückt werdet. Ja, dann wird eine Erweckung wie nie zuvor ausbrechen, und 
Ich werde Meinen Geist ausgießen." 
"Aber Du hast doch gerade Deinen Geist entfernt, als Du uns geholt hast?" 
"Wie soll Mein Volk ohne Ihn bekehrt werden? Steht nicht geschrieben, dass er 
von der Sünde überführt?" 
Johannes 16:8 Und wenn er kommt, wird er die Welt überführen von der Sünde 
und von der Gerechtigkeit und vom Gericht: 9 von der Sünde, weil sie nicht an 
mich geglaubt haben; 11 vom Gericht, weil die Welt bald gerichtet werden wird. 
Warum heißt es dann in deinem Wort: "Er ist aus dem Weg geräumt", wie die 
meisten diese Stelle in der Schrift auslegen?" 
Und es war interessant, denn gerade in diesem Moment erinnerte Er mich an 
Psalm 85: 
1 Du, Herr, hast deinem Land Gunst erwiesen; du hast das Glück Jakobs wie-
derhergestellt. 2 Du vergibst die Schuld deines Volkes und deckst alle seine 
Sünden zu. 3 Du hast all deinen Zorn beiseitegeschoben und dich von deinem 
grimmigen Zorn abgewandt. 4 Stelle uns wieder her, Gott, unser Retter, und 
lass ab von deinem Unmut über uns! 5 Willst du ewig über uns zornig sein? 
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Willst du deinen Zorn durch alle Generationen hindurch ausdehnen? 6 Willst du 
uns nicht wieder lebendig machen, damit dein Volk sich an dir freut? 7 Zeige 
uns deine unermüdliche Liebe, Herr, und schenke uns dein Heil. 
Und das ist mir besonders aufgefallen - ihre Rettung - das ist der Punkt, zu dem 
sie kommen werden, wenn sie von ihrer Sünde überführt werden. 
"Sie sehen also, er wird in der Großen Erweckung anwesend und am Werk 
sein." 
Der Herr nennt diese Erweckung nach der Entrückung über sein Volk die Große 
Erweckung. 
"Ich setze alles daran, Clare, die Menschen mit Meiner echten Liebe und Inti-
mität zu erreichen, und lege das Fundament für die Erweckung, die nach eurer 
Entrückung ausbrechen wird. Viele, viele sind die authentischen Liebenden und 
Anbeter, die ich erwählt habe, um Lehren für die Zurückgebliebenen hervorzu-
bringen. Selbst jetzt beklagen sie sich über die kleine Zahl, die sie erreichen, 
ohne zu wissen, was in naher Zukunft ausbrechen wird. Zu dieser Zeit wird das 
Wissen über Mich die Grenzen, die die religiösen Führer gesetzt haben, bei 
weitem übersteigen." 
Oh, Herr, ich hörte einen Rabbi sagen, es sei absurd, dass eine spärlich in Rot 
gekleidete Frau sofort in den Himmel kommen könne, nachdem sie Buße getan 
habe. Ich konnte meinen Ohren nicht trauen. 
"Weißt du, Geliebte, das ist der Grund, warum die Führer Mich verfehlt haben? 
Sie hingen so sehr an den Gesetzen mit ihrem äußeren Drumherum, dass sie 
das Herz des Gesetzes nicht erkennen konnten. Sie waren der Meinung, dass 
sie ein Leben lang nach den Regeln gelebt hatten und dass sie den Himmel 
verdient hätten. Und eine reuige Hure, die herumgeschlafen und ihren Lebens-
unterhalt mit Unzucht verdient hat, könnte niemals, niemals, niemals in einem 
Moment begnadigt werden und im nächsten in den Himmel kommen. 
"Was sie übersehen, ist Mein Sühneopfer. Nicht durch Schafe, nicht durch Zie-
gen, nicht durch ihre guten Werke. Es ist durch Mein Blut, das für sie eine 
abscheuliche und unaussprechlich schmutzige Sache ist. Aber das ist es, was 
sühnt und den Zugang zum Allerheiligsten ermöglicht. Ja, die Vorstellung, Mein 
Fleisch zu essen und Mein Blut zu trinken, war das Abscheulichste, was sie sich 
vorstellen konnten. Aber wenn der Gnadenstuhl mit Meinem Blut darauf gezeigt 
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wird, wird sich ihre Verwirrung in Unglauben verwandeln. Einige werden es als 
einen Scherz abtun. Andere werden zutiefst erschüttert sein und in völliger Zer-
knirschung auf ihr Gesicht fallen, weil sie all die Jahre verleumdet haben. Einige 
werden sich wegen ihrer Verblendung und Verfolgung tagelang, ja wochenlang 
nicht von diesem Ort erheben, so sehr wird sie diese Entdeckung beunruhigen. 
Und so tief reuig. 
"Ja, Mein Volk ist starrköpfig, aber sobald sie die Wahrheit kennen, werden sie 
für die Wahrheit starrköpfig sein - und Tausende werden gemartert werden und 
glücklich um Meines Namens willen sterben. Ich habe ihnen Bestätigungen ge-
sandt, weil Ich sie liebe, weil einige von ihnen sehr fleißig waren. Ja, in dem 
jungen Mann. Ja, in dem hochangesehenen Rabbi, der jetzt bei Mir ist. Ja, in 
der Bundeslade. Ja, ja! Unendliche Bestätigungen werde Ich über sie ausschüt-
ten. Ihr Verstand wird sich öffnen und Ich werde Mein Verständnis an die Stelle 
ihrer Blindheit und Verwirrung setzen. 
"Oh, wie wunderbar wird es sein, zu sehen, wie Mein Volk Buße tut und sich 
um 180 Grad dreht, zurück zu Mir. Oh, wie tröstlich und herrlich wird ihre echte 
Reue sein, wenn sie zu Mir zurückkehren! Und dann werden sie sich zu den 
Lehren erheben, die Ich ihnen hinterlassen habe, plus die vielen neuen Offen-
barungen und Erkenntnisse, wenn sie Verbindungen zwischen dem alten und 
dem neuen Bund herstellen. 
"Was für eine herrliche Zeit wird das sein, die Erfüllung all ihrer Träume. Endlich 
werden sie ihr Meshiack haben!" 
Was geschah mit all den Kindern und Tieren? 
Jesus sagte uns: "Auch Kinder und Haustiere werden mitgenommen werden. 
Ich werde die Lieben hier unten nicht dem Leid überlassen 
- sie werden mit euch genommen werden. 
"Ja, ihr könnt allen sagen, dass ich auch ihre Tiere mitnehme: Pferde, Katzen, 
Hunde, Vögel, geliebte Menschen - Familie - für euch alle. Darf ich sagen, dass 
ich diese armen, unschuldigen Geschöpfe in der schlimmsten Zeit der Ge-
schichte niemals im Stich lassen würde, wo sie euch doch so viel Trost gebracht 
haben." 
Als er sagte "geliebte Menschen und Familie für euch alle", bezog er sich auf 
die Tatsache, dass die Tiere alle wie eine Familie für uns sind. 
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"Immer wieder habe ich sie benutzt, um euch zu dienen. Ein Blick in ihre Augen, 
eine Berührung, ein Stupser. Welche Freude haben sie in deiner süßen Umar-
mung erlebt. Sie lieben dich - und ich werde sie nicht der Vernachlässigung und 
dem Leid überlassen. 
"Auch eure Enkelkinder. Einige von euch haben so sehr unter der Entfremdung 
von ihren Kindern gelitten, dass sie euch um das Recht gebracht haben, eure 
Enkelkinder zu sehen. Dies wird die Zeit der Wiederherstellung für euch sein, 
wenn diese Kleinen weggenommen und in den Himmel gebracht werden. 
"Viele Meiner Diener haben keine Kenntnis vom Ausmaß Meiner Barmherzigkeit 
gegenüber den Geschöpfen. Sie verstehen nicht die wahre Rolle, die die Tiere 
auf dieser Erde gespielt haben. Auch Adam hatte Gemeinschaft mit den Ge-
schöpfen. Aber trotz seiner Nähe zu den Tieren erwies sich keines als geeignete 
Gefährtin, bis Ich die Frau schuf. 
"Unterschätzen Sie dennoch nicht Ihre Beziehung zu Tieren und Haustieren. 
Ich liebe sie innig. Kein Sperling fällt zu Boden, den ich nicht in die Arme nehme 
und in den Himmel zurückbringe. 
"Im Himmel werdet ihr frei mit ihnen kommunizieren, und die meisten eurer 
Interaktionen werden Zeiten der Liebe und des Spiels sein. Ihr werdet mit Del-
phinen schwimmen, mit Löwen herumtollen, mit Ottern gleiten, mit Eisbären 
schwimmen und euch in die riesigen Pfoten von Grizzlys schmiegen. Sie werden 
euch mit Liebe willkommen heißen. Alle Dinge im Himmel sind von Liebe durch-
drungen. Sogar die Bienen werden ihre Wertschätzung für euch zum Ausdruck 
bringen." 

• Der So-und-so hat mir gerade gesagt, dass er sich entschieden 
hat, hier zu bleiben? 

Einige von euch wurden zurückgelassen, weil ihr euch nicht an den Herrn ge-
wandt und ihm euer Leben übergeben habt. Ihr habt nicht geglaubt. Ihr habt 
nicht für Ihn gelebt. 
Aber andere von euch sind berufen und auserwählt worden. Und auch wenn es 
mit vielen, vielen Gefahren, Prüfungen und Schwierigkeiten verbunden ist - für 
diejenigen unter Ihnen, die neue Christen sind oder sich wieder zum Herrn 
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bekehrt haben, wird es die aufregendste Zeit Ihres Lebens sein. Und die her-
ausforderndste. Dies ist nur der Anfang für Sie. Und für diejenigen unter Ihnen, 
die als der Überrest berufen sind, wird dies das sein, worauf Sie Ihr ganzes 
Leben lang gewartet haben - ein Leben im Feuer für Jesus. Ihr seid die Über-
restgemeinde, von der in der Heiligen Schrift die Rede ist. 
Und der Drache ward zornig über das Weib und ging hin, zu streiten mit dem 
Überrest ihres Samens, die da halten die Gebote Gottes und haben das Zeugnis 
von Jesus Christus. Offenbarung 12:17 
Ihr seid auserwählt worden, zu führen, zu leiten und gegen das Böse zu kämp-
fen. Ihr gehört nicht zu den Zurückgebliebenen, weil ihr euch ihm nicht hinge-
geben habt. Nein. Ihr gehört zu dem berufenen und auserwählten Überrest. 
Einige von euch sind Krieger und wurden für eine solche Zeit wie diese geschaf-
fen. Diejenigen unter Ihnen, die berufen wurden, sich am Kampf um die Wie-
derherstellung unserer Nation zu beteiligen, sollen wissen, dass der Herr mit 
ihnen ist. Ihr kämpft nicht allein. Sein Arm ist mächtig und stark, nicht nur um 
Sie unsichtbar zu machen, sondern auch um den Feind zu verwirren und zu 
besiegen. Beginnen Sie alle Ihre Kämpfe mit Gebet und beenden Sie sie mit 
Danksagung. Durch dich wird er diese Nation aus der Asche auferstehen lassen 
und sie zur Gerechtigkeit zurückführen. 
Lassen Sie sich von niemandem herabsetzen. Ihr wart nicht nachlässig, ihr wur-
det von Ihm auserwählt, Krieger für die Gerechtigkeit zu sein und sogar durch 
das Martyrium Zeugnis für Jesus abzulegen. Seid mutig. Lasst euch von nie-
mandem herabsetzen. Glaubt den Lügen des Feindes nicht, denn er wird euch 
sicherlich mit Lügen quälen und versuchen, euch zu entmutigen. Stehen Sie 
aufrecht in dem Herrn; er ist mit Ihnen. 
Ein weiterer kurzer Punkt, den ich ansprechen möchte, ist, dass die Taufe im 
Heiligen Geist, mit dem Beweis des Sprechens in Zungen, DIE Waffe der Wahl 
für das Gebet ist. Wenn Sie im Geist beten, sprechen Sie die Sprache des Geis-
tes Gottes und genau das Gebet, das in den Situationen, in denen Sie sich 
befinden, gebraucht wird. Erlauben Sie dem Feind nicht mehr, über diese Gabe 
zu lügen; sie ist mächtig und deshalb hasst er sie und verleumdet sie. Der 
Heilige Geist betet das perfekte Gebet durch Sie. 
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Wenn Sie die Taufe des Heiligen Geistes noch nicht empfangen haben, müssen 
Sie nur darum bitten. Ein guter Anfang ist es, zu singen und zuzulassen, dass 
der Heilige Geist Ihre Sprache übernimmt, während Sie im Gottesdienst sind. 
Mit dieser Gnade gehen viele, viele Gaben einher: Unterscheidung der Geister, 
Heilung, Wunder, Worte der Erkenntnis, Prophetie - so viele wunderbare Gaben 
begleiten dieses Zeichen. Ich möchte Sie bitten, es nicht zu verschmähen und 
sich von niemandem davon abhalten zu lassen, Ihre himmlische Sprache zu 
benutzen. 
Gott segne Sie alle. Bleibt in Seinem Herzen. Bleibt in seinem Herzen, ihr, die 
ihr zurückgeblieben seid, und ihr, die ihr zurückgelassen wurdet. Macht es euch 
in seinem Herzen gemütlich. Er ist mit euch und mächtig zu retten! Ihr werdet 
Teil der größten Erweckung sein, die die Erde je erlebt hat. Größere Dinge als 
Jesus getan hat, werdet auch ihr tun, Wunder um Wunder. 
Denken Sie daran, zu bekennen: "Jesus, ich weiß, dass Du bei mir bist. Jesus, 
ich vertraue auf Dich." 
Egal, was dir begegnet, erinnere dich an diese Worte des heiligen Paulus, der 
zum Märtyrer wurde: 
Wer wird uns scheiden von der Liebe Christi? Wird Trübsal oder Bedrängnis 
oder Verfolgung oder Hunger oder Blöße oder Gefahr oder Schwert uns schei-
den? So wie es geschrieben steht: "Um deinetwillen werden wir den ganzen 
Tag lang getötet; wir wurden für Schafe gehalten, die geschlachtet werden 
sollten." 
Aber in all diesen Dingen sind wir überwältigt durch den, der uns geliebt hat. 
Denn ich bin gewiss, dass weder Tod noch Leben, weder Engel noch Gewalten, 
weder Gegenwärtiges noch Zukünftiges, weder Mächte noch Gewalten in der 
Höhe noch in der Tiefe noch irgendetwas anderes Geschaffenes uns scheiden 
kann von der Liebe Gottes, die in Christus Jesus ist, unserem Herrn, der in uns 
wohnt. Römer 8:35-39 
Bleiben Sie dran. Dies ist nur eine kurze Zeit - 7 Jahre. Und am Ende dieser Zeit 
werden wir alle im Himmel versammelt sein und uns darüber freuen, was der 
Herr mit unserem Leben gemacht hat und was er in der Welt getan hat. Denken 
Sie daran - Er liebt Sie. Wohnt in seinem Herzen, wie er in eurem wohnt. 
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Der Segen des allmächtigen Gottes, des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes sei mit euch jetzt und in Ewigkeit. Amen. 

• Mehr über den Überrest 
"Jetzt ist also die Zeit des Todesstoßes. Ja, ich werde ein Teil davon sein. Das 
wird dieses Volk zur Besinnung bringen, damit es aufwacht und so reagiert, als 
ob seine Nation wirklich von Bedeutung wäre. Aber wo ist die Unterstützung für 
dieses Aufwachen des Volkes? Sie sind zahlenmäßig und waffentechnisch un-
terlegen. Es ist ein zäher Kampf; die Verluste werden sicherlich enorm sein. 
Dennoch werde ich das Ruder herumreißen, wenn es scheint, dass das Licht in 
diesem Land völlig erloschen ist. Nur ein kleiner Hoffnungsschimmer, und ich 
werde ihn wieder zu einer Flamme entfachen. Und viele werden aufstehen, um 
das verlorene Terrain zurückzuerobern. Sie werden Gideons 300 gegen eine 
Plage gottloser, animalischer Mächte sein - einige ähneln in ihrer Gestalt den 
Menschen, sind aber in ihrem Charakter völlig bankrott. Dies wird eine histori-
sche Schlacht sein, die beweisen wird, dass ich mit diesem Land bin, und es 
wird wiederhergestellt werden, 'In God We Trust'. 
"Bis dahin werden die Verluste entsetzlich sein: Hunger, Vernichtung und Völ-
kermord werden dieses Land entvölkern, damit Männer einer anderen Rasse es 
übernehmen können. Wäre ich nicht auf ihrer Seite, würde es Amerika nicht 
mehr geben. So wie ich Israel bestraft habe, so werde ich auch dieses Volk 
bestrafen. Nicht das Exil wird die Wahl sein, sondern die Hinrichtung. Dennoch 
wird ein Rest übrigbleiben, und aus diesem Rest wird ein tapferes Volk hervor-
gehen, das dieses Land nach Meinen Grundsätzen wiederaufbauen wird. Die 
Schlechtigkeit der früheren Regierung wird vollständig vernichtet werden. Nicht 
ein einziger Ziegelstein wird übrigbleiben, da ich die Grundfesten dieses bösen 
und doppelzüngigen Volkes in Schwärze verschlingen werde. 
"Satan wird sein Ziel für diese Nation erreicht haben, aber aus der Asche wird 
ein Volk auferstehen, das mir furchtlos ergeben ist, und aus ihnen werde ich 
Amerika neu besiedeln. Was gibt es da noch zu sagen?" 
Offb 13:10 Wenn jemand in die Gefangenschaft gehen soll, dann wird er in die 
Gefangenschaft gehen. Wenn jemand mit dem Schwert getötet werden soll, 
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dann wird er auch mit dem Schwert getötet werden. Dies erfordert vom Volk 
Gottes Geduld und Treue. 
"Dennoch werde ich meine Getreuen nicht im Stich lassen, sondern sie von der 
Geißel befreien, die über dieses Volk hereinbrechen wird. Sie werden mich im 
Himmel anbeten und mit mir zurückkehren, um die Gerechtigkeit unter den 
Völkern wiederherzustellen. Schreit um Gnade, und ich werde die Übriggeblie-
benen und die Gefallenen dieses Volkes mit Gnade trösten." 
Ich denke, es ist wichtig, dass wir uns daran erinnern, dass der Herr barmherzig 
ist und dieses Land nicht im Stich lassen wird - es muss nur eine Korrektur 
vorgenommen werden. Und das wird auch für die ganze Welt gelten. Lasst uns 
also um seine Barmherzigkeit beten. 
Und der Herr gab Ezekiel gerade ein Wort über dieses Wort, das der Herr ge-
geben hatte: 
Derjenige, der mit Gott wandelt und dessen Worte gut und ehrlich sind. Er wird 
kein Geld annehmen, das er aus Unrecht erhalten hat, und er wird kein Geld 
annehmen, das er heimlich für Unrecht erhalten hat. Wer seine Ohren ver-
schließt, um nicht vom Töten zu hören, und seine Augen verschließt, um nicht 
zu sehen, was sündig ist. Er wird einen Platz in der Höhe haben. Sein sicherer 
Ort wird ein Fels sein, der nicht überfallen werden kann, und er wird sicher 
Nahrung und frisches Wasser haben. Jesaja 33:15-16 
Was wirklich hervorsticht, ist der moralische Charakter, die Gruppe von Men-
schen, der Überrest, wird einen Platz in der Höhe haben, und ihr sicherer Platz 
wird ein Fels sein, der nicht überrannt werden kann. Daran werden sie sich 
festhalten. Für diejenigen, die diese Botschaft hören, ist dies eine enorme Er-
mutigung! Diejenigen, die in den Augen Gottes gut und gerecht sind, werden 
einen Platz in der Höhe und einen Felsen bekommen, der nicht überrannt wer-
den kann. 
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ERKLÄRUNGEN UND ANWEISUNGEN DES HERRN 

• Nibiru, Überreste der Technologie, Bestien in der Erde, Yellows-
tone 

"Der Zerstörer - der Planet Nibiru - wird nicht vor dem Ende kommen. Die 
Dinge, die euch gezeigt wurden, werden geschehen, nachdem ihr genommen 
worden seid. Dies wird für einige ein Beleg dafür sein, dass sie die Hoffnung 
nicht verlieren, sondern klarsehen, dass Ich die Kontrolle habe, dass sie Mich 
beim Wort nehmen können und dass es nicht hoffnungslos ist. 
"Ich möchte, dass die Menschheit Vertrauen in Mich und Meine Barmherzigkeit 
hat. Deshalb habe ich diese Ereignisse vorhergesagt, zumindest teilweise. Um 
eine Art Fahrplan zu haben, der ihnen Sicherheit gibt, können sie sehen, wie 
sich die Dinge entfalten, und wissen, dass ich sie vorhergesagt habe und die 
Kontrolle habe. 
"...es ist so wichtig, dass die Menschen nicht in Verzweiflung fallen. Die Versu-
chung, in Verzweiflung zu verfallen, wird sehr stark sein, und dadurch wird der 
Teufel viele in seinen Griff bekommen. 
"Ihr müsst wissen, Überrest der Erde, es wird ein Ende der Tragödie geben, 
und der Tag wird kommen, an dem alles in ursprünglicher Reinheit wiederher-
gestellt und das Böse gebändigt ist. In diesen Zeiten wird das Böse aus den 
Herzen der Menschen kommen, nicht von Dämonen. Und es wird eine Feuer-
taufe geben, um die Erde und die Herzen der Menschen zu reinigen. Das wer-
den die Überlebenden nie vergessen. 
"Und doch werden die Menschen im Laufe der Zeit vergessen, wie sie es bei 
den Wassern von Meribah taten, und ich werde erneut gezwungen sein, das 
Böse von der Erde zu reinigen - dieses Mal für das Gute. 
Die Wasser von Meriba Kapitel 20:2-13 
2 Es war aber kein Wasser für die Gemeinde da. Und sie versammelten sich 
gegen Mose und gegen Aaron. 3 Und das Volk zankte sich mit Mose und sagte: 
"Wären wir doch umgekommen, als unsere Brüder vor dem HERRN umgekom-
men sind! 4 Warum hast du die Gemeinde des HERRN in diese Wüste geführt, 
dass wir hier sterben sollen, wir und unser Vieh? 5 Und warum hast du uns aus 
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Ägypten heraufziehen lassen, um uns an diesen bösen Ort zu bringen? Hier ist 
kein Platz für Getreide, Feigen, Weinstöcke oder Granatäpfel, und es gibt kein 
Wasser zum Trinken." 6 Da gingen Mose und Aaron von der Versammlung zum 
Eingang des Zeltes der Begegnung und fielen auf ihr Angesicht. Und die Herr-
lichkeit des HERRN erschien ihnen, 7 und der HERR redete mit Mose und 
sprach: 8 "Nimm den Stab und versammle die Gemeinde, du und dein Bruder 
Aaron, und sage dem Felsen vor ihren Augen, dass er Wasser geben soll. So 
sollst du ihnen Wasser aus dem Felsen holen und der Gemeinde und ihrem Vieh 
zu trinken geben." 9 Und Mose nahm den Stab vor dem HERRN, wie er ihm 
geboten hatte. 10 Da versammelten Mose und Aaron die Gemeinde vor dem 
Felsen und sprachen zu ihnen: "Hört, ihr Aufrührer, sollen wir euch Wasser aus 
diesem Felsen holen?“11 Und Mose hob seine Hand auf und schlug zweimal mit 
seinem Stab an den Felsen, und es kam reichlich Wasser heraus, und die Ge-
meinde trank und ihr Vieh. 12 Und der Herr sprach zu Mose und Aaron: "Weil 
ihr nicht an mich geglaubt habt, um mich als heilig in den Augen des Volkes 
Israel hochzuhalten, darum sollt ihr diese Gemeinde nicht in das Land bringen, 
das ich ihnen gegeben habe." 13 Das sind die Wasser von Meriba, [a] an denen 
das Volk Israel mit dem HERRN zankte, und durch sie zeigte er sich heilig. 
"Der Zerstörer (der Planet Nibiru) wird nicht kommen, bis ihr entfernt seid, 
Meine Bräute. Unmittelbar nach eurem Weggang wird es eine Zeit des Chaos 
geben, in der Nationen erobern und das Marschallgesetz nach den Grundsätzen 
der Scharia eingeführt wird. Alle, die Mir nicht abschwören, werden getötet 
werden. Alle, die das Zeichen des Tieres annehmen, werden umkommen. Ihr 
sollt wissen, dass Meine Barmherzigkeit keine Grenzen kennt für diejenigen, die 
in diesen Zeiten zu Mir rufen." 
Ich möchte hier nur am Rande etwas sagen. Es gibt jetzt eine Technologie, die, 
wenn Sie das Malzeichen nehmen, tatsächlich Ihr Denken beeinflussen kann. 
Sie können Ihnen die Gedanken an Gott nehmen und Sie dazu bringen, logi-
scher zu denken und Ihn zu verachten und abzulehnen, indem sie einfach Teile 
des Gehirns elektronisch stimulieren. Sie können Sie auch elektronisch anwei-
sen, in einen Wahn zu verfallen und alles zu töten, was sich vor Ihnen befindet 
- zu kämpfen und zu töten. 
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Es gibt so viele Dinge, die man heute tun kann, die Technologie ist weit, weit 
fortgeschritten. Und jeder, der dieses Zeichen nimmt, wird buchstäblich seinen 
Verstand verlieren. Sein Verstand wird in den Händen der Regierung sein, und 
was immer die Regierung will... nun ja. Das ist es, was Sie tun werden, weil Sie 
auf diese Weise stimuliert werden. 
Die andere Sache ist, dass in der Offenbarung (in der Bibel) geschrieben steht, 
dass diejenigen, die das Zeichen nehmen, schrecklich leiden werden - Schmer-
zen, wie der Stachel eines Skorpions für viele Monate. Und sie werden sich 
wünschen, tot zu sein, sie werden nach vielen Wegen suchen, um zu sterben, 
aber es wird ihnen nicht gelingen. So steht es in der Offenbarung geschrieben. 
Und für diejenigen unter Ihnen, die nicht an die Entrückung geglaubt haben... 
nun, sie WAR echt. Und die nächste Sache ist das Mal - das ist real. Und das 
Leiden, das durch das Malzeichen entsteht, ist echt, und ihr werdet niemals in 
der Lage sein, Buße zu tun und den Herrn zu empfangen - das wird das Ende 
sein. 
NEHMT NICHT DAS ZEICHEN!! 
"Steht auf, Mein Volk, und ruft zu Mir, und Ich werde euch retten. Vertraut Mir, 
vertraut Mir, sogar mit euren Köpfen. Was ihr auf der Erde erleidet, wird nichts 
sein im Vergleich zu denen mit dem Malzeichen. 
"Die Tiere, nach denen ihr Mich befragt habt, werden im Inneren der Erde ge-
züchtet. Auch sie werden zu gegebener Zeit hervorkommen, um Verwüstung 
anzurichten." 
"Die Lebenden werden die Toten beneiden. Das gilt für jede Spezies, nicht nur 
für den Menschen. Liebe ich nicht jedes einzelne Lebewesen mit Zärtlichkeit 
und Hingabe? Sorge ich nicht jeden Tag für sie: Wasser zum Schwimmen, Nah-
rung zum Essen, Sonne zum Wärmen. Meine Vorsehung für sie ist reichlich. 
Aber sie werden in der schlimmsten Zeit zu Mir kommen, wie es schon viele 
getan haben und glücklich mit Mir im Himmel sind. 
"Die Dinge werden sich allmählich verschlechtern, wenn der Planet näher rückt, 
und Satan wird es eilig haben, der Menschheit seine Agenda aufzuzwingen. Es 
wird verzweifelte Versuche geben, das Zeichen zu erzwingen, und das Leid der-
jenigen, die Familie haben, wird verheerend sein. Aber ich werde bei ihnen sein 
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und ihnen Kraft geben - haltet nur bis zum Ende durch, denn die Siegeskrone 
wartet auf euch. 
"Wenn die Menschen an dem Punkt angelangt sind, an dem sie glauben, dass 
es keine Hoffnung mehr gibt, dann werde ich kommen und alles wiederherstel-
len. Genau dann, in der allerdunkelsten Stunde, werde ich kommen. Wie in 
Ezekiels Traum wird es noch Reste von funktionierender Technik geben." 
"Es werden Reste von Technik übrigbleiben, die funktionieren werden. Ich habe 
sie geschützt, weil es einen Bedarf an Kommunikation geben wird. Ich werde 
weiterhin das Internet, das Radio und andere Medien nutzen, um mein Volk mit 
einer Botschaft der Hoffnung zu erreichen. Es wird sich nicht alles auflösen, wie 
ihr vermutet. Und ich habe nicht zugelassen, dass die E-Bombe die gesamte 
Technologie vernichtet. 
"Die Entrückung wird der Beginn des Endes sein. Alle warten darauf. Nicht nur 
die Christen, sondern auch die Bösen. Sie werden das Verschwinden vieler aus-
nutzen, um ihr System zu installieren. Doch es wird Zeit brauchen. Es wird 
Intervalle des Friedens geben. 
"Euer Land wird nicht völlig zerstört werden - Landmassen, Erdbeben, die Tren-
nung des Kontinents werden nicht vor dem Ende geschehen. In der Zwischen-
zeit wird es auf eurem Boden Krieg geben. Ich habe euch von Miami erzählt. 
Hören Sie nicht auf andere Stimmen. Was ich euch gesagt habe, ist richtig." 
Was Er über Miami gesagt hat, ist, dass Er, wenn eine Atomwaffe auf die Stadt 
Miami eingesetzt wird, uns noch am selben Tag entrücken wird. Vielleicht auch 
in einer Woche - aber ich bin mir ziemlich sicher, dass es an diesem Tag ge-
schieht, am selben Tag. Und das passt wirklich zu den anderen Träumen, die 
er uns gegeben hat. 
Und genau in diesem Moment schaute ich nicht mehr auf meinen Computer-
bildschirm, sondern auf Ihn. Er war direkt dahinter, saß direkt dahinter und sah 
mich an. Und sein Gesicht wurde SO sichtbar, dass ich es fast berühren konnte. 
Und Seine Augen waren SO zart, dass ich sagte: "Herr, du bist so schön." 
"Sogar jetzt plant Russland, dein Land anzugreifen. Sogar jetzt verfolgen sie 
ernsthaft den amerikanischen Kontinent. Sie haben viele Stellen hier in Amerika 
eingerichtet. Waffen sind in den Wäldern versteckt. Unterirdische Eingänge 
werden auf amerikanischem Boden geöffnet werden und Artillerie und andere 
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Waffen werden zum Vorschein kommen. Es wird größtenteils ein konventionel-
ler Krieg sein." 
Nun, was er meint, ist, dass nach den anfänglichen nuklearen Ereignissen, die 
wir gesehen haben - vor allem in Miami war das nukleare Ereignis. Und es 
schien, als gäbe es auch andere nukleare Ereignisse in mehreren der Visionen, 
die ich hatte. Was Er sagt, ist, dass sie auf unseren Boden vorrücken werden, 
und es wird einen konventionellen Krieg hier auf unserem Boden geben. 
"Ja, ich war so verwirrt über NYC - wird es nuklear zerstört oder von Tsunamis 
überflutet werden?" 
"Es wird atomar vernichtet." 
"Aber was ist mit all diesen Vorstellungen von Tsunamis und Erdbeben, die 
andere Leute haben? 
"Das, was übrigbleiben wird, wird unter Wasser gehen, es wird tatsächlich 
gleichzeitig mit den Bomben geschehen. Es wird beides sein." 
"Oh, Jesus. Es tut mir so Leid für all die Unschuldigen!" 
"Ja, meine Liebe. All die Unschuldigen. Aber denk daran, Clare, ich liebe sie 
mehr, als du dir vorstellen kannst. Ich werde sie schnell und barmherzig zu mir 
nehmen. Es wird für diejenigen, die bleiben, ein Szenario der Hölle auf Erden 
sein." 
Wenn ich von "Unschuldigen" spreche, dann meine ich die Kinder, die nach der 
Entrückung geboren werden, die Tiere. Menschen in Rollstühlen oder geistig 
Behinderte - Sie wissen schon. Diese Menschen sind unschuldig. 
"Ihr habt die Koreaner und Russen gesehen. Sie werden in vielen Gebieten sein, 
ebenso wie amerikanische muslimische Rekruten - das wird verräterisch sein. 
Die Menschen werden den Glauben an die Menschheit verlieren, weil sie von 
ihrer eigenen Art verraten werden. 
"Diese Rekruten sind überzeugt, dass sie etwas Gutes tun, wenn sie jeden 
Mann, jede Frau und jedes Kind im Namen Allahs töten. Sie werden ein Ventil 
für ihre Wut auf die Menschheit und das harte Leben finden, das sie wegen des 
Egoismus vieler führen mussten - die Ungleichheit, die Ablehnung und der Blick 
auf sie. 
Sie werden von Blutgier betäubt sein. Und ohne tödliche Gewalt wird man sie 
nicht aufhalten können. 
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"Dennoch werde ich einige Überlebende haben, die nicht das Knie vor Baal 
gebeugt haben. Ich werde sie beschützen, aber sie werden viel leiden. Sie wer-
den durch Feuer geprüft und - wenn ich komme - für würdig befunden werden. 
Das wird ein sehr kleiner Prozentsatz der Menschheit sein. Deine Familie wird 
zu diesen Überlebenden gehören. Vieles von dem, was du ihnen in ihrer Kind-
heit beigebracht hast, war eine Vorbereitung auf diese Zeit. Es wird viel Zer-
brochenheit und Reue unter ihnen geben. 
"Was du ihnen hinterlassen hast, wird eine Goldgrube der Unterweisung sein, 
aber Mein Geist wird mit ihnen sein, und vieles, was sie tun, wird deshalb ge-
schehen, weil sie es von dir als Kind gelernt haben. Sie werden von ihrer Bit-
terkeit und ihren Urteilen geheilt werden, wenn ihnen die Erkenntnis dämmert, 
dass ihr beide Recht hattet." 
"Herr, was ist mit Yellowstone? Er hat die Fähigkeit, Amerika zu zerstören." 
"Es gibt ein Muster im Yellowstone. Die Hauptkaldera wird ausbrechen, aber in 
einem viel kleineren Ausmaß als erwartet. Das wird Mein Werk sein. Meine 
Barmherzigkeit. Allerdings wird es viele neue Austrittsstellen für das Magma 
geben, ähnlich wie beim Kilauea. Das Magma wird über viele Kilometer aus dem 
Untergrund aufsteigen, so wie ihr es in der Vision gesehen habt." 
Wovon er hier mit "der Vision" spricht - ich sah immer wieder einen Ausbruch 
in Wyoming, aber in einem viel kleineren Maßstab als das, was als "Supervul-
kan" gezeigt wurde. Nach dem Ausbruch - ähnlich wie beim Mount Saint Helens, 
aber in der Umgebung gab es kilometerlange Lavaströme, genau wie das, was 
seit Jahrzehnten am Kilauea passiert. Das ist eine viel zahmere Reaktion als 
das, was wir von diesem Vulkan erwarten. 
"Ich habe immer noch Pläne für Amerika. Ich werde es zerbrechen und demü-
tigen, aber ich werde es auch wiederherstellen. Ich verwunde und ich verbinde. 
Ja, dieses Land ist korrupt und hat viele zu abscheulichen Verbrechen verleitet, 
aber es gibt noch einen Rest von Güte, den ich vermehren werde. Ich werde 
es nicht völlig zerstören, sondern nur schwer zerbrechen und sein Denken neu 
ordnen. 
"Ja, es gibt Gruppen von Kämpfern, die für die Freiheit kämpfen werden. Sie 
werden so sein wie mein Volk, als es das feindliche Gebiet im Gelobten Land 
eroberte. Ich werde mit ihnen sein. Ich werde mit ihnen kämpfen und sie auf 
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übernatürliche Weise beschützen, wegen dem, wofür sie stehen. Sie werden 
das Rückgrat dieses Landes sein, wenn es wiederhergestellt ist. Es wird viele 
Helden und Heilige unter ihnen geben." 
"Aber, Herr, ich dachte, Du siehst das Ganze wie den Film Mission, wo man sich 
lieber sterben lässt, als zu den Waffen zu greifen?" 
"Nicht so. Ich werde diesen Männern Kraft geben und mit ihnen sein. Noch 
einmal, für das, wofür sie stehen. Es wird Scharmützel und Kriege in der Um-
gebung geben. Ich habe einige sehr begabte Krieger unter ihnen eingepflanzt. 
Sie werden sich zu gegebener Zeit erheben. Sie werden mit übernatürlicher 
Weisheit ausgestattet sein, denn sie werden sich auf mich verlassen, nicht auf 
ihre eigenen Fähigkeiten. 
"Die Städte werden nicht sicher sein. Die Wildnis wird viel sicherer sein. Den-
noch gibt es vorbereitete Kreaturen, die Menschen suchen und sie in den Wäl-
dern und Schluchten jagen werden. Hier ist große Weisheit gefragt. Viele wer-
den meinen Namen benutzen, um sich vor diesen Kreaturen zu schützen, und 
ich werde in ihrem Namen handeln. Monstrositäten der Natur, gezüchtet und 
geschaffen, um sie aufzuspüren und zu vernichten." 
Ich möchte also für einen Moment von der Botschaft abweichen und Ihnen von 
einer wahren Begebenheit zweier junger Männer erzählen, die in einer Gruppe 
junger Erwachsener in Montana waren, als ich mit meinen Kindern dort war. 
Der eine Mann war erst am Vortag gerettet worden. Er und sein Bruder machten 
einen Spaziergang im Glacier National Park. Es war Frühling, früher, früher 
Frühling. 
Sie bogen gerade um eine Kurve, als sie das unverwechselbare Geräusch einer 
Grizzly-Sau hörten, von der sie annahmen, dass sie ihre Jungen beschützen 
würde. Als sie nachsahen, war sie in vollem Lauf nur etwa 40 Fuß entfernt. 
Sie sagten: "Wir wussten nur, dass wir den Namen Jesu anrufen mussten, und 
in diesem Moment sagten wir beide gleichzeitig: 'Im Namen Jesu, STOPP', und 
in diesem Moment hielt sie sofort an und warf eine Staubwolke auf. Dann 
grunzte sie und trottete in die Richtung, aus der sie gekommen war. 
Benutze also den Namen Jesus. Ich habe so viele Wunder gesehen, die durch 
den Namen Jesu bewirkt wurden - Dinge, die man auf keine andere Weise 
kontrollieren kann. Benutze den Namen Jesu - er ist KRAFTvoll. 
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NIBIRU, "AUßERIRDISCHE" (DÄMONEN) 
"Lasst uns über Nibiru sprechen. Ja, was Sie über das Hauptquartier der dämo-
nischen Mächte gehört haben, ist richtig. Ja, das ist ein weiterer Grund für das 
Teleskop des Vatikans. Wenn sie also sagen, dass sie damit Leben auf anderen 
Planeten entdecken wollen, dann ist das vernünftig und keine Lüge. Allerdings 
wissen sie sehr wohl um die Natur dieses "Lebens" und was es mit der Erde 
anstellen wird. 
"In Erwartung dessen haben sie ihre versteckten Städte gegraben und sie mit 
allem ausgestattet, was sie zum Überleben zu brauchen glauben. In meinen 
Augen ist das völlig lächerlich! Als ob ich ihnen erlauben würde, der Feuers-
brunst zu entkommen! Sie werden auf keinen Fall entkommen - sie werden in 
den Gräbern sterben, die sie für sich selbst gegraben haben, während Ich viele 
der Gerechten, die noch auf der Oberfläche der Erde sind, bewahren werde. 
Es gibt immer noch viele Debatten in der herrschenden Klasse, dass diese so 
genannten "Helfer" (gemeint sind Dämonen, die sich als ETs ausgeben - "gut-
artige ETs") sie nur benutzen, um Zugang zum Planeten zu erhalten - und dass 
sie Verräter und Vorboten der Zerstörung sein werden. Das ist durchaus richtig, 
möchte ich hinzufügen. Aber in ihrer Gier nach Macht und Technologie - die 
"herrschende Elite" der Erde - drängen sie in einen Plan, der ihr Verderben sein 
wird." 
Ich entgegnete ihm: "Ziemlich verkorkst, wie - wenn du es tust, bist du ver-
korkst. Und wenn du es nicht tust, bist du verkorkst?" 
"Ganz genau. Sie sind in eine Falle geraten, weil sie nach Macht streben." 
Hier möchte ich sagen, dass ich sowieso glaube, dass diese Dämonen in der 
Lage sind, die Erde leicht zu zerstören. Aber ich glaube, der Herr hat ihre Hand 
zurückgehalten. Wissen Sie, Dämonen sind an der Leine. Sie sind wie tollwütige 
Hunde - sie sind angekettet und können nicht weiter gehen, als Gott es ihnen 
erlaubt, und er wird ihnen nicht erlauben, die Erde zu zerstören. 
Obwohl... die Dämonen die Menschheit benutzt haben, um die Erde zu zerstö-
ren, und um viele Dinge zu zerstören. Es ist also in gewisser Weise unser eige-
nes Verderben. 
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"Doch was in ihrem Denken fehlt, bin ICH. Sie sind so gebildet und so infor-
miert, dass sie nicht erkennen können, dass Gott die Kontrolle hat." 
Das ist wie der Witz: der intelligenteste Mann der Welt, der mit dem Rucksack 
eines Hippies aus dem Flugzeug gesprungen ist (ich weiß nicht, ob ihr das schon 
mal gehört habt?) 
"Es ist wirklich lächerlich. Die Heilige Schrift sagt: 'Der, der im Himmel thront, 
lacht; der Herr spottet über sie.'" 
Ich lese euch das vor, weil es wirklich schön ist: 
Warum verschwören sich die Nationen und schmieden die Völker vergebliche 
Ränke? Die Könige der Erde erheben sich und die Herrscher verbünden sich 
gegen den Herrn und gegen seinen Gesalbten und sagen: "Lasst uns ihre Ketten 
zerreißen und ihre Fesseln abwerfen." Der Herr, der im Himmel thront, lacht 
und spottet über sie. Er tadelt sie in seinem Zorn und erschreckt sie in seinem 
Grimm und sagt: "Ich habe meinen König auf Zion, meinem heiligen Berg, ein-
gesetzt." 
So steht es in Psalm 2,1-6 und auch in Offenbarung 6,15 Da versteckten sich 
die Könige der Erde, die Fürsten, die Feldherren, die Reichen, die Mächtigen 
und alle anderen, Sklaven und Freie, in Höhlen und zwischen den Felsen der 
Berge. 
"Der Satan wird also mit Nibiru auf die Erde gestürzt?" 
"Es ist alles Teil desselben Ereignisses", fuhr der Herr fort. "So vieles entfaltet 
sich in Schichten, aber dies ist die letzte und endgültige Schicht, die auf die 
Erde herabkommt. Es ist die zerstörerischste. Ich weiß, es ist viel für dich, das 
zu begreifen, Meine Liebe." 
"Jesus, würdest du mir bitte eine Vision geben - bitte?" 
"Ich werde." Sagte er. Und ich sah einen roten Planeten, der in die Nähe der 
Erde kam, etwas wie Feuer fiel auf Jerusalem herab, und Satan - der den Körper 
des Antichristen übernommen hatte - stand kühn im Allerheiligsten und schlug 
mit seinem Stab auf den Boden. Von diesem Punkt aus gingen Feuerringe aus, 
die die ganze Erde bedeckten, so wie man es sehen würde, wenn ein Wasser-
tropfen in ein stilles Wasserbecken fallen würde. 
Der Herr fuhr fort: "Dies ist die letzte Szene der Zerstörung - das Ende ist ge-
kommen. 
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"Es gibt Hoffnung. Diese Anweisungen, die ich euch gebe, sollen die Menschen 
aus einem Sturzflug der Verzweiflung herausholen. Sie sind wichtig für Mich. Es 
wird eine Zeit kommen, in der sie von unschätzbarem Wert sind. Zweifelt nicht 
an Meinen Motiven - Ich weiß, was Ich tue, Meine Liebe. 
"Die Menschen erwarten das Schlimmste, und angesichts der Umstände kann 
ich sagen, dass das logisch ist. Womit sie nicht rechnen, ist Meine Liebe zu 
Amerika und die Barmherzigkeit, die Ich ihm erweisen werde. Ja, unter allen 
Nationen ist sie eine, die Ich liebe und für die Ich noch große Pläne habe, 
nachdem sie vollständig gedemütigt und wiederhergestellt worden ist. Dann 
werde Ich sie wieder gebrauchen. 
"Sie ist Meiner Braut sehr ähnlich, und selbst als Ich Mein Volk nach Babylon 
verbannte, hatte Ich nie vor, es völlig im Stich zu lassen. Und so ist es auch mit 
Amerika. Ich hatte nie vor, sie zu einem Nichts zu reduzieren, ohne die Hoff-
nung auf zukünftige Herrlichkeit. Sie wird wieder von Mir gebraucht werden. 
"Eine Sache, die den Menschen in diesem Land wirklich nicht klar geworden ist, 
sind seine Anfänge. Viele der Gründerväter waren Freimaurer und geistig ver-
dorben. Das gesamte Anwesen von Washington (District of Columbia) wurde 
nach heidnischen Grundsätzen errichtet, und nun haben diese Grundsätze 
Früchte getragen - sie ernten, was sie gesät haben. Ich werde zerstören, was 
an ihr verdorben war und ist, und ihr das wahre Erbe ihres Gottes wiedergeben, 
und sie wird wieder eine Kraft für das Gute in der Welt sein. 
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WIE MAN UNTER GOTT BLEIBT, VERSORGUNG UND VERTRAUEN AUF 

GOTT, WARNUNG VOR VERRÄTERN 
"Ich habe in dein Herz hineingehört und du hast mit vielen Formen von Dämo-
nen zu tun, die sich als E.Ts. ausgeben. Und Clare, ich muss dir sagen, dass du 
überzeugt sein musst, dass nicht einer von ihnen gut ist. Sie sind alle gefallene 
Engel, die gegen Mich und die Menschheit arbeiten. Einige tun so, als seien sie 
gut, aber lass dich nicht täuschen - ihre Absichten sind genauso böse. Sie schaf-
fen es nur, sich noch tiefer zu verankern, weil sie entwaffnend sind. 
"Sie sind viel gefährlicher als die Grauen. Oh, wie ich dieses Thema hasse. 
Trotzdem möchte ich nicht, dass ihr unwissend bleibt." 
Er hasst dieses Thema wirklich, Leute. Wenn ich anfange, im Internet herum-
zustöbern, um mehr über diese abscheulichen Kreaturen zu erfahren, ist er sehr 
betrübt. Ich muss damit aufhören, denn er findet es einfach ekelhaft. 
"Jeder Einzelne von ihnen ist extrem böse. Es gibt nicht eine gute Sache an 
ihnen, außer dass ich sie benutzen kann, um mein Volk heiliger und stärker zu 
machen. Sie sind in Wirklichkeit Meine Vasallen. Sie denken, dass sie Dinge 
unabhängig tun, aber sie führen aus, was seit Anbeginn der Zeit geplant ist." 
Ich musste den Begriff "Vasall" nachschlagen: eine Person oder ein Land, das 
einem anderen untergeordnet ist. "Eine viel stärkere Nation kann auch eine 
Schwächere zu einem Vasallenstaat machen." Mit anderen Worten: Der Herr 
benutzt sie für seine eigenen Zwecke. 
"Es gibt sie in verschiedenen Formen und Größen, und auch die Schiffe unter-
scheiden sich voneinander. Ihr habt gedacht, das Schiff, das über Phoenix und 
Arizona gesichtet wurde, kam von Nibiru, um sich auf der Erde umzusehen. Das 
ist nicht der Fall. Das war eine Übung der Regierung, deshalb hat sich das Militär 
nicht eingemischt, obwohl es so viel Zeit hatte, zu handeln. 
"Die Menschen sind immer noch falsch informiert über das, womit sie es zu tun 
haben. Sie (die als ETs getarnten Dämonen) sind sehr gerissen und in der Lage, 
die Schwächen der Menschen auszunutzen. Sie laden sie leichtfertig ein, ohne 
zu erkennen, dass sie eine Kraft sind, mit der man rechnen muss. Und ein paar 
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'Graue' hinzustellen, um sie zu beeindrucken, ist nichts weiter als eine Gelegen-
heit, sie hinters Licht zu führen und sie davon zu überzeugen, dass sie gutartig 
sind." 
"Ein Großteil der Massenverwirrung, die über die Erde hereinbrechen wird, wird 
auf die Neuheit all dieser verschiedenen Klonrassen zurückzuführen sein." 
"Die Verwirrung, die sie säen, weil sie so zahlreich und vielfältig sind, werden 
sie ausnutzen. Und ja, sie haben die Fähigkeit, den Planeten Erde zu zerstören. 
Aber denkt daran, sie sind Hunde an einer Kette und die Erlaubnis wird nicht 
erteilt. Ich liebe die Erde, Clare. Sie ist wunderschön, ein Meisterwerk - und ich 
werde nicht zulassen, dass sie zerstört wird." 
"Also gut, Yellowstone ist nur ein Beispiel für meine Barmherzigkeit am Werk. 
Die Gebete des christlichen Volkes haben vieles entschärft, was Satan tun 
wollte, um die Erde vollständig zu vernichten. Und nicht nur das, sondern sie 
hatten auch Auswirkungen auf diejenigen, die entführt und gerettet werden 
sollen. Schweigen ist jetzt tödlich, es ist Zeit, von den Dächern zu rufen: 'Euer 
König kommt, euer König kommt!!!' 
"Wenn Planet X sichtbar wird, wird es für die Menschheit zu spät sein, etwas 
dagegen zu unternehmen. Sie werden der Gnade des Zufalls ausgeliefert sein 
und natürlich Meiner Gnade, die die meisten nicht in Anspruch nehmen werden. 
"Diejenigen, die in den Felsen, Klüften und Schluchten überleben werden, 
werde Ich auf übernatürliche Weise schützen und versorgen. Ihr spirituelles 
Wachstum wird sich exponentiell entwickeln, weil alles, was sie tun, von Meiner 
Versorgung abhängt. 
"Es wird eine Vermehrung von Nahrung, Heilungen, Wasser und alle Arten von 
Schutz für diejenigen geben, die sich mir vollständig zuwenden. Wenn Ich 
komme und alles vorbei ist, werden sie wahrhaftig gereinigt sein wie Gold und 
Silber und in Meinem Reich als Heilige glänzen. Ich habe sie für diese Stunde 
auserwählt, und die meisten haben eine Vorahnung, dass etwas viel Größeres 
auf sie zukommt, als ihr Leben bisher war. 
"Einige haben sich vorbereitet, andere warten nur auf die Umstände. Die meis-
ten sind noch keine Christen; sie kennen Mich nicht, obwohl sie Meine Stimme 
in ihren Herzen gehört haben. Die Gesetzlichkeit der Kirchen hat sie von Mir 
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ferngehalten, zusammen mit ihrer Vorliebe für die Freiheit von Gesetzen und 
Regeln. 
"Aber all das wird sich ändern, wenn ich zu euch komme. Unter den Verwandten 
und vor allem den Kindern und Ehepartnern derer, die ich zu mir nehme, wird 
es eine vernichtende Überzeugung geben. Sie wird tief, tief in die Tiefen ihrer 
Herzen eindringen und Knochen und Mark spalten. Dann, wenn die Läuterung 
der Erde voranschreitet, werden immer mehr eine leidenschaftliche Liebe zu 
Mir und zur Gerechtigkeit empfinden - sie wird aufblühen und sie auf dem Weg 
dorthin überwältigen. 
"Viele werden aufhören, sich um das Leben zu kümmern, und bereit sein, zu 
sterben, um bei Mir zu sein. Sie werden neidisch sein auf die, die entrückt wor-
den sind. Aber nicht aus dem üblichen Motiv, dem Leiden zu entgehen, sondern 
wegen des brennenden Feuers der Liebe, das sie für Mich empfinden. Dennoch 
werden sie in dem, was vor ihnen liegt, verharren. 
"Je mehr Meine Kinder sich in dieser Zeit auf Mich verlassen, desto mehr Wun-
der werden sie sehen. Je mehr sie sich auf ihr eigenes Fleisch verlassen, desto 
mehr werden sie in Gefahr sein. Ich wirke am besten mit vollkommenem Glau-
ben. Es entsteht ein Vakuum, das nur Ich füllen kann, während es Meine Fä-
higkeit zu intervenieren schwächt, wenn sie für sich selbst sorgen. Mehr und 
mehr werden sie sich nur noch auf Mich verlassen. Die Lage wird immer ver-
zweifelter werden, und sie werden kaum eine Wahl haben. Je eher sie sich 
damit abfinden, desto besser wird es für sie laufen. 
"Ich werde sie nicht der Niederlage überlassen, sondern ich werde mit ihnen 
sein, wie ich mit David war, als er gegen Goliath kämpfte. Wenn sie das Alte 
Testament durchblättern, werden sie ein Beispiel nach dem anderen für 
Schlachten finden, in denen mein Volk 10 zu 1 in der Unterzahl war, und den-
noch hat mein rechter Arm ihnen den Sieg gebracht. Und wenn sie mir ihr 
Vertrauen schenken, werde ich es geschehen lassen. 
"Es wird Verräter unter ihnen geben. Sie müssen lernen, sich gegenseitig durch 
den Geist kennenzulernen. Viele werden versuchen, sich in ihre Reihen einzu-
reihen. Aber Ich warne sie schon jetzt: Nehmt niemanden auf, den Ich nicht 
gutheiße, ganz gleich, wie dringend sie ihre Bitte vortragen. 
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"Sehen Sie, sie werden den guten Willen gegen sie einsetzen, um die Gruppe 
aufzubrechen. Dann werden sie alles, was sie tun, untergraben, weil sie nicht 
gleichgesinnt sind. Nehmt niemanden in eure Reihen auf, den ich nicht gebilligt 
habe. Benutzt das System des Loses und betet zum Heiligen Geist, um zu wäh-
len, legt euer Vertrauen in euer Fleisch vollständig in den Tod. Setzt euer Ver-
trauen voll und ganz in Mich. Ich allein kenne die Herzen und Motive von Män-
nern und Frauen und sogar von Kindern. 
"Der Teufel ist hinterhältig, er wird deine Güte gegen dich verwenden. Verlas-
sen Sie sich auf mich und nicht auf Ihre eigene menschliche Vernunft. 
"Es wird Zeiten geben, in denen ihr euch gegenseitig anschaut und sagt: 'Wir 
werden sterben'. Doch weil ihr eure Hoffnung und euer Vertrauen in mich setzt, 
werde ich mich für euch einsetzen und euch retten. Ich werde euch unsichtbar 
machen für den Feind und furchterregend für die Bestien, die euch vernichten 
wollen. 
"Denkt immer daran, Meinen Namen zu benutzen. Es wird Zeiten geben, in 
denen der Feind den Wald auf der Suche nach dir durchkämmt, und sie werden 
direkt über dich hinweggehen und es nicht einmal merken. Ich werde dich für 
sie unsichtbar machen. Es wird Zeiten geben, in denen ich in den Reihen des 
Feindes Panik auslöse und sie völlig von eurer Spur abbringe. 
"Ich habe viele Wege, Meine Kinder, euch zu retten. Viele, viele Wege. Es wird 
sogar Zeiten geben, in denen sich der Boden auftut, um euch zu verbergen. 
"Gebt niemals auf, vertraut auf Mich und Meine Liebe zu euch, denn Ich werde 
mit euch sein. Die Macht des Blutes. Bittet um Mein Blut, 'Das Blut Jesu bedeckt 
und schützt uns, macht uns unsichtbar für den Feind.'" 
Ich spüre, dass er hier von hitzeempfindlichen Drohnen spricht, die Sie suchen 
- er ruft das Blut an, um Sie zu bedecken und zu schützen, damit Sie nicht 
gesehen werden. 
Ich erinnere mich daran, wie mein ältester Sohn im Alter von sechs Monaten 
notoperiert werden musste. Sein Dünndarm hatte sich in den Dickdarm gescho-
ben, und er konnte nichts mehr essen oder trinken, ohne sich heftig zu über-
geben. Während er operiert wurde, betete ich, und ich sah einen roten Dämon 
über seinem kleinen Körper schweben. Ich hörte: "Wütende Infektion", und so 
flehte ich das Blut Jesu über seinen kleinen Körper, und so sehr er sich auch 
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bemühte, der Dämon konnte nicht in den Körper eindringen - er prallte immer 
wieder an einem durchsichtigen Schild aus Kunststoff ab. Gott sei Dank war die 
Operation ein Erfolg, ohne dass es zu Komplikationen durch Infektionen kam. 
Das Blut ist mächtig! Nutze es. 
"Diejenigen, die gut ausgerüstet und vorbereitet sind, werden keinen Vorteil 
gegenüber denen haben, die ihr ganzes Vertrauen in mich gesetzt haben. Das 
ist ein Grund, warum ich dir, Clare, nicht erlaubt habe, für die Zukunft vorzu-
sorgen. Ich werde für alles Notwendige sorgen. Höre nur sehr sorgfältig auf 
Meine Stimme. 
"Es wird Zeiten geben, in denen Ich dich auffordern werde, etwas zu tun, das 
nicht in Ordnung zu sein scheint, aber es wird deine Rettung sein. Das Gebet 
wird deine Waffe sein, eine Waffe, die niemand und nichts besiegen kann. Betet 
in Zungen. Viel Weisheit wird euren Verstand durchdringen und euren Intellekt 
umgehen, der in den Gedanken der Welt geschult wurde. Meine Wege sind 
nicht eure Wege, Meine Wege sind nicht die Wege der Welt. 
"Das Gebet wird eure größte Waffe sein. Betet und hört sehr genau zu. Erwartet 
von mir, dass ich euch unterweise, dass ich euch Visionen, Antworten und Ver-
ständnis gebe. Erwartet es und lernt, es früh zu erkennen. Je früher ihr diese 
Weisheit annehmt, desto sicherer werdet ihr sein. Ich werde dich führen und 
dich den Weg lehren, den du gehen sollst. 
"Benutze die Bibel für Rhemas - das ist das gesalbte Wort Gottes. Achte auf die 
Schriftstellen, die dir in den Sinn kommen. Ich werde auf so viele Arten zu dir 
sprechen - sogar Lieder werden dir in den Sinn kommen, um dich zu warnen 
oder zu beraten. Sei nur wachsam und achte darauf. Erlaube nicht, dass dir 
etwas entgeht. Ich werde euch Zeichen und Bilder schicken, um euch vor Ge-
fahren zu warnen. 
"Meine Kinder, ich liebe euch innig, und wenn ich euch mit euren Lieben hätte 
mitnehmen können, hätte ich es getan. Aber aus euren eigenen Gründen habt 
ihr euch Mir widersetzt. Jetzt müsst ihr lernen, eure Herzen und euren Verstand 
zu öffnen, um Mich ohne Widerstand, ohne Zweifel und in völligem Vertrauen 
zu empfangen. 
"Wenn es scheint, dass nichts funktioniert, sagt: 'Jesus, ich vertraue auf Dich'. 
Sagt es immer und immer wieder, stellt euch Mich vor, während ihr es zu Mir 
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sagt, so dass es euren inneren Menschen mit Vertrauen erfüllt, dass Ich handeln 
werde, und Mich anspornt, aufgrund eures Glaubens an Mich zu handeln. 
"Denkt daran, wenn ihr keine andere Zuflucht habt, habt ihr MICH. Denkt auch 
daran, dass ihr mit dem Vater, Mir und dem Heiligen Geist größer seid als jede 
Macht auf der Erde. Du und ich sind eine Mehrheit. Es wird Zeiten geben, in 
denen ihr Engel seht, die euch beschützen. Ich werde euch die Augen öffnen. 
"Glaubt." 
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WEN ICH BESCHÜTZEN KANN UND WEN ICH NICHT BESCHÜTZEN KANN 
"Herr, ich fühle mich verantwortlich, darüber zu sprechen, wen Du beschützen 
wirst und wen Du nicht beschützen kannst." 
"Demut, Selbstbeherrschung, Ehrlichkeit und Nächstenliebe sind absolut not-
wendig, wenn du willst, dass ich mit dir gehe. Wenn du daran gewöhnt bist, zu 
führen und deinen eigenen Willen durchzusetzen, wirst du als Leiter nicht sehr 
gut abschneiden. Wenn ihr euch selbst nicht sicher seid und wisst, dass ihr Mich 
mehr denn je braucht, werdet ihr euch als Leiter auszeichnen. 
"Meine Kinder, die Wege der Welt, die ihr gelernt habt, sind hier völlig unange-
bracht. Ich beschütze diejenigen, die sich vor mir demütigen. Wenn ihr stolz 
mit allen Antworten herumtänzelt, seid ihr zum Untergang verurteilt. 
"Ich rechne damit, dass du zusammenbrichst, wenn du merkst, dass alles, was 
dir von Freunden und Familie beigebracht wurde, vor deinen Augen in Erfüllung 
geht. Ich rechne damit, dass du mit dem Gesicht auf dem Boden liegst und um 
Vergebung für deinen Stolz und deine Arroganz bettelst. Ich lege den Grund-
stein dafür, dass du die Prüfungen, die jetzt vor deiner Tür stehen, mit Leib und 
Seele überstehen kannst. 
"Wenn du dich vor mir demütigst, werde ich ganz sicher mit dir sein. Selbst 
wenn du in einer langjährigen Gewohnheit des Stolzes und der Arroganz steckst 
und dir deiner Sünde bewusst bist und befreit werden willst, werde ich mit dir 
arbeiten. Wenn Sie aber auf Ihrer eigenen Weisheit beharren, kann ich wenig 
für Sie tun. 
"Es ist von größter Wichtigkeit, dass du andere vor dich selbst stellst. Als ich 
auf die Welt kam, habe ich mich nicht über andere erhoben. Nein, ich beugte 
das Knie und demütigte mich, indem ich meinen Jüngern die Füße wusch. Die 
niedrigste Arbeit im Haus - sie wurde dem niedrigsten Diener überlassen. Das 
ist es, was ein Leiter tut - er oder sie kümmert sich um die Interessen der 
anderen. 
"Einige von euch kommen aus sehr bescheidenen Familien und haben gesehen, 
wovon ich spreche. Andere werden es schwer haben, weil sie keine guten Vor-
bilder hatten. Lasst euch davon nicht entmutigen. Ich setze mich für euch und 
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eure Umgestaltung ein. Ich werde euch nicht eurer Arroganz überlassen, son-
dern euch unterweisen und führen, wenn ihr aufrichtig zu mir kommt und euch 
ändern wollt. 
"Vieles, auch dein Überleben und das deiner Lieben, wird davon abhängen, 
dass du dich ganz auf mich und meine Wege verlässt. Ich werde immer, immer 
einen Ausweg für diejenigen bereitstellen, die sich gedemütigt haben und sich 
völlig auf Mich verlassen. 
"Auch wenn die Berge erbeben und die Meere tosen, werde ich bei euch sein 
und euch niemals verlassen. Du wirst sie an ihrer Liebe und Demut erkennen. 
Du wirst die Aufrichtigen daran erkennen, ob sie authentisch demütig sind oder 
nicht. Zorn, Beißereien, Streit, Beharren auf dem eigenen Weg - das ist die 
Eintrittskarte zur Niederlage. Das ist KEIN demütiges Verhalten. 
"Bewahrt vor allem eure Seelen, indem ihr mir euer Leben gebt. Der allererste 
Schritt auf der Leiter der Demut, die in den Himmel führt, ist die Erkenntnis, 
dass ihr mit eurem Leben versagt habt. Ihr habt gesündigt, ihr habt andere 
verletzt, törichte und unausgereifte Entscheidungen getroffen und diejenigen 
vernachlässigt, denen ihr Respekt und Unterstützung schuldet. Und diejenigen, 
auf die du hättest hören sollen, hast du missachtet, vor allem deine Ältesten. 
"Nachdem du also dein Leben in den Sand gesetzt hast, musst du es mir be-
dingungslos übergeben. Herr, ich habe gesündigt und gesündigt und gesündigt. 
Ich bin Deiner nicht würdig, aber ich bitte Dich um Vergebung. Ich bereue das 
egoistische und arrogante Leben, das ich geführt habe, vergib mir. Wasche 
mich rein mit Deinem Blut, befreie mich von dem Bösen in mir. Ich möchte 
wiedergeboren werden: frisch, neu und nach Deinem Bild. Ich gebe Dir mein 
Leben, bedingungslos. Nimm mich an, führe mich, rette mich. 
"Bete dazu das Vaterunser, das ich dich gelehrt habe, und erwarte, dass ich 
deinen Charakter sofort ändere." 
Vater unser, der Du bist im Himmel, heilig ist Dein Name; 
Dein Reich komme, dein Wille geschehe, wie im Himmel so auf Erden. Unser 
tägliches Brot gib uns heute, und vergib uns unsere Sünden, wie auch wir ver-
geben unseren Schuldigern; und führe uns nicht in Versuchung, sondern erlöse 
uns von dem Bösen. Amen. 
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"Lernt von mir, denn ich bin sanftmütig und von Herzen demütig. Ich habe euch 
zahllose Liebesbriefe hinterlassen - lest sie, glaubt ihnen, lasst sie in eurem 
Herzen Wurzeln schlagen. Es gibt keine Freude, die damit verglichen werden 
kann, Mich zu kennen und zu lieben. Dieses Wissen um Mich und Meine Liebe 
zu euch, unwürdig wie ihr seid, wird euch durch jede Prüfung tragen. Egal, was 
ihr durchmacht, Ich werde zu eurer Rechten sein, eure Hand halten, zu euch 
sprechen und euch trösten. Nichts kann dich von Meiner Liebe trennen. 
"NICHTS. 
"Nichts auf der Erde oder über der Erde, keine Außerirdischen, kein Tod, nicht 
einmal, wenn du fällst - noch bin Ich an deiner Seite, um dich wieder aufzurich-
ten. Nichts kann euch von Meiner Liebe trennen. 
Habt also keine Angst, wenn ihr versagt. Rechne damit, dass du auf deinem 
Weg Fehler machen wirst, rechne damit, dass du scheitern wirst, und wisse, 
dass Ich dich wieder aufrichten werde. Lauft nicht weg, wenn ihr versagt, son-
dern wendet euch an mich. Lauft nicht weg, sondern lauft zu Mir. Ich werde 
dich in einer vollen Umarmung in Meine Arme nehmen und deine Tränen abwi-
schen. Ich verurteile dich nicht, Ich bin kein Mensch, der dich verurteilen sollte. 
Nein, Ich liebe dich. Ich weiß, dass du versagen wirst, bevor du überhaupt 
versagst, und ich habe bereits eine Vorsorge getroffen, um dich wieder aufzu-
richten. 
"Wisse, begreife in vollem Bewusstsein, dass ich dich nie und nimmer im Stich 
lassen werde. Selbst wenn du Mich nicht spüren kannst, bin Ich da und unter-
stütze dich, bin bereit, dir zu Hilfe zu kommen, zu vergeben und wiederherzu-
stellen. Mit diesem Wissen möchte ich, dass du jetzt in völligem Vertrauen auf 
mich weitergehst. Von diesem Tag an ist dein Leben nicht mehr dein eigenes - 
es ist Mein, um es zu pflegen, zu führen und mit Mir zur Herrlichkeit im Himmel 
zu bringen. 
"Fürchte dich vor nichts, denn Ich bin immer bei dir. Und wo ich bin, sollst auch 
du sein, denn ich bin dir vorausgegangen, um dir einen Platz zu bereiten. Einen 
Ort, der nur dir gehört und an dem wir für immer zusammen sein werden. Ich 
bin kein Mann, um dich wie einen Mann zu lieben. 
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"Ich bin dein Gott, und niemals wirst du eine Grenze für Meine Liebe zu dir 
finden, denn es gibt keine. Ich bin auf ewig dein, und du bist jetzt auf ewig 
Mein." 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



44 
 

DÄMONEN, ALIENS, VULKANE UND DIE HÖLLE ERWEITERT 
"Lass uns über Vulkane sprechen." 
"In letzter Zeit ist der Yellowstone aktiver geworden, und man erwartet die 
Zerstörung eines großen Teils von Amerika. Und doch habe ich euch gesagt, 
dass ich diesen Ausbruch mäßigen werde, damit er nicht katastrophal ist. Nicht 
viele glauben das oder werden es glauben, denn ein Großteil der Welt verlässt 
sich immer noch auf das, was sensationell ist und das schlimmst mögliche Sze-
nario, einfach weil sie nicht an Gott glauben oder an das, was Ich tun kann, um 
euer Land zu retten, das auch Mein Land ist, wie ihr wisst." 
"Ich habe reichlich Gelegenheit zur Umkehr in diesem Land gegeben - reichlich 
Gelegenheit. Ich werde nicht zulassen, dass Meine Erweckungen wieder mit 
Hohn und Verachtung bedacht werden. Etwas muss die verhärteten Herzen in 
diesem Land erweichen, diejenigen, die den Materialismus zu ihrem Gott ge-
macht haben. Deshalb warte Ich (auf eine weitere Erweckung VOR der Entrü-
ckung)" 
"Was ist mit dem wirtschaftlichen Zusammenbruch?" 
"Der wird auch nach der Entrückung kommen." 
"Eine Zeit unvergleichlichen Leids. Aber das wird denen das Genick brechen, 
die nichts als Verachtung für die Bibel übrighaben. Für die Prophezeiung. Für 
die Kleinen, die Einfachen, die, deren Gott ihnen alles bedeutet. Und sie leben 
nicht für das, was sie bekommen können - sie leben für Mich, weil Mich zu 
bekommen alles für sie bedeutet. 
"Und deshalb werde ich ihnen das Leben nicht noch schwerer machen. Ich 
werde warten, bis sie auf und davon sind, dann wird der Hammer fallen." 
"Hammer?" 
"Ja, der Hammer des Gerichts über diese Nation. Es wird alles auf einmal kom-
men. Das passt übrigens gut zu den Plänen der herrschenden Elite. Sie werden 
mehr Kontrolle haben, wenn es für die Menschen keine andere Möglichkeit 
mehr gibt, an Nahrung zu kommen, als die Regierung. Sie haben bemerkt, dass 
die kleinen Lebensmittelgeschäfte, die nicht mit der Regierung im Bunde ste-
hen, langsam unter Druck geraten. Die alternativen Gruppen, diejenigen, die 
unabhängiger sind. 
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"Ja, darüber habe ich mir Gedanken gemacht." 
"Ich informiere Sie darüber, wissen Sie." 
"Ich fange an zu verstehen, wie sehr!" 
"Zurück zu den Vulkanen. Ich habe die Gebiete der Welt ins Visier genommen, 
die mit Menschenhandel, Drogenhandel und groben Ungerechtigkeiten gegen 
die Menschheit zu tun haben. Erdbeben und Vulkane werden viele Menschen-
leben fordern und viel zerstören. Ich möchte nicht, dass die Menschheit leidet, 
aber ihr habt keine Vorstellung von den Gräueltaten gegen die Menschheit, in 
die diese Gebiete verwickelt sind. Das Blut ihrer Erschlagenen schreit zu Mir von 
der Erde. Ich werde nicht zögern, Ich werde für Gerechtigkeit sorgen. 
"Auch diese Vulkane sind Eingänge zur Unterwelt, direkte Kanäle zu den Einge-
weiden der Hölle, und wenn sich die Hölle füllt, dehnt sich die Erde aus. Dies 
ist kein privater Gedanke von dir; ich weiß, dass du diesen Gedanken schon 
einmal hattest. Ich habe dir dieses Verständnis gegeben, es kam von mir." 
"Oh, Herr, das ist furchtbar!" 
"Es gibt auch eine Zunahme der Aktivitäten, bevor dämonische Außerirdische 
ihren öffentlichen Auftritt auf der Erde haben. Alles ist darauf ausgerichtet, das 
letzte Reich herbeizuführen, das die ganze Welt beherrschen wird, und zwar 
synchron. 
"Dämonische Außerirdische werden von dieser Regierung angeworben, um Ge-
meinschaften von Widerständlern aufzuspüren und zu zerstören, zusammen mit 
Klonen, die aus jedem Winkel der Erde kommen werden. Schon jetzt bevölkern 
kleine Schoten solcher Kreaturen selbst die entlegensten Gebiete der Welt und 
warten auf das Wort, um Widerständler zu suchen und zu vernichten. Diese 
neue Regierung wäre ohne die Hilfe dieser Klone nicht möglich." 
Ich möchte hier eine kurze Pause einlegen. Der Herr hat uns erlaubt, eine Zeit 
lang die X-Akten zu sehen. Ich glaube, ich habe in meinem Leben noch nie 
etwas Düstereres und Verdrießlicheres gesehen als diese X-Akten. 
Aber ich erinnere mich an eine bestimmte Folge, in der der Star der Sendung 
nach seiner Schwester suchte. Ich glaube, das war oben in Montana - in den 
Ebenen von Montana. Er sah ein kleines Mädchen, das mit einem Haufen an-
derer Mädchen und Jungen Bienen züchtete. Und sie sah genauso aus wie seine 
Schwester, als er sie das letzte Mal gesehen hatte. 
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Sie befanden sich in einer sehr abgelegenen Gegend - ich erinnere mich an die 
Szene, in der sie mit den Bienen, die sie züchteten, unterwegs waren. Da war 
ein Mann, der an den Telefonleitungen arbeitete, und die Bienen töteten den 
Mann, und sie standen nur da und sahen zu. Keine Emotionen, kein gar nichts. 
Das war ziemlich grotesk, das war wirklich schlimm. 
"Der Himmel wird so voll von dämonischen Außerirdischen sein, dass die Men-
schen vor Schreck und Ehrfurcht außer sich sein werden. Am Anfang wird man 
ihnen vorgaukeln, dass sie gutartig sind. Dann, ohne Vorwarnung, werden die 
vermeintlich Bösen 'einfallen' und ein Krieg am Himmel wird ausbrechen. Dies 
ist nur eine Inszenierung, um alle Länder zu einer Regierung zu vereinen." 
"Herr, darf ich eine Vision davon haben?" 
Ich erwartete eine bunte Szene, aber der Himmel, der etwas verschmutzt war, 
war so weit das Auge reichte mit Scheiben und anderen Fahrzeugen von selt-
samen Proportionen und Formen gefüllt, alle sehr eintönig und metallisch. Ob-
wohl die Sonne auf keinem von ihnen glitzerte, schien es ein ziemlich dunstiger 
Tag zu sein. Vielleicht war das der Grund. 
"Es ist kein Zufall, dass Vulkane und Sünde in unmittelbarer Nähe zueinander 
liegen. Es gibt Verbindungen zu dämonischen Aktivitäten, die in einem Gebiet, 
in dem die Portale offen sind, verstärkt auftreten. Das ist auch auf Hawaii der 
Fall. 
" Es gibt also einen Zusammenhang zwischen den Vulkanen und der dämoni-
schen Aktivität, also der "Sünde". 
"Auch Aberglaube und seltsame Rituale, die fast immer mit Menschenopfern 
verbunden sind, sind in diesen Gebieten zu finden. Die Filme, die Sie als Kind 
gesehen haben, waren nicht einfach nur Filme - sie beruhten auf Tatsachen. 
Und Sie können sicher sein, dass dort, wo es um Menschenopfer geht, der 
Satan unter dem Deckmantel der lokalen Gottheit mit von der Partie ist." 
"Ja, ich erinnere mich an die Inkas und die Polynesier in diesen Filmen." 
"Jede Kultur hat ihre eigene Art von Satanismus. Alle führen jedoch auf ihn 
zurück." 
"Oh, Gott, das ist so ekelhaft, was ich da denke." Ich versuchte herauszufinden, 
wie sie es schafften, Leben zu bekommen oder einen Körper zu bekommen. 
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Und er begann, mir das zu erklären, und ich sagte: "Das ist so ekelhaft, was 
ich da denke." 
Was ich dachte, war, dass das Leben im Sperma entnommen wird, wenn es 
nicht ordnungsgemäß entladen wird, und in das Ei einer entführten Frau oder 
in einen Inkubator implantiert wird. 
"Das ist SO Sci-fi!" 
"Aber du liegst genau richtig. Du hast gerade genug im Internet gesehen, um 
zu wissen, wie sie Leben erschaffen." 
"Aber was ist mit einer Seele?" 
"Sie sind seelenlos und von dämonischen Wesenheiten besetzt. Sie nehmen nur 
den Samen. Dämonen haben ein ähnliches Muster wie Engel und Menschen." 
Und das, worüber wir hier sprechen, ist das Ungeschaffene Licht. Und es gibt 
jemanden im Internet, der darüber geforscht hat. Das Ungeschaffene Licht ist 
etwas, das die russische und die griechisch-orthodoxe Kirche entdeckt haben - 
es ist ein Phänomen, bei dem eine Lichtkugel mit einer Art verschwommenem 
Muster auftaucht. Dabei handelt es sich nicht um einen Dämon, sondern um 
einen Engel oder einen dieser Heiligen im Himmel. 
"Das Ungeschaffene Licht ist ein Merkmal dafür, dass Leben vorhanden ist. Ob 
es nun dämonisch, engelhaft oder menschlich ist, es ist eine Lebensform." 
"Aber kommt die Seele nicht von Dir, wenn sich Ei und Sperma vereinigen?" 
"Ja, das tun sie. Aber ich habe ihnen keine Seele gegeben. Ich verhindere sie. 
Vielmehr haben sie Hunderttausende von Dämonen, die auf einen Körper war-
ten." 
Dabei stellte ich mir vor, wie der Prozess ablief. 
"Ja, ja." 
"Die Dämonen nehmen also Gestalt an, wenn sie einen leeren Körper bekom-
men?" 
"Das ist richtig." 
"Aber was ist mit der Interdimensionalität dieser Kreaturen. Ist es wie ein ver-
herrlichter Körper? Gott bewahre." 
"Er ist interdimensional, das heißt, er kann in verschiedenen Dimensionen Ge-
stalt annehmen, ohne seine Substanz zu verlieren." 
"Wow! Das geht über meinen armen kleinen Kopf, Herr." 
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"Ich weiß, und du bist gesegnet, weil du mir folgst, ohne irgendetwas zu ver-
ändern, um es deinem menschlichen Verständnis anzupassen. Du siehst, so 
arbeiten auch Erfinder. Ich setze ihnen Ideen in den Kopf, sie arbeiten sie aus 
und eine neue wissenschaftliche Entdeckung kommt heraus. Alles ist getan und 
erlaubt worden, um die Menschheit zu diesem Höhepunkt zu bringen, dem ihr 
euch jetzt nähert. Dies ist die kritische Stunde." 
"Uff!!!" 
"Ja, ich weiß. Siehst du, deshalb können Dämonen nicht vernichtet werden, nur 
gebunden. Und am Ende werden alle in den Feuersee für die Ewigkeit einge-
speist - das heißt, für immer und ewig. Seht ihr? Das Leben kann nicht zerstört 
werden, aber man kann es einschränken. Die Körper, die sie bewohnen, können 
zerstört werden, aber nicht der Dämon darin. Zumindest habe ich diese Mög-
lichkeit nicht vorgesehen. 
"Es wird so viele Lektionen zu lernen geben. Du hast doch schon von der harten 
Liebe im Gefängnis gehört, oder?" 
"Ja." 
"Nun, es wird Besuche geben, um den Feuersee zu sehen, um das Schicksal 
derer zu verstehen, die das Böse wählen. 
Und der Rauch ihrer Qualen wird aufsteigen für immer und ewig. Und es wird 
keine Ruhe sein bei Tag und bei Nacht für die, die das Tier und sein Bild anbe-
ten, und für jeden, der das Zeichen seines Namens annimmt." Offenbarung 
14:11. 
"Ich denke, das wirft eine weitere Frage auf. Nach dem Millennium wird es das 
Böse nicht mehr geben. Warum sollte dann harte Liebe notwendig sein?" 
"Alles, was von mir gesagt wurde, wird sich erfüllen. Die Erde wird voll sein von 
der Herrlichkeit des Herrn. Das Böse wird keinen Platz mehr haben, den es 
bewohnen kann; alles wird nach meinem ewigen Plan erneuert werden. 
"Das ist genug für heute Abend, Meine Liebe. Ich weiß, es gibt einige, die dar-
über spotten werden, aber kümmere dich nicht um sie und ich werde es auch 
nicht tun." 
Ich lachte. 
"Zu gegebener Zeit werden ihnen die Augen geöffnet werden. Was ich euch 
gebe, ist für diejenigen, die es mit Verständnis aufnehmen können, dass sie am 
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Ende sehen werden, dass das Gute triumphieren wird und es viel gibt, worauf 
sie sich freuen können. 
"Diese Aufzeichnungen werden euch gegeben, damit andere nicht in Verzweif-
lung fallen. Hätte die Kirche ihre Arbeit getan, wäre dies nicht nötig gewesen. 
Aber aufgrund von politischem Druck wurde vieles unterdrückt - aber jetzt ist 
es an der Zeit, dass sie offenbart werden." 
Ich hörte diese Schriftstelle in meinem Geist: "Geh deinen Weg, Daniel, denn 
diese Worte sind verborgen und versiegelt bis zur Endzeit. 10 Viele werden 
geläutert, gereinigt und geläutert werden, aber die Bösen werden böse han-
deln; und keiner von den Bösen wird es verstehen, aber die, die Einsicht haben, 
werden es verstehen." Daniel 12:9 
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DIE ENTRÜCKTEN DÜRFEN BETEN UND DIE ZURÜCKGEBLIEBENEN 

KURZ BESUCHEN 
"Die Welt wird also trauern, aber wir werden ein Auge im Himmel und eines auf 
der Erde haben?" 
"Das ist richtig." 
"Herr, wie kann ich glücklich sein, wenn ich weiß, was die Menschheit auf dieser 
Erde leidet und wie Du mit ihnen leidest? Ich stelle das wirklich in Frage, ebenso 
wie." 
"...Kommst Du zurück, um zu helfen?" 
"JA! Ich meine, es gibt so viele Gerüchte darüber, dass wir ausgebildet werden 
und zurückkommen, um während des Leidens zu helfen." 
"Ihr werdet in Meine Ruhe eintreten - ihr habt euch abgemüht und jetzt werdet 
ihr euch ausruhen. Ich habe Meine Braut nicht dazu berufen, an diesem kom-
menden Gericht teilzunehmen. Ich entferne euch nicht, damit ihr vom Himmel 
auszusehen und leiden könnt. Ist das klar?" 
"Oh." 
"Nun, das tue ich nicht. Deine Aufgabe ist hier erledigt, bis ich zurückkehre. Ich 
werde zu dir kommen, um dich zu trösten, aber ich werde dich nicht den Schre-
cken der Erde aussetzen. Das kann und werde ich nicht." 
"In meinem göttlichen Plan habe ich Grenzen für das, was ein jeder durchma-
chen muss. Ich habe Ziele und ich habe Grenzen. Meine Liebe, stelle keine 
Fragen. Nimm einfach an. Nimm einfach das Geschenk der Freiheit von der 
Entfremdung und den Mühen dieser Welt an." 
"Meine Liebe, viele denken, es sei eine heroische Tugend, zurückzukommen 
und bei der Züchtigung anwesend zu sein. Sie wissen nicht, wovon sie spre-
chen. Meine Engel wurden auf das vorbereitet, was kommen wird, sie allein 
werden an dem teilnehmen, was geschehen wird." 
"Aber was ist mit unseren Gebeten vom Himmel aus, wenn wir Dich beten se-
hen, werden wir doch auch beten? Unsere Kinder! Wie können wir darauf nicht 
antworten?" 
"Es wird Zeiten geben, in denen ihr für sie beten werdet, aber euer Wissen wird 
so weit über dem liegen, was es jetzt ist, dass selbst dann das, was ihr betet, 
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zu ihrem Besten sein wird. Du wirst nicht mehr dramatisch an sie gebunden 
sein, sondern sie so sehen, wie ich sie sehe - als einen Teil der Menschheit, der 
von der Sünde gereinigt werden muss. Das wird deine Zuneigung nicht schmä-
lern, aber es wird deinen Blickwinkel verändern, so dass du vom Himmel aus-
sehen kannst." 
"Ich werde also nicht in einen emotionalen Strudel hineingezogen, wie es jetzt 
der Fall ist, wenn sie Dramen erleben?" 
"Ganz genau. Du wirst sie lieben, aus der Ferne und doch als ihre Mutter. Dann 
wird alles einen Sinn für dich haben, meine Liebe. Das wird es wirklich." 
"Wir werden also nicht während des Leidens zurückkehren oder all die Dinge 
sehen, die hier auf der Erde vor sich gehen?" 
"Nein. Das werdet ihr nicht. Ihr werdet von Zeit zu Zeit vorbeischauen, um 
ihnen Mut zu machen, aber ihr werdet kein Teil des Dramas sein, eher wie eine 
Erscheinung, die Ermutigung ausspricht, aber nicht in die schmerzliche Realität 
eingreift. 
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DER TAG, AN DEM DIE BOMBEN FALLEN 
"Es wird einen begrenzten nuklearen Schlagabtausch geben, der ausreicht, um 
die Welt in Panik zu versetzen und die Voraussetzungen dafür zu schaffen, dass 
Obama die Zügel des Friedens in die Hand nimmt und zum Helden erklärt wird. 
"Ihr Land wird in Panik geraten und die Kommunikation wird vorübergehend 
unterbrochen sein. Aber um das Kriegsrecht durchzusetzen, wird Kommunika-
tion notwendig sein. Denn wie kann der Sieger seinen Sieg genießen, ohne ihn 
in die ganze Welt zu tragen? Ihr Land wird sich von dieser Verwüstung schneller 
erholen, als irgendjemand erwarten würde, denn alles ist in voller Kenntnis 
dessen, was kommen wird, vorbereitet. 
"Ihr Land wird nicht länger eine Weltmacht sein. Es wird massive Probleme mit 
dem Wiederaufbau und der Kontamination zu bewältigen haben. Machen Sie 
keinen Fehler, in den unterirdischen Städten werden die wichtigen Leute leben, 
während alle anderen an der Oberfläche kämpfen. Recht und Ordnung werden 
außer Kontrolle geraten, Kriminelle werden die Situation ausnutzen, um zu rau-
ben und zu plündern. Das Leben wird ein Chaos sein. 
"Aber der TAG, an dem die Bomben fallen, ist der Tag, an dem ich zu euch 
kommen werde. Erhebt eure Häupter und schaut in den Himmel. An demselben 
Tag komme ich zu euch." (die Entrückung) 
"Während wir hier sprechen, kommt euer Land in unruhige Gewässer. Die Vor-
bereitungen für die Aktionen, die nach einem Angriff auf euer Land stattfinden 
werden, sind bereits getroffen. Ernennungen wurden bereits vorgenommen. 
Auszubildende stehen in den Startlöchern, um einberufen zu werden, und was 
vor uns liegt, wird eine sehr gut inszenierte Reihe von Ereignissen sein, um 
diese Nation in die Knie zu zwingen. 
Viele, die bisher keine "schlechten Nachrichten" hören wollten, werden völlig 
unvorbereitet und blindlings überrascht werden. Viele haben keine Ahnung, wie 
korrupt die Führung ist, und sie halten diejenigen, die das Debakel von New 
York (9/11) auf ihre eigene Regierung schieben, für Spinner und Verschwö-
rungsfanatiker. Sie werden zu den verwirrtesten und blindesten gehören, weil 
sich ihr Leben um Bequemlichkeit und die Aufrechterhaltung des Status quo 
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drehte. Niemals in einer Million Jahren würden sie glauben, was ihnen tatsäch-
lich angetan wird, während ihre Aufmerksamkeit völlig von dem abgelenkt ist, 
was sich wirklich in einem alarmierenden Tempo vorwärtsbewegt. 
"Es wird eine Massenverwirrung und Massenpanik geben, wenn die Bomben 
fallen. Das Verschwinden so vieler Familienmitglieder wird bei einigen von ihnen 
zu tödlichen Herzinfarkten und Selbstmorden führen. 
"Es wird jedoch einen Rest geben, der endlich aufsteht und sich für seine 
Rechte einsetzt. Zu spät. Ihre Rechte sind ihnen bereits genommen worden. 
Was jetzt getan werden muss, ist, ihre Zukunft im Himmel zu sichern: ihre 
Errettung, ihre Umkehr und ihr völliges Vertrauen auf mich. Diejenigen, die zu 
den Waffen greifen, mit dem Vorsatz, es auf eigene Faust ohne Meine Hilfe zu 
tun, werden scheitern. Nur die Männer und Frauen, die es von Anfang an wuss-
ten und zu Mir gehören, werden von Mir berufen, das zu verteidigen, was in 
diesem Land richtig ist, nur sie werden gegen alle Widerstände Erfolg haben. 
"Wenn du also daran denkst, es allein zu tun, irrst du dich gewaltig. Kommen 
Sie unter die Autorität und arbeiten Sie mit denen zusammen, die darauf vor-
bereitet sind." 
"Herr, wenn diejenigen, die auserwählt wurden, dieses Land zu verteidigen, wie 
Du sagst, Dein sind, warum wurden sie dann nicht entrückt?" 
"Das ist eine sehr gute Frage. Verstehst du den Charakter Meiner Braut?" 
"Ich glaube schon." 
"Ist sie kriegsähnlich?" 
"Ganz und gar nicht. Sie ist wie der Priester in dem Film The Mission, der gera-
dewegs in die Söldner hineinlief, die schossen und jeden in Sichtweite töteten, 
und der niedergemäht wurde." 
"Das ist richtig. Das waren Meine Bräute, die Mir entgegenkamen. Und das ist 
der Charakter Meiner Braut. Sie ist eine Liebende, keine Kriegerin. Der einzige 
Krieg, den sie führt, ist der gegen ihre eigenen Sünden." 
"Aber in einer früheren Botschaft hast Du von denen gesprochen, die auser-
wählt sind, zu kämpfen." 
"Meine Liebe, das ist der Charakter ihrer Seele. Würde diese Seele, die ein 
Kämpfer ist, zur Liebenden werden, so würde sie ebenfalls entrückt werden. 
Aber einige Seelen sind sehr, sehr stark im Kriegerinstinkt und auch sie haben 
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eine Rolle zu spielen und einen Platz in Meinem Reich. Am Ende werden sie den 
Weg der Liebe verstehen. Meine Engel verstehen den Weg der Liebe sehr gut, 
aber sie haben sich notgedrungen erhoben, um Meine Ehre und Mein Reich zu 
verteidigen, und wenn dies alles vorbei ist, und Ich meine wirklich ALLES vorbei, 
werden sie aufhören zu kämpfen, denn es wird nichts mehr zu verteidigen ge-
ben. Aber diese Zeit ist noch weit entfernt." 
"Ja, die ruchlosen Pläne derer, die in Intrigen und Selbstsucht geübt sind, deren 
Gewissen zerfressen ist und die von Korruption und Gier zerfressen sind. Was 
sie fürchten, wird über sie kommen. Auf keinen Fall werden sie der Feuers-
brunst dessen entgehen, was noch kommen wird. 
"In ihrer Unwissenheit und Selbstgenügsamkeit glauben sie, das Szenario 
werde sich wie geplant abspielen. Sie haben keine Vorstellung davon, wie weit 
sie von der Wahrheit entfernt sind. Sie haben keine Vorstellung davon, was sie 
erwartet, wenn ein Plan nach dem anderen fehlschlägt und die schrecklichen 
Folgen ihrer kurzsichtigen Gier und ihrer abscheulichen Sünden gegen die 
Menschheit, gegen diejenigen, die ich nach meinem eigenen Bild geschaffen 
habe, mit sich bringt. Traurig wird der Tag sein. 
"Vor allem Meine Liebe, Ich möchte die Zurückgebliebenen warnen, dass es für 
sie und ihre Familien schreckliche Folgen haben wird, wenn sie auf eigene Faust 
handeln, zu den Waffen greifen und auf eigene Faust losschlagen. Aber für den 
Moment möchte ich sagen, dass dies eine Zeit sein wird, in der wir uns zusam-
menschließen, gemeinsam beten und uns gegenseitig ermutigen angesichts all 
dessen, was kommen wird. 
"Es ist eine Zeit, in der wir uns in Hoffnung, Liebe und Sicherheit zusammen-
schließen, und doch wird es Verräter geben. Nur durch den Geist werden die 
Seelen einander erkennen - das Fleisch lügt und betrügt, aber der Geist bezeugt 
die Wahrheit. Deshalb ist es von absoluter Wichtigkeit, dass sie beten und eine 
Beziehung zu Mir haben. 
"TUE NICHTS, OHNE DICH VORHER MIT MIR ZU BERATEN! 
"Nehmt niemanden an, ohne euch vorher mit mir zu beraten, denn ich werde 
aufdecken, was in den Herzen der Menschen verborgen ist, ihre bösen Absich-
ten. 
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Ich möchte an dieser Stelle nur kurz anmerken, dass Lose sehr gut zur Unter-
scheidung geeignet sind. In der Bibel wurden Lose bei der Wahl des Nachfolgers 
von Judas verwendet, sie wurden in der Situation mit Jona verwendet, um her-
auszufinden, warum der Sturm so stark war und warum das Schiff sank. Wir 
benutzen ein Buch mit dem Titel Bibelverheißungen und beten und bitten den 
Heiligen Geist, uns eine Lesung zu geben. Wir stellen dem Herrn eine Frage, 
und sehr oft erhalten wir Bibelstellen wie Lügen, Lust im Fleisch, Eifersucht, 
Freude, Heiliger Geist - und das sagt uns etwas über den Charakter bestimmter 
Situationen oder einen Handlungsplan. Man kann auch Lose zur Unterscheidung 
verwenden. Sie wissen schon, Zettel mit Namen darauf, um zu unterscheiden, 
wer an dem, was Sie tun, teilhaben soll und wer nicht. 
Hier kehrt der Herr zu dem zurück, was er gesagt hat: 
"Um diese Botschaft zusammenzufassen: Schließt euch zusammen, stellt das 
Gebet an die erste Stelle, denn ohne es tappt ihr im Dunkeln. Verlasst euch 
nicht auf menschliche Weisheit, stützt euch auf Mich, und Mein Geist wird euch 
lehren. Nicht ein mächtiger Wind, sondern eine leise, kleine Stimme, die euch 
sanft in die richtige Richtung treibt. 
"Denkt daran: Es ist nicht wichtig, ob ihr euren Körper verliert, das ist nur ein 
vorübergehendes und flüchtiges Ereignis. Aber deine Seele bestimmt deine 
Ewigkeit - ob du deine Kinder oder Eltern, deine Tiere und Unschuldigen jemals 
wiedersehen wirst. Ob ihr in den Feuern der Qualen gequält werdet, die ich 
geschaffen habe (nicht für euch, sondern für die rebellischen Engel), oder ob 
ihr euch für alle Ewigkeit im Land der Milch und des Honigs, der Verheißung 
und der Freude niederlassen werdet. Täuscht euch nicht, was ihr auf der Erde 
gelebt habt, ist nichts im Vergleich zu dem, wofür ihr in der Ewigkeit leben 
werdet. 
"NICHTS, absolut NICHTS ist den Verlust Ihrer Seele in der ewigen Verdammnis 
wert." 
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WARUM DIE OFFENBARUNG ERFÜLLT WERDEN MUSS 
Nun, YouTube-Familie - ich habe heute Abend eine Botschaft vom Herrn dar-
über, warum das Buch der Offenbarung erfüllt werden muss. Es ist schwierig - 
es ist wirklich herzzerreißend. 
Ich möchte Sie wirklich ermutigen, sich auf den Herrn einzulassen, denn er 
möchte diese Intimität mit jedem einzelnen von Ihnen. Darum geht es in unse-
rem Kanal. Wenn Sie zu den Anfängen unseres Kanals zurückgehen, habe ich 
Lehren über das Wohngebet, wie ich es nenne, und wie man mit dem Herrn 
durch Gebet intim wird. Denn das ist mein Herzenswunsch, dass ihr alle so mit 
Ihm verbunden werdet, wie es im Himmel ist! Wie es im Himmel ist, so soll es 
auch auf der Erde sein - und zwar jetzt! 
"Es ist schmerzhaft für mich zu wissen, was ich tun muss. Ich will nicht, dass 
das Buch der Offenbarung erfüllt wird, aber es muss sein, damit Ich kommen 
und die Erde regieren kann. Es ist nicht Mein Wille, sondern der Wille Meines 
Vaters, der getan werden muss, auch wenn Ich die Notwendigkeit des Ganzen 
voll erkenne. 
"Dennoch schmerzt es Mich so sehr, dass diese Dinge geschehen müssen. Aber 
sie sind nicht für deine Augen bestimmt, Meine Liebe, du musst nicht überzeugt 
werden, wie es der Rest der Welt tut. Meine Bräute haben sich bereits an Meiner 
Seite versammelt und warten auf Mein Kommen für sie. Es sind die Hartnäcki-
gen, voller Stolz, Arroganz und Selbstvertrauen und Selbstzufriedenheit, ge-
blendet von verschiedenen Wünschen und Begierden - sie sind diejenigen, für 
die die Offenbarung erfüllt werden muss." 
Lassen Sie mich an dieser Stelle kurz sagen, dass ich ein Problem mit der Welt 
habe, teilweise mit meinen Kindern. Ich habe sie nicht ganz so erzogen, son-
dern mein früherer Mann. Und es war nicht so, dass wir eine sakramentale Ehe 
hatten, eine Ehe, in der wir beide gleichberechtigt waren. Die Welt war sehr 
stark in ihm. Meine Kinder... die Welt ist auch in ihnen stark - außer vielleicht 
in einem von ihnen. Es ist sehr schwierig, ihnen zu erklären, warum der Herr 
so viele Dinge getan hat, die die Menschen als schrecklich ansehen, wie zum 
Beispiel das Töten ganzer Gemeinschaften von Männern, Frauen und Kindern. 
Und sehr oft wird das von Menschen, die sündigen, als Ausrede benutzt: "Nun, 
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Gott hat dies getan, und Gott hat das getan. Ich kann nicht an Gott glauben, 
denn wenn Gott Liebe ist und Gott gut ist, würde er solche Dinge nicht tun." 
Ich kann Ihnen gar nicht sagen, wie oft ich mir das anhören musste. Und ich 
habe ihnen geantwortet, ganz ähnlich wie der Herr mir heute Abend in dieser 
Frage geantwortet hat. Diejenigen unter Ihnen, die denken, dass Gott grausam 
ist oder dass es nicht sein kann, dass Gott die Welt kontrolliert, haben mit einer 
Sache Recht. Er "kontrolliert" nicht alles. Er lässt zu und lässt nicht zu - in ge-
wissem Sinne ist das also wahr. Aber Satan ist derjenige, der die Dinge in Gang 
setzt, und der Mensch - der Wille des Menschen. Den Knopf zu drücken oder 
nicht zu drücken. Das ist der Wille des Menschen. Sogar, die Bombe zu bauen 
oder nicht zu bauen. Es ist der Wille des Menschen. 
Ich weiß also, dass der Herr viele Male am Rande der Katastrophe für uns ein-
gegriffen hat. Er hat sich sogar über den Willen der Menschen hinweggesetzt, 
aber jetzt ist der Punkt erreicht, an dem das Buch der Offenbarung erfüllt wer-
den muss, damit der Herr zurückkehren und regieren KANN. Darüber wird er 
heute Abend ein wenig sprechen. 
Diejenigen von euch, die denken, dass Gott grausam ist und seine Wege nicht 
versteht, wird dies vielleicht helfen, zu verstehen. Was der Herr hier sagt, ist, 
dass er für seine Bräute keine Offenbarung erfüllen muss, um ihre Aufmerk-
samkeit zu erlangen, denn sie haben sich bereits auf seiner Seite versammelt 
und sind bereit, ihm gehorsam zu sein. Aber für den Rest der Welt, die kontrol-
lierende Welt, die herrschende Elite und so weiter - die Sturköpfe voller Stolz 
und Selbstvertrauen. Sie müssen die Folgen ihres Egoismus und die Ergebnisse 
ihres eigenen Denkens sehen. Ich werde jetzt weitermachen. 
"Wow, Herr, das müssen ja ganz schön harte Fälle sein, was du alles durchma-
chen musst, um sie zu überzeugen." (In Bezug auf die Ereignisse der Offenba-
rung.) 
"Jeder, der die Eingeweide der Erde benutzen würde, um schreckliche Tiere, 
Seuchen und Pestilenzen zu züchten, wie sie es getan haben, um die Welt zu 
beherrschen, nun, ja, die brauchen eine ernsthafte Einstellung. 
Nichts weniger als das, was ich geplant habe, wird bei ihnen funktionieren. 
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"Glaubst du nicht, dass der Vater und ich alle Möglichkeiten durchdacht haben 
und uns für die am wenigsten schädliche entschieden haben? Die am wenigsten 
verletzende?  
"Ja, das nehme ich an, denn das ist Deine Natur. Aber da Du Gott bist, musst 
Du nicht abwägen." 
"Ja, nun, wir führen Gespräche, das tun wir wirklich. Es gibt so viele Dinge, die 
man in Betracht ziehen muss. Um nur eines zu betrachten: Ich habe ihnen vor 
Jahrzehnten saubere Technologie gegeben - aber sie haben sich stattdessen 
etwas ausgesucht, um das sie sich streiten können. 
"Der egoistische Ehrgeiz ist so stark in ihnen, dass sie sogar für ihr eigenes 
Wohl und das ihrer Kinder völlig blind sind. So viele Probleme der Welt drehen 
sich um die Energiequelle, und sie konnten das Geschenk der kostenlosen Ener-
gie nicht annehmen. Nein, sie mussten sie unterdrücken und diese Quelle neh-
men, um daraus eine Kriegs- und Zerstörungswaffe zu machen - aber der 
Menschheit den Nutzen der Energie vorenthalten, der freien Energie, die ich 
ihnen angeboten habe. Siehst du, wie pervers sie sind?" 
"Das tue ich, Herr, aber es ist eine Schande, dass die unschuldige Menschheit 
darunter leiden muss." 
"Aber die Menschheit ist nicht so unschuldig, von der höchsten bis zur niedrigs-
ten. Pornografie, Sklavenarbeit, Sexhandel, den Armen das Wenige stehlen, 
was sie haben, und die Armen sich gegenseitig bestehlen. Das ganze Fass ist 
von unten nach oben verrottet. Es ist die egoistische Natur des Menschen, die 
von Gott reguliert werden muss. Der Mensch kann den Menschen nicht regu-
lieren, weil er so anfällig für Korruption ist, so schwach und leicht dazu zu über-
reden, das Falsche zu tun, um sich selbst zu bereichern. 
"Ihr seht also, dass es darauf hinauslaufen muss. Ich muss zurückkehren und 
die ganze Erde wiederherstellen, indem ich die Fäulnis und Korruption, die Ver-
schmutzung und den Verfall zerstöre, die der Mensch für sich selbst geschaffen 
hat. Es wird nicht mehr lange dauern. Bitte halte durch, meine Kleine, es wird 
nicht mehr lange dauern." 
"Oh Jesus, es kommt mir wie eine Ewigkeit vor. Und jeden Tag werde ich älter 
und bin immer desillusionierter über die überall aufkeimende Korruption." 
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"Ich weiß. Aber ich habe dir Ausdauer gegeben, und du wirst diese Dinge aus-
halten, so wie du es getan hast. Ich werde nicht zulassen, dass du fällst oder 
zusammenbrichst - ich halte dich aufrecht, meine Liebe." 
"Also, worüber willst du heute Abend sprechen?" 
"Über die Notwendigkeit von Konsequenzen. 
"So viele schreiben Mir zu, was dem Menschen und Satan zugeschrieben wer-
den sollte." 
"Das ist nicht fair!" 
"Das weiß ich, aber aus irgendeinem Grund können sie einfach nicht erkennen, 
dass jeder Mensch auf der Erde für die bevorstehenden Folgen verantwortlich 
ist. Es ist wie bei einem Betrunkenen, der seine Probleme ständig auf andere 
schiebt, obwohl sie in Wirklichkeit von ihm und nur von ihm selbst verursacht 
wurden. Anstatt also die Schuldigen zu benennen, ist es einfacher, die Schuld 
auf Mich zu schieben." 
"Herr, sie schieben es immer auf die Art und Weise, wie du die Israeliten dazu 
gebracht hast, jeden Mann, jede Frau und jedes Kind zu töten, als sie das ge-
lobte Land einnahmen." 
"Ja, weil sie nicht dabei waren, als sich die Dämonen mit den Frauen paarten, 
als die Babys in den glühenden Messingkesseln für ihren Gott, Moloch - oder 
Satan - geopfert wurden. Sie waren nicht dabei, als diese kleinen Säuglinge 
wegen ihrer schrecklichen Schmerzen schrieen. Sie waren nicht anwesend, als 
alles, was sie besaßen, dem Satan geweiht wurde. Sie sahen nicht, dass jedem 
Mann, jeder Frau, jedem Kind und jedem Tier eine krebsartige, geistige Krank-
heit eingepflanzt wurde. Wenigstens sind die unschuldigen Kinder mit Mir im 
Himmel. Wären sie erwachsen geworden, wären sie sicher mit dem Rest ihrer 
Familie in der Hölle, weil sie unschuldige Kinder gequält und brutal ermordet 
haben. Es gibt so vieles, was die Welt nicht weiß, was die Welt nicht sieht. 
Nein, es ist viel einfacher, "Gott" die Schuld zu geben und mit einem sündigen 
Lebensstil fortzufahren, der ihre Entscheidungen rechtfertigt, weil "Gott" nicht 
gerecht ist und es nicht wert ist, auf ihn zu hören oder ihm zu gehorchen. 
"Nicht alle haben diese Einstellung. Manche führen ein rechtschaffenes Leben, 
verurteilen mich aber trotzdem wegen Religionskriegen und Ähnlichem. Sie se-
hen nicht, welche Finger wirklich die Fäden ziehen. 
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"Aber diejenigen, die mich lieben? Die schon. Sie erkennen den Unterschied 
zwischen Gut und Böse. Sie kennen mich gut genug, um darauf zu vertrauen, 
dass, wenn ich eine Gruppe von Menschen mit dem Schwert bedrohe, dies ge-
schieht, weil diese Menschen darauf aus sind, für Satan zu leben und seine 
Lebensweise zu verbreiten. 
"Und selbst dann haben die Israeliten noch heidnische Bräuche angenommen 
und sie sogar in Meinen Tempel aufgenommen, was zu ihrem Untergang ge-
führt hat." 
Nur am Rande: Man hat über den Tempel Salomos herausgefunden, dass es 
mehrere geheime Kammern gab. Die Propheten sprechen davon, dass dort "ab-
scheuliche Dinge vor sich gehen". In diesen Kammern, in Salomos Tempel, 
wurden abscheuliche Dinge angebetet. 
"Man kann das Gute und das Böse nicht mischen - sie heben sich gegenseitig 
auf. Es war vorprogrammiert, dass die Pharisäer korrupt sein würden, denn um 
des Geldes und des Einflusses willen erlaubten Salomo und andere ihnen, ge-
heime Kammern zu bauen, die ihren 'Gott' ehrten. Mit der ersten heidnischen 
Frau, die Salomo zur Frau nahm, war der Untergang vorprogrammiert. 
"Lasst euch das eine Lehre sein, wie ein fauler Apfel das ganze Fass zum Über-
laufen bringen kann. Es geht nichts über die Schönheit und den Komfort einer 
Frau - sie hat den Lauf der Geschichte geprägt und war der Untergang vieler 
Zivilisationen. 
"Wenn ich also für das Böse in dieser Welt verantwortlich gemacht werde, so 
geschieht dies aus Unwissenheit und Stolz. Der Mensch weiß und versteht nicht, 
was er sich selbst angetan hat. Und natürlich will er nicht frustriert oder korri-
giert werden, also tritt er gegen den Stachel. Er beschuldigt Mich, um sein wei-
teres sündiges Leben zu rechtfertigen. Das ist der Grund, Meine Liebe, warum 
Ich die Prophezeiungen in der Offenbarung erfüllen muss. Der Mensch muss 
sehen, was er sich selbst angetan hat und wohin es ihn schließlich geführt hat. 
"Nichts, was ich tue, geschieht aus Zorn, in dem Sinne, dass der Mensch Zorn 
erfährt. Für den Menschen ist es Vergeltung. Für Mich ist es Erziehung, 
schmerzhafte Erziehung - aber das Bett, das sie gemacht haben, in dem sie 
schlafen müssen. Dabei gibt es so viele Dinge, die Ich verhindert habe, die 
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furchtbar gewesen wären, aber durch Meine Barmherzigkeit wurden sie verhin-
dert. So vieles wird euch im Himmel klar werden, so vieles werdet ihr verstehen 
lernen. 
"Seid euch also einfach bewusst, was kommt. Es war nicht Meine Wahl, es war 
ihre. Es war nicht Meine Vergeltung, es waren ihre Konsequenzen. Es geschah 
nicht aus Hass auf die Menschen, sondern aus Liebe - um sie zur Vernunft zu 
bringen. Alles, was Ich tue, hat die LIEBE zum Motiv; nicht eine Sache wird aus 
einem anderen Grund getan. 
"Selbst die Einberufung von Seelen in die Hölle - das ist es, was sie wollten, das 
war ihre Entscheidung. Wer bin ich, dass ich mich über ihren freien Willen hin-
wegsetzen kann? Sie wären im Himmel sowieso nicht glücklich gewesen. Ich 
habe ihn dem Menschen gegeben, damit er die Freiheit hat, zu wählen. Er 
konnte sich für das Gute oder für das Böse entscheiden. Was könnte ich noch 
tun?" 
"Nichts. Absolut nichts. Es ist schade, dass die Menschen so blind sind, dass sie 
nicht sehen können, dass Du nicht der Urheber ihrer Probleme bist. Sie sind es 
- mit der Hilfe Satans." 
"Nun sind wir also an dem entscheidenden Punkt der Geschichte angelangt, an 
dem alles wieder in Ordnung gebracht werden muss. Stolz und Arroganz müs-
sen entlarvt werden, Korruption muss beseitigt werden, den Menschen muss 
wieder eine neue Chance gegeben werden, zwischen Recht und Unrecht zu 
wählen. 
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DIE KOMMENDE TRÜBSAL ÜBERLEBEN 
Der Herr begann heute Abend mit den Worten: "Ich möchte mit euch über die 
kommende Trübsal sprechen. 
"In der ganzen Geschichte wird es nie wieder eine Zeit wie diese geben, noch 
hat es sie je gegeben. Die Menschen werden mit ihrem Verstand am Ende sein 
und versuchen herauszufinden, was sie als nächstes tun sollen. Nichts wird für 
sie einen Sinn ergeben und alles wird auf den Kopf gestellt sein. Ich versuche 
jetzt, diejenigen vorzubereiten, die zurückbleiben werden. 
"Es hat keinen Sinn, Reichtum, Positionen oder Macht anzuhäufen, denn alles 
wird durcheinander gewürfelt und neu organisiert werden, basierend auf der 
Loyalität zur Neuen Weltordnung. Jeder Christ, der sich jetzt um höhere Positi-
onen bewirbt, wird nach der Entrückung gegen eine Mauer stoßen. Es gibt kei-
nen Grund, alarmiert zu sein, nur informiert. Diejenigen, die zurückbleiben, 
werden ihre Prioritäten vom Geldverdienen auf das Überleben verlagern müs-
sen. Und ich meine nicht nur das physische Überleben. Ja, das Überleben muss 
auch geistig sein, indem man die Bewegung meines Geistes versteht und dafür 
empfänglich ist. 
"Mein Geist allein wird den Zurückgebliebenen Schutz gewähren. Nichts von 
Menschenhand Geschaffenes wird den Familien Frieden bringen, nur Meine Fä-
higkeit, zu retten und zu schützen, wird sich als wirksam erweisen - siehe Ruby 
Ridge. Meine Lieben, die zurückgeblieben sind, ihr könnt euch nicht auf Waffen 
verlassen, um euch zu schützen. Ihr müsst euch von ganzem Herzen an Mich 
wenden und um Meinen Schutz bitten. Ich werde euch auf übernatürliche Weise 
schützen, wenn ich eure einzige Zuflucht bin. Diejenigen, die durch das Schwert 
leben, werden durch das Schwert sterben." 
"Aber ich habe eine Armee von Männern und Frauen aufgestellt, um dieses 
Land vom Feind zu befreien. Sie werden sich in Bewegung setzen und aktiv 
daran mitwirken, dem Orden Boden zu entziehen. Niemals in der Geschichte 
der Menschheit gab es eine Zeit wie die kommende, und niemals in der Ge-
schichte der Menschheit war Mein Schutz so stark, wie er sein wird. 
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"Aber es gibt bestimmte Regeln, nach denen du leben musst. An erster Stelle 
steht die Ehrlichkeit. Seid wachsam gegenüber euren eigenen Sünden und eu-
rem schlechten Beispiel. Die Teufel sind schlau, und sie wissen, wie sie eine 
Seele provozieren können, um einen Bruch in ihrer Hülle zu verursachen. 
Nächstenliebe, Demut und Geduld stehen ebenfalls ganz oben auf der Liste der 
Dinge, die angestrebt werden und notwendig sind, um Meinen Schutz zu erhal-
ten. 
"Komm sofort zu Mir, wenn du fällst. Verschwende keinen Augenblick. Lege ein 
aufrichtiges Bekenntnis ab und verzichte auf die Sünde. Ich werde dann deine 
Bedeckung wiederherstellen und sie mit Schutz und der Gnade versehen, diese 
Sünden nicht zu wiederholen. Ich habe Sie bereits gelehrt, andere nicht zu ver-
urteilen. Der schnellste Weg, Ihre Bedeckung zu verlieren, ist, andere zu ver-
leumden, zu verunglimpfen oder über sie zu tratschen. Der Feind wird dies nicht 
nur nutzen, um zu spalten und zu erobern, sondern auch, um Sie für Angriffe 
anfällig zu machen. Je wichtiger Ihre Position ist, desto mehr müssen Sie auf 
Ihre Herzenshaltung achten. 
"Verunglimpfen Sie nie jemanden, der krank oder schwach ist. Ihre Gebete sind 
unerlässlich und äußerst wichtig." 
Und wir haben bei unserer Mission festgestellt, dass die Gebete älterer und 
gebrechlicher Menschen wirklich erstaunliche Ergebnisse bringen. 
"Ihre Gefühle werden Ihr schlimmster Feind sein. Schlaf wird sehr wichtig sein, 
denn der Stress, unter dem Sie stehen, wird Ihnen schnell die Klarheit des 
Denkens und die Energie rauben. Dies wird eine Zeit der Überlebenstechniken 
sein ... insbesondere der spirituellen Überlebenstechniken. Gebet und Nächs-
tenliebe werden Ihre Überlebenschancen erhöhen, und das Gebet wird Ihre 
mächtigste Waffe Nummer eins sein. 
"Der Feind ist sehr gerissen, und er wird viele Dinge andeuten, um euch ge-
geneinander aufzubringen. Wenn ihr euch hinsetzt und offen und ehrlich mitei-
nander redet, werden seine Versuche, jeden von euch gegen den anderen auf-
zubringen, völlig vereitelt. 
Ich möchte dem noch die Reue hinzufügen. Wissen Sie, wenn man herausge-
funden hat, wer richtig oder falsch gedacht hat, wer eine falsche Entscheidung 
in seinem Denken getroffen hat oder wer zu Unrecht beschuldigt wurde, dann 
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ist es sehr wichtig, Reue zu zeigen und die andere Person um Vergebung zu 
bitten. 
"Man wird viel Geduld brauchen und den Zorn zurückstellen müssen. Es gibt 
immer einen Grund für ein Scheitern, und es ist immer eine Prüfung der Tu-
gend, wenn ihr es mit Barmherzigkeit und brüderlicher Liebe ertragt. Denkt 
daran: Ihr werdet so beurteilt werden, wie ihr euch gegenseitig beurteilt. Wenn 
ihr Barmherzigkeit wollt, müsst ihr zuerst Barmherzigkeit austeilen. Ihr mögt 
euch dabei als überlegen betrachten, aber ich garantiere euch, dass das euer 
Untergang sein wird. 
"Irgendwie müsst ihr, Geliebte, extremen Respekt füreinander kultivieren. Es 
mag für euch so aussehen, als ob ein anderer euch unterlegen wäre, aber ich 
sehe auf das Herz. Und derjenige, der mehr liebt, ist in Meiner Sichtweise über-
legen. Ihr mögt euch in vielen Dingen auszeichnen, aber wenn ihr keine Nächs-
tenliebe habt, nun... das wird euch nur Stolz und Eitelkeit einbringen. Es gibt 
Seelen, die innerlich so gütig und wohlgesinnt sind, dass selbst der brillanteste 
und erfolgreichste Mensch ihnen weit unterlegen ist. 
"Ihr habt es hier nicht mehr mit der Welt oder weltlichen Angelegenheiten zu 
tun. Es ist eine rein geistliche Angelegenheit, und unsere Maßstäbe im Himmel 
sind so weit von den euren entfernt, dass sie nicht mehr erkennbar sind. Die 
Bücher von Rick Joyner machen deutlich, wie wichtig Nächstenliebe und eine 
wahre geistliche Vision sind. Und denken Sie daran, dass niemand von Ihnen 
ein absolut perfektes geistliches oder biblisches Verständnis hat. Jeder Mensch 
hat eine Gabe, die er in den Mix einbringen kann. Ihre Aufgabe wird es sein, 
diese Gabe herauszufinden, zu kultivieren und einzubringen. Dies wird eine 
echte Bewährungsprobe für Teamarbeit und gegenseitiges Nachgeben, und wie 
gut Sie sich um das schwächste Glied kümmern, wird über Ihren Erfolg oder 
Misserfolg entscheiden. 
"Wann immer Sie sich bedroht fühlen, ist Ihr erster Ausweg das GEBET. Das 
sollte Ihre allererste Reaktion sein. Es wird viele Fehlinformationskampagnen 
geben, wie es sie im Krieg immer gibt, um die Aufmerksamkeit von dem abzu-
lenken, was wirklich wichtig ist. Wenn ihr euch bei euren Informationen allein 
auf Mich verlasst, werdet ihr nicht auf diese Nebenwege hereinfallen. 
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"Es wird auch Versuche geben, Gläubige auszuspionieren. Nehmt euch vor de-
nen in Acht, die sagen, dass sie sich mit euch verbünden wollen, aber in Wirk-
lichkeit wollen sie nur herausfinden, was ihr vorhabt, damit sie euch anzeigen 
können. 
"Jeder Mensch unter euch hat eine einzigartige Aufgabe. Versuchen Sie, diese 
zu entdecken, zu pflegen und zu ehren. Behindern Sie unter keinen Umständen 
eine Seele, die vortreten und dienen will. Gebt ihnen etwas zu tun, aber ver-
weigert ihnen nicht die Arbeit - das würde ernsthaft auf euch zurückschlagen. 
Das Gefühl, gebraucht, gewollt und wichtig zu sein, ist der Schlüssel zur Erhal-
tung des Friedens. Wenn alle synchron zusammenarbeiten, werden alle zufrie-
den sein. Wenn die Dinge auseinanderzufallen scheinen, beten Sie gegen einen 
Geist der Spaltung. 
"Das wird immer die Vorgehensweise des Feindes sein." 
Ich möchte hier auch sagen, dass lügende Geister für die Spaltung verantwort-
lich sind. Lügende Geister, verführerische Geister, Geister der Spaltung, falsche 
Kommunikation, verdrehte Kommunikation - all das ist an dieser Dynamik der 
Spaltung beteiligt. 
"Das wird die ständige Vorgehensweise des Feindes sein: spalten und erobern 
oder jemanden zum Scheitern verurteilen und erobern. Seien Sie immer unter-
stützend, wenn einer von Ihnen versagt. Kommt ihnen mit Wärme, Sicherheit 
und Vergebung zu Hilfe. Im Zorn zu reagieren wird die Dämonen nur ermäch-
tigen, Uneinigkeit und Unzufriedenheit zu verursachen, die an den Herzen eini-
ger nagen werden, bis es einen starken Strom von Meuterei und Spaltung gibt. 
"Gehe nie davon aus, dass etwas gut ist oder eine gute Gelegenheit darstellt. 
Bete immer zuerst und finde von Mir heraus, ob es etwas ist, was du tun soll-
test. Erinnert euch an die Geschichte vom Trojanischen Pferd: Alle dachten, es 
sei eine wunderbare Beute des Feindes, aber als sie es in die Zitadelle zogen, 
wurde seine wahre Absicht deutlich: Bewaffnete Soldaten stürmten heraus und 
überrumpelten die Stadt. 
"Alles in allem kann man in diesen schwierigen Zeiten Erfolg haben. Aber ver-
steht, ich messe Erfolg nicht am Überleben oder an der Leistung. Mein Maßstab 
ist die Liebe, und für Mich zu sterben ist ein Gewinn." 
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28"Fürchtet euch nicht vor denen, die den Körper töten, aber die Seele nicht 
töten können; fürchtet euch vielmehr vor dem, der Seele und Körper in der 
Hölle vernichten kann. 29 "Werden nicht zwei Sperlinge um einen Pfennig ver-
kauft? Und doch wird nicht einer von ihnen auf die Erde fallen ohne euren 
Vater....Matthäus 10:28-29  
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SUCHEN SIE DAS LEBEN IN JESUS 
"Würdest Du heute Morgen zu mir (Carol) sprechen, mein Jesus?" 
"Ja, meine Liebe - ich möchte. 
"Ich verlasse dich jetzt mit diesen Worten: Habt Mut. Habt Glauben. Sei heute 
stark in Meiner Kraft. Ich bin immer an eurer Seite. Habt keine Angst vor dem, 
was heute auf der Erde kommt, oder vor irgendeinem Tag, der noch kommen 
wird, denn ich weiß, dass ihr das nicht tut. Ich schreibe diese Dinge um der 
Leser willen, die kommen werden. 
"Diese, Meine Dienerin Carol, hat den Kampf lange, hart und mit dem Sieg in 
Mir gekämpft. Sie wünscht sich von ganzem Herzen, dass ihr das Gleiche tun 
werdet. Hört auf die Worte, die Ich jetzt jeden Tag für euch spreche, bis sie 
gegangen ist - sie werden eine Quelle der Kraft, des Mutes und der Weisheit 
für euch sein. Sie ist sehr klein in ihrem eigenen Verstand, und doch hat Meine 
Macht durch sie die Kraft, Herzen dem Reich Gottes zuzuwenden. 
"Sucht Mich, ihr, die ihr dieses Tagebuch lest. (Diese Worte wurden aus meinem 
privaten Tagebuch entnommen, um in dieses Buch aufgenommen zu werden). 
SUCHT MICH, und ICH WERDE von euch gefunden werden. Lies die Worte der 
Briefe, die ich Clare gegeben habe und die zu diesen Worten gehören - sie sind 
Leben, Anweisungen und der Pfad der Rechtschaffenheit für dich. Befolge diese 
Worte. Befolge diese Befehle, die ich dir gebe, um zu LEBEN! 
"Denn Ich rufe DICH jetzt in Mein Reich, und durch dich werde Ich viele, viele 
andere rufen. Ihr seid von Anfang an von Mir auserwählt worden - um in DIE-
SER Zeit zu leben, um in DIESER Zeit von Mir gefunden zu werden, um der 
vielen um euch willen. 
"Kommt, Meine Freunde - seid Mir treu, und Ich werde euch die Schlüssel zum 
Königreich geben. Das Alpha und das Omega, der Anfang und das Ende. 
Jesus - der König 
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ES IST ZEIT, LOSZULASSEN (CAROL) 
"In den kommenden Tagen wird das Timing für euch von größter Bedeutung 
sein: wann ihr esst, wo ihr geht und wie ihr lebt. Die Ereignisse werden sich so 
schnell überschlagen, dass es oft keine Zeit geben wird, "normal" zu sein, und 
so viele Dinge werden in einer raschen Bewegung hinter euch gelassen werden, 
viele Dinge, von denen ihr glaubt, dass es euch sehr wichtig ist, sie zu haben 
oder zu behalten. 
"Jetzt ist es aber an der Zeit, loszulassen - von allem. Alle Dinge und Besitztü-
mer werden euch wenig oder gar nichts bedeuten, wenn die Wahl zwischen 
ihnen und eurem Leben oder dem Leben eurer Familien getroffen werden muss. 
Deshalb warne ich euch jetzt: Seid jederzeit bereit, umzuziehen. Zieht von ei-
nem Haus zum anderen. Von einem Ort zum anderen. Von der Stadt aufs Land, 
von einem Ort zum nächsten. Seien Sie deshalb klug und bereiten Sie für sich 
und Ihre Begleiter das Lebensnotwendige vor: eine Bibel, ein paar Kleidungs-
stücke, Wasser, Trocken- oder Konservennahrung und eine oder zwei Decken. 
Bewahren Sie diese Dinge griffbereit in einem Rucksack auf, den Sie im Hand-
umdrehen mitnehmen können. 
"Bewahren Sie andere, weniger wichtige, aber dennoch wertvolle Dinge in einer 
Kiste in der Nähe auf: diese Anleitungen, einen Computer, wenn möglich, Ta-
schenlampen, Batterien, ein paar Flash-Laufwerke. Es wird wichtig sein, dass 
Sie mit leichtem Gepäck reisen können - doch diese Dinge werden Ihr Leben 
erträglicher machen. 
"Die Ereignisse, die bald auf der Erde eintreten werden, sind schrecklicher, als 
sich irgendjemand auch nur vorstellen kann. Es wird großes Vertrauen in Mich 
erfordern, um sie zu überleben, um nicht vom Feind gefangen genommen und 
getötet zu werden. 
"Es ist Mein Wunsch, dass so viele, die Mir folgen, Mir zuhören und Mir gehor-
chen, leben werden. Denn dann werdet ihr in das Millennium gehen und die 
Erde bevölkern, wenn Ich sie erneuere und ihr wieder ursprüngliche Reinheit 
verleihe. Ja, viele werden in den nächsten 7 Jahren sterben, aber wenn ihr Mir 
treu seid und schnell gehorcht - werdet ihr nicht unter ihnen sein. Ich werde 
euch beschützen und führen, wo und wann ich will. Ich werde euch helfen - 
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aber ihr MÜSST bereit sein, auf mich zu hören und mir zu jeder Zeit zu gehor-
chen. Ich werde immer da sein, auch Meine Engel werden um dich versammelt 
sein. Ruft Mich jederzeit, in jeder Situation, in der ihr in Frage steht, Angst habt 
oder verwirrt seid, und Ich werde euch antworten. 
"Es wird wichtig sein, dass ihr in dieser Zeit mit klaren Ohren auf Meinen Heili-
gen Geist hören könnt. Bittet Mich, nachdem ihr Mich um Rettung angerufen 
habt, um die Gaben Meines Geistes: die Feuertaufe, Zungen für starkes geistli-
ches Gebet, Heilung, Wissen und Prophetie. 
"Mach dir jetzt keine Sorgen über das Internet - Ich werde bewahren, was Ich 
bewahren will. Wenn das nicht der Fall ist, werde ich selbst da sein, um euch 
zu lehren und euch diese Gaben zu vermitteln. 
"Seid tapfer, ihr Lieben! Habt Glauben! Bald wird der Vater diese Welt in un-
sagbares Chaos und Gericht stürzen, aber Ich habe Meine perfekten Pläne für 
euch bereits vorbereitet. 
"Ich verlasse euch heute Abend mit Meiner Liebe und Meinen Segnungen des 
Glaubens und der Zuversicht." 
Euer Jesus - der Christus. 
 

• Folgt Jesus - nehmt NICHT das Zeichen des Tieres! 
"Ich (Carol) liebe Dich so sehr, Herr - ich fühle mich benommen und schwindlig 
bei dem Gedanken, dass wir uns jetzt so sehr, sehr nahe sind. Es war eine sehr 
lange Zeit des Wartens, weißt du. Mein ganzes Leben! Und doch, wenn ich auf 
die Jahre zurückblicke - sie sind wie ein paar kurze Minuten." 
"Das ist der Punkt, das sind die Gedanken, die ich dir heute Abend in den Kopf 
gesetzt habe, meine Liebe. Das Leben IST nur ein paar kurze Minuten - und die 
Ewigkeit ist sehr, sehr, sehr lang. Das ist der Gedanke, der denjenigen klar sein 
MUSS, die hinter dir zurückbleiben: Das Leben ist die EINZIGE Zeit, die ihr habt, 
um die wichtigste Entscheidung überhaupt zu treffen - die Entscheidung, MIR, 
Jesus dem Christus, in den kommenden Tagen zu folgen. 
"Es gibt nur zwei Möglichkeiten, ganz gleich, was die Regierung, eure Freunde, 
Chefs, Familien oder andere euch einzureden versuchen mögen. Wählt Mich. 
Oder Satan. 



70 
 

"Mit Mir werdet ihr das ewige Leben haben - von Ewigkeit zu Ewigkeit in Herr-
lichkeit und Leben und Liebe, die reiner ist, als ihr es euch jemals vorstellen 
könnt. 
"Mit Satan wird es nichts als Schmerz, Tod, Elend, endlose Qualen und Feuer 
geben. Der erste Tod - deines Körpers - wird mit dem zweiten Tod enden: der 
ewigen Trennung von mir, dem Gott, der dich im Schoß deiner Mutter geformt 
hat, der deiner Seele Leben eingehaucht hat und der dich mehr liebt, als du dir 
je vorstellen kannst. 
"Deshalb appelliere ich heute Abend an euch. Was wollt ihr? Der Feind deiner 
Seele hat diese Welt mit allen Mitteln gefüllt, die er sich ausdenken konnte, um 
dich und die ganze Menschheit zu belügen, zu stehlen, zu töten und zu zerstö-
ren; um dich davon zu überzeugen, dass das Vergnügen des Augenblicks es 
wert ist, das ewige Leben zu verspielen. 
"Es ist die gleiche Geschichte wie die von Jakob und Esau: Segen und Reichtum 
wurden in einem Moment körperlichen Vergnügens getauscht, um nie wieder 
getauscht zu werden, sobald die Entscheidung gefallen war. 
"Ich sage euch heute Abend: HÜTET EUCH VOR DEM ZEICHEN. 
"Die Menschen lachen darüber, die Regierung lügt darüber. Aber ich sage euch 
die Wahrheit: Wenn ihr es annehmt, wird eure DNA in einen Sohn Satans ver-
wandelt, und es gibt keine Erlösung mehr für euch. 
Seid weise, Meine Kinder - seid jetzt sehr weise. Hört auf Mich. Hört auf MEINE 
Stimme, um euch durch die Tage zu helfen, die auf euch zukommen, denn sie 
allein werden euch Leben geben. Sie allein wird euch durch das Labyrinth des 
Todes führen, dass Satan für euch entworfen hat. Und auch wenn die Zeiten 
quälend und hart sein werden - es ist nur für eine kurze Zeit. Ich werde dich 
retten. Ich werde da sein, in eurer Nähe. Ruft Mich zuerst um Rettung an - und 
dann um die Rettung des Lebens. (Dass ihr lebt und nicht getötet werdet.) 
Dein liebender Vater, Abba (Jesus) 
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ES BLEIBT NUR WENIG ZEIT - KOMM ZU MIR (CAROL) 
"Ich spreche jetzt zu 'unseren Freunden', wie wir euch nennen werden. Es gibt 
ein weiteres Thema, das euch heute Morgen erklärt werden muss. 
"Zeit. Ja, wir haben schon vor einiger Zeit darüber gesprochen - aber Zeit ist 
ein Thema, das viele, viele Facetten hat. Dieser Teil der Zeit betrifft eure See-
len. 
"Ihr müsst die Zeit, die ihr jetzt habt, als ein flüchtiges, kostbares Gut behan-
deln, das euch direkt von mir gegeben wurde. Ihr dürft sie nicht nach Belieben 
nutzen oder sie dem Vergnügen, dem Gewinn oder der Erwartung von Beute 
für den Verkauf vieler Produkte, den Markt oder das Geschäft überlassen. Diese 
Dinge müssen der Vergangenheit angehören. Ich rufe euch jetzt alle zu dem 
auf, wozu Ich Meine Bräute rief, bevor Ich sie nach Hause brachte: Heiligkeit. 
Zunehmende Heiligung. 
"Nachgiebigkeit und Gehorsam gegenüber Mir und den Wahrheiten, die Ich für 
euch in Meinen Schriften bewahrt habe. Ich habe ein letztes Mal eine große 
Erweckung über die Erde gebracht, und ihr habt die Beweise dafür gesehen. 
Verwerft nicht die Lehren, die von ihr verbreitet wurden. Nehmt die Worte der 
Wahrheit und der Erlösung, von denen ihr gehört habt, nicht auf die leichte 
Schulter. Diese Worte und Wahrheiten sind eure eigentliche Lebensader. 
"Die Zeit, in der ihr jetzt lebt, wird nur 7 Jahre dauern, von Anfang bis Ende. 
Es hängt von der Zeit ab, in der du dich befindest, wann du diese Worte gefun-
den hast, und das ist eine sehr wichtige Sache für dich. Vielleicht hast du das 
Glück gehabt, zu den ersten zu gehören, die von mir gehört haben, gleich nach 
der Entrückung. Vielleicht gehörst du zu denen, die Meinen Geist während der 
Erneuerungswelle empfangen haben, die Ich in einer letzten Bewegung auf die 
Erde gebracht habe, um alle Seelen zu sammeln, die zu Mir gehören. Wenn du 
das bist - dann bist du in der Tat gesegnet worden. 
"Aber ich sage dir die Wahrheit: Wenn du diese Ermahnungen erst ein, zwei 
oder sogar drei Jahre nach diesem Punkt findest - JETZT ist die Zeit, diese 
Worte zu akzeptieren, die du gehört hast. JETZT ist die Zeit, in der ihr Mich 
suchen und von Mir gefunden werden MÜSST, denn euch läuft die Zeit für diese 
Entscheidung davon. 
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"In der Mitte der 7 Jahre wird es wieder eine massive Erschütterung geben, 
eine große Umwälzung nicht nur in der physischen Welt, sondern auch in der 
unsichtbaren geistigen Welt. Nach diesem Punkt werden die Kräfte des Bösen 
so stark aufgestellt sein, dass es nahezu unmöglich sein wird, in irgendeiner 
Weise ein "normales" Leben zu führen - wenn man noch nicht sein Knie vor 
dem Herrscher Obama und den Bösen, die unter ihm herrschen, gebeugt hat. 
"Ja, ich sage Ihnen genau, wer der Anti-Christ ist. Sicherlich wissen Sie inzwi-
schen, dass er für alle, die versuchen, sich ihm zu widersetzen, das Symbol des 
Bösen auf der Erde geworden ist. Viel Tod, viel Zerstörung, viel Krankheit, viel 
Leid ist Millionen von Seelen widerfahren, die versucht haben, sich ihm zu wi-
dersetzen, und die für ihre Haltung gegen ihn gestorben sind. 
"Ihr habt Meine Worte an Meine Dienerinnen Carol und Clare gefunden, die 
unter vielen, vielen anderen waren, die in der Welt verstreut waren und diese 
Botschaften in der Welt verbreiteten, bevor Ich kam und sie nach Hause holte, 
um mit Mir im Himmel zu sein. Ihr habt noch ein wenig Zeit, um eure endgültige 
Entscheidung zu treffen. Ihr habt zur Seite gestanden und euch vom Feind 
davon überzeugen lassen, dass alles in Ordnung ist und dass es besser ist, sie 
zusammenzutreiben und den ECHTEN Menschen aus dem Weg zu gehen". 
"Ich sage euch jetzt: Das sind nur Lügen des Verderbers eurer Seele. Ihr dürft 
ihnen keine Beachtung mehr schenken. Die Zeit für euch geht schnell zur Neige. 
Ich habe überall auf dem Globus Taschen Meines Volkes bewahrt - sichere Orte, 
an denen diejenigen, die Ich gesammelt habe, leben und in Gesundheit und 
Nahrung und in der Versorgung ihrer Bedürfnisse gedeihen. Nimm jetzt meine 
Hand und lass dich von mir zu ihnen führen. Wendet euer Herz ganz Mir zu, 
und Ich werde euch dorthin führen, wo ihr diese Zeit in Frieden, Wahrheit und 
wahrer Liebe beenden könnt - Liebe, wie ihr sie noch nie erfahren habt oder 
längst vergessen habt. 
"Die Zeit ist jetzt dein Feind, Mein Kind. Du verstehst das jetzt noch nicht ganz 
- aber das wirst du. Beachte Meine Worte, die hier geschrieben stehen - du 
wirst nicht mehr viele Warnungen mit so viel Klarheit erhalten. Ich arbeite sogar 
jetzt in deiner Seele, deinem Geist, um dich zu überzeugen, dass diese Worte 
wahr und treu sind, denn sie wurden von dem Einen gesprochen, der treu und 
wahr ist. 
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"Lasst Mich herein. Lass Mich dich finden, dich retten und dich in die Wüste der 
Sicherheit und des Heils tragen, denn Mein Herz sehnt sich danach, dass du 
dich mit Mir in Meinem Königreich vereinigst. 
"Komm, Mein lieber Freund. Komm! Ich warte auf dich. Komm!" 
Jesus - der Christus. Der Eine, der am Kreuz für DEINE Seele gestorben ist und 
jetzt mit unendlicher Liebe darauf wartet, dass du zu Mir kommst. 
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WIE GROß IST MEINE LIEBE ZU DIR 
"Ja, Liebster, es ist die Liebe, von der ich heute Morgen sprechen möchte. 
"Meine Liebe. 
"Oh, liebe Freunde, ihr habt bis hierher in Carols Tagebuch gelesen und habt 
sicherlich die Liebe gesehen, die sie für Mich empfindet und die überall darin 
geschrieben steht. Habt ihr diese Liebe als etwas Besonderes empfunden? Habt 
ihr auch nur einen Schimmer davon bekommen, wie tief ihre Liebe ist, wie 
stark? Verstehst du, WARUM diese Liebe in ihrem Herzen für einen Gott ist, den 
sie nur schemenhaft und bruchstückhaft sehen kann, selbst im fortgeschritte-
nen Stadium ihres Weges mit Ihm? 
"Sie hat 61 Jahre auf dieser Erde gelebt, und 58 davon hat sie von mir und 
meiner Liebe zu ihr gewusst. Wie kann das sein, fragt ihr euch? Wie kann man 
einen unsichtbaren und, wie ihr dachtet, kalten und fernen Gott lieben? 
"Oh, meine lieben, lieben Freunde. Wisst dies: Bevor ihr jemals geboren wur-
det, bevor ich die Welt, wie ihr sie seht, erschaffen habe, wart ihr ein Funke, 
eine Schöpfung im Herzen Gottes selbst. Der Vater hat dich erdacht - dich, 
deinen Verstand, dein Herz, deine Seele, jeden Teil deines Wesens, deinen Kör-
per, deine Wege - und er hat dich dazu bestimmt, zu einer Zeit wie dieser 
geboren zu werden. Es war kein Zufall des menschlichen Geschlechts, der dich 
ins Leben rief - nein. 
"Der Vater hat bestimmt, dass du in dem Land geboren wirst, indem du bist, in 
der Familie, in der du bist, in der Zeit, in der du bist. Er ordnete und bestimmte 
die Schule, die du besuchen würdest, die Kinder, mit denen du spielst - und mit 
denen du kämpfst. Jede Facette deines Lebens, ob du das (aus heutiger Sicht) 
auch so siehst oder nicht. 
"Die Sünde hat Prüfungen, Versuchungen und harte Dinge in Ihr Leben ge-
bracht - viele davon vielleicht. Seit dem Tag eurer Geburt wurdet ihr von eurem 
Feind - Satan - dazu verleitet, schlecht von mir zu denken. Aber ich war immer 
da. Meine Engel haben von diesem Moment an über dich gewacht. 
"In den Zeiten, in denen du dachtest, du wärst ganz allein, in den schwierigsten 
Abschnitten deines Lebens, in den Zeiten, in denen du dachtest, das Leben 
könnte nicht weitergehen, es könnte nicht schlimmer werden, war Ich da - ich 
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habe dich gezeichnet, ich wollte, dass du aufschaust und Mich siehst, wie Ich 
Meine Liebe, Meine Wege, Mein Herz für dich in deine Seele gieße. 
"Jedes Mal, wenn du einen schönen Schmetterling oder ein süßes Kätzchen 
gesehen hast und es einen kurzen Funken der Freude in deinem Leben ausge-
löst hat, war ich es, der es geschickt hat. Jedes Mal, wenn du ein Wort wahrer 
Liebe von einem Elternteil, einem Geschwisterteil, einem Lehrer, einem Freund 
gehört hast, habe ich dich durch sie (ob sie es wussten oder nicht) aufgefordert, 
meine Hand zu nehmen und mir zu folgen. Seht ihr? Ich war in allen Dingen 
bei euch - in guten und in schlechten. 
Vielleicht denkst du jetzt: "Nun, wenn er mich so sehr geliebt hat, warum ist 
dann dies und jenes passiert? Warum ist dies und jenes geschehen? Was meint 
Er mit Liebe, wenn. Sehen Sie sich die Welt um uns herum an? Sieh dir an, wo 
ich gerade bin?' Diese Dinge sind schwer zu begreifen, aber legt euer Selbst für 
einen Moment beiseite, lasst den Ärger und die Bitterkeit beiseite und denkt 
eine Weile mit Mir nach. 
"Wächst ein Apfel an einem Baum wie alle anderen um ihn herum? Gibt es nicht 
an jedem von ihnen Vollkommenheiten und Unvollkommenheiten? Hängen sie 
nicht Seite an Seite nebeneinander - doch dieser hat eine schöne Farbe, jener 
ist stumpfer und weniger ansprechend? Wird die eine nicht von einem Insekt 
gestochen und beginnt zu verderben, während sie noch am Baum hängt? Wird 
die eine gepflückt und gegessen und genossen - was demjenigen, der sie ge-
nommen hat, Freude bereitet -, während die andere so lange hängt, bis das 
Glied nachgibt, sie auf den Boden fällt und mit den Füßen zertreten wird? 
"Ich sage euch die Wahrheit: Diese sind immer noch ein Teil Meiner Schöpfung, 
immer noch ein Teil der Herrlichkeit und Majestät dessen, der Ich bin, und 
dessen, was Ich der Erde in Meiner schöpferischen Kraft gegeben habe. Und 
Ich sorge für diese Dinge, wie Ich für ALLE Meine Schöpfung sorge. 
"Stell dir vor: ein Wurf Welpen wird geboren. Einer geht diesen Weg, zu einer 
Familie, die ihn hegt und pflegt, ihn in ihrem Haus hält und ihm ein Leben voller 
Freude und Glück schenkt. Der andere wird einem Mann mit einem dunklen 
und grausamen Herzen übergeben, der ihn schlägt, missbraucht und schließlich 
tötet. Liebe Ich nicht beide? Sind sie nicht beide Meine Schöpfung, von Mir 
gehegt und gepflegt? Werde Ich nicht Meine Engel senden, um sie endlich in 
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ihre Arme zu schließen und sie hierher zu bringen, um sich in Meiner Welt zu 
freuen? 
"Seht ihr, die Menschen glauben Mir in Meinem Wort nicht, wenn Ich ihnen 
sage, dass Mein Auge sogar auf den Sperling gerichtet ist und weiß, wann ein 
jeder fällt. Die Menschen verstehen auch nicht, dass JEDES Ding in Meiner 
Schöpfung ein Teil Meines Herzens ist. 
"Ihr spottet jetzt vielleicht über Mich. Sogar Carol ist aufgestanden, um innezu-
halten und nachzudenken und Mich zu fragen, ob das wirklich ICH bin, der ihr 
diese Ideen und Worte gibt! Aber hört genau zu, was Ich euch hier zu verstehen 
geben will." 
"Darf ich, Herr?" 
"Ja - du darfst." 
Ich verstand überhaupt nicht, was Er hier mit den Äpfeln zu erklären versuchte 
- und ich begann mich zu fragen, ob es wirklich Jesus war, der mir diese Dinge 
sagte. Nachdem ich bestätigt hatte, dass es so war, öffnete er mein Verständnis 
noch ein wenig mehr. Ich bin Künstlerin - und in jedes Bild, in jede Kreation, 
die ich mache, fließt eine Menge von mir" ein. Ich fühle mich fast mütterlich bei 
den Dingen, die ich erschaffe, und wünsche mir insgeheim, dass alle so emp-
finden könnten wie ich bei ihnen. So habe ich hier verstanden, dass ALLES, was 
wir sehen, Sein "Meisterwerk" ist, und dass Er auf diese Weise ein Teil von 
allem ist - buchstäblich von JEDEM Ding, das wir in der Welt sehen. Sogar Äpfel! 
Um das besser zu verstehen, schauen Sie sich ein Zitat aus dem an, was Jesus 
gestern Abend zu Clare sagte, als er ihr von unserem Zuhause im Himmel er-
zählte: "Du wirst die Verwandlungen sehen, die die alles durchdringende Liebe 
bewirkt hat. 
Der Löwe und das Rehkitz werden sich nebeneinander niederlegen, und er wird 
das Kitz zärtlich umarmen, während sie ein Nickerchen halten. Die Otter werden 
mit wunderschönen Muscheln aus dem Wasser auftauchen und sie zu euren 
Füßen fallen lassen und darum betteln, gestreichelt zu werden. Die Bienen wer-
den in Form eines Herzens aufsteigen und dich einladen, von ihrem Honig zu 
kosten. 
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"Der Sand unter dir wird sich sanft deiner Form anpassen und es dir bequem 
machen wollen. Die Wände des Canyons haben Tritte und Griffe, die das Klet-
tern mühelos machen, und auf dem Weg nach oben gibt es Überraschungen 
wie kleine Höhlen mit Indigo-Azurit-Kristallen in Edelsteinqualität. Adler werden 
Sie einladen, auf ihren Nestern zu sitzen und ihre Küken zu streicheln. Die Blät-
ter an den Bäumen werden fröhlich rascheln, wenn Sie vorbeikommen, und das 
Gras wird wie ein Glockenspiel klingen und Sie mit funkelnden Lichtprismen 
begrüßen, die auf ihnen glitzern und an den Canyon Wänden tanzen. 
"Oh, die Wunder des Himmels werden NIE aufhören, und alles wird dein sein, 
weil du auf der Erde für Mich gelebt hast. Jetzt werde ich unsere Ewigkeit damit 
verbringen, dich mit Dingen zu erfreuen, an die du nie gedacht hast, die aber 
eine Erweiterung dessen sind, was dich auf der Erde begeistert hat." 
Hier hat Er uns gesagt, dass sogar der SAND, die BÄUME und das GRAS auf 
Seine Liebe reagieren - so schwer das alles für uns auch zu begreifen und zu 
verarbeiten ist!!! 
"Danke, Meine Liebe. Das hast du gut erklärt. 
"Meine Freunde. Wenn ich einen Apfel in Betracht ziehe, ein 'Ding', das ich 
erdacht und entworfen habe und das durch sein Wesen Meine Herrlichkeit ver-
kündet - ein Ding, an das die meisten keinen zweiten Gedanken verschwenden 
würden. Oder sich um einen Welpen kümmern, der in euren Augen ein Lebe-
wesen ist. Was glaubst du, wie viel mehr ich mich um dich kümmere? Was 
glaubt ihr, wie viel größer meine Liebe zu euch ist? 
"Ach, meine lieben, lieben Freunde! Die Liebe, die Ich in Meinem Herzen für 
jeden einzelnen von euch hege, übersteigt bei weitem das Maß und das Ver-
ständnis der Menschen. Ihr seid Meine Schöpfung, die höchste Ordnung Meiner 
Schöpfung. Ihr wurdet in Meinem geistigen Auge erdacht, noch bevor Ich 
Adams Körper aus der Erde formte und ihm dann Mein Leben einhauchte. 
"Siehst du das? Verstehst du auch nur ein wenig, wie sehr Ich mich danach 
sehne, dass deine Seele zu Mir kommt, dass sie in Mein Reich gebracht wird, 
um mit Mir in alle Ewigkeit zu leben? 
"Ich beschwöre dich - denke nach. Sieh dich um, was von der Schönheit in der 
Welt, wie sie jetzt ist, übriggeblieben ist. Es gibt noch einen Hauch und einen 
Schimmer, wenn du danach suchst. Und denkt jetzt, von diesem Tag an: Jeder 



78 
 

winzige Käfer, jeder winzige Schmetterling, jedes Tier, ja sogar das pflanzliche 
Leben, das noch um euch herum wächst, ist ein Teil dessen, wer ich bin, ein 
Teil meiner Vorsorge für das, was ich geschaffen habe. 
"Und ich - der Schöpfer all dieser Dinge - liebe dich. 
"Komm zu mir, mein Freund! Die Welt ist im Moment hässlich und hart und 
gefährlich für dich, aber laufe nicht in die Arme des Feindes, um dich zu trösten, 
zu trösten und zu versorgen. Denn Ich sage euch die Wahrheit: Ihr werdet dort 
nur Tod, Krankheit, Hass und Zerstörung finden. 
"Kommt zu mir, meine Freunde. Ich biete euch das Leben in seiner ganzen 
Herrlichkeit, seiner Ursprünglichkeit, seiner Unberührtheit. 
"Kommt zu Mir, Freunde. Kommt!" 
Die Quelle von allem, was je gewesen ist, Jesus 
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GELD, EIGENSTÄNDIGKEIT ODER ICH. DU MUSST DICH ENTSCHEIDEN 

(CAROL) 
"Hast Du Worte für unsere Freunde heute Abend, Herr?" 
"Ja, das habe ich. Fang an zu schreiben. 
"Unser Thema heute Abend ist GELD. 
"Ob ihr wenig oder viel habt, Geld wird in den Tagen des Leidens schnell der 
Vergangenheit angehören. Sie WERDEN irgendwann gezwungen sein, eine Ent-
scheidung zu treffen: Werde ich das vom Antichristen - Obama und seiner 
neuen Regierung - angepriesene Zeichen annehmen, um zu leben/essen/über-
leben? 
"Oder werde ich den besseren Weg wählen? 
"Schauen wir uns an, was jede dieser Entscheidungen mit sich bringen wird. Es 
wird logisch erscheinen. Cool. Intelligent. Umsichtig. Keine große Sache", wenn 
all die verschiedenen Geldsysteme, Münzen und Währungen auf der ganzen 
Welt im Chaos versinken, weil die Weltwirtschaften zusammenbrechen. Die 
Idee ist bereits in Arbeit: ein einfacher Computerchip in der Hand oder auf der 
Stirn, und Viola! Öffnen Sie eine Tür, schalten Sie ein Gerät ein, bezahlen Sie 
einen Einkauf mit einem Wink Ihrer Hand. Sobald die als Außerirdische verklei-
deten Dämonen auftauchen, wird es auch eine Frage der Zugehörigkeit geben. 
Die Menschen werden einer Gehirnwäsche unterzogen und glauben, dass "sie" 
im Recht und "sie" im Unrecht sind, und sie werden dazu getrieben, dem einen 
oder anderen Weg zu folgen. 
"Aber die Quintessenz wird sein - folge mir oder folge Satan - egal wie verwor-
ren das Paket erscheint. 
"Ich habe schon einmal gesagt, dass die Aufnahme des Chips in euren Körper 
euer Schicksal für immer besiegeln wird. Das ist der Grund: Der Chip wird einen 
dämonischen "Samen" enthalten, der, sobald er in Ihren Körper eingepflanzt 
ist, eine andere DNS in Ihren Blutkreislauf freisetzt, und dieser wird beginnen, 
Ihre DNS dauerhaft zu verändern und in das umzuwandeln, was einst Nephilim 
genannt wurde. Dieser Prozess kann nicht rückgängig gemacht werden und 
wird auch nicht verziehen. 



80 
 

"Deshalb rufe ich euch JETZT auf, euch mir zuzuwenden und mir euer Leben 
zu überlassen, bevor es zu spät ist. Es ist besser, enthauptet zu werden und zu 
Mir in den Himmel und in die Ewigkeit zu kommen, als ein paar Brosamen kau-
fen zu können, die euch einen weiteren Tag am Leben erhalten. Seien Sie ver-
sichert, dass es den Mächten, die das Sagen haben, völlig egal ist, ob Sie leben 
oder sterben, so oder so. 
"Ihr einziges Ziel, ihre einzige Motivation bei allem, was sie tun, ist es, die ge-
samte Menschheit zu stehlen, zu berauben, zu töten und zu vernichten und sie 
dauerhaft in Bürger der Hölle zu verwandeln. Dein Leben ist ihnen nichts wert, 
ganz gleich, wie stark du deine Treue zu ihnen erklärst. 
"Andererseits ist euer Leben für mich alles wert. Ich bin um deinetwillen auf die 
Erde gekommen - Ich gab Mein Leben am Kreuz, damit du den einfachen Schritt 
zu Mir machen und gerettet werden kannst. 
"Sei weise, mein Freund. Sei besonnen. Denke klar über diese Dinge nach, und 
finde Schutz unter Meinen Flügeln. Suche Mich und Ich werde gefunden wer-
den. Klopfe an, und Ich werde dir die Tür zur Ewigkeit öffnen. Bittet, und ihr 
werdet Erlösung, Liebe, Freude, Frieden und ewiges Glück finden, wenn euer 
Leben Mir gehört. 
"Meine Liebe zu dir ist unendlich. Allmächtig und unwiderstehlich. Sie wird frei 
und ohne Kosten gegeben. Lauft jetzt in Meine offenen Arme. Seid kein Esau, 
der sein Leben für eine Schüssel mit Suppe eintauscht. 
"Kommt, Meine Freunde. Kommt." 
Der König, der besiegt. Der Retter der Seelen, Jesus. 
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DIE KOMMENDE TRÜBSAL ÜBERLEBEN 
Der Herr begann heute Abend mit den Worten: "Ich möchte mit euch über die 
kommende Trübsal sprechen. 
"In der ganzen Geschichte wird es nie wieder eine Zeit wie diese geben, noch 
hat es sie jemals zuvor gegeben. Die Menschen werden mit ihrem Verstand am 
Ende sein und versuchen herauszufinden, was sie als nächstes tun sollen. 
Nichts wird für sie einen Sinn ergeben und alles wird auf den Kopf gestellt sein. 
Ich versuche jetzt, diejenigen vorzubereiten, die zurückbleiben werden. 
"Es hat keinen Sinn, Reichtum, Positionen oder Macht anzuhäufen, denn alles 
wird durcheinander gewürfelt und auf der Grundlage der Loyalität gegenüber 
der Neuen Weltordnung neu organisiert werden. Jeder Christ, der sich jetzt um 
höhere Positionen bewirbt, wird nach der Entrückung gegen eine Mauer stoßen. 
Es gibt keinen Grund, alarmiert zu sein, nur informiert. Diejenigen, die zurück-
bleiben, werden ihre Prioritäten vom Geldverdienen auf das Überleben verla-
gern müssen. Und ich meine nicht nur das physische Überleben. Ja, das Über-
leben muss auch geistig sein, indem man die Bewegung meines Geistes ver-
steht und dafür empfänglich ist. 
"Mein Geist allein wird den Zurückgebliebenen Schutz gewähren. Nichts von 
Menschenhand Geschaffenes wird den Familien Frieden bringen, nur Meine Fä-
higkeit, zu retten und zu schützen, wird sich als wirksam erweisen - siehe Ruby 
Ridge. Meine Lieben, die zurückgeblieben sind, ihr könnt euch nicht auf Waffen 
verlassen, um euch zu schützen. Ihr müsst euch von ganzem Herzen an Mich 
wenden und um Meinen Schutz bitten. Ich werde euch auf übernatürliche Weise 
schützen, wenn ich eure einzige Zuflucht bin. Diejenigen, die durch das Schwert 
leben, werden durch das Schwert sterben." 
"Aber ich habe eine Armee von Männern und Frauen aufgestellt, um dieses 
Land vom Feind zurückzuerobern. Sie werden sich in Bewegung setzen und 
aktiv daran mitwirken, dem Orden Boden zu entziehen. Noch nie in der Ge-
schichte der Menschheit gab es eine Zeit wie die kommende, und noch nie in 
der Geschichte der Menschheit war Mein Schutz so stark, wie er sein wird. 
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"Aber es gibt bestimmte Regeln, nach denen du leben musst. An erster Stelle 
steht die Ehrlichkeit. Seid wachsam gegenüber euren eigenen Sünden und eu-
rem schlechten Beispiel. Die Teufel sind schlau, und sie wissen, wie sie eine 
Seele provozieren können, um einen Bruch in ihrer Hülle zu verursachen. 
Nächstenliebe, Demut und Geduld stehen ebenfalls ganz oben auf der Liste der 
Dinge, die angestrebt werden und notwendig sind, um Meinen Schutz zu erhal-
ten. 
"Komm sofort zu Mir, wenn du fällst. Verschwende keinen Augenblick. Lege ein 
aufrichtiges Bekenntnis ab und verzichte auf die Sünde. Ich werde dann deine 
Bedeckung wiederherstellen und sie mit Schutz und der Gnade versehen, diese 
Sünden nicht zu wiederholen. Ich habe Sie bereits gelehrt, andere nicht zu ver-
urteilen. Der schnellste Weg, Ihre Bedeckung zu verlieren, ist, andere zu ver-
leumden, zu verunglimpfen oder über sie zu tratschen. Der Feind wird dies nicht 
nur nutzen, um zu spalten und zu erobern, sondern auch, um Sie für Angriffe 
anfällig zu machen. Je wichtiger Ihre Position ist, desto mehr müssen Sie auf 
Ihre Herzenshaltung achten. 
"Verunglimpfen Sie nie jemanden, der krank oder schwach ist. Ihre Gebete sind 
unerlässlich und äußerst wichtig." 
Und wir haben bei unserer Mission festgestellt, dass die Gebete älterer und 
gebrechlicher Menschen wirklich erstaunliche Ergebnisse bewirken. 
"Eure Emotionen werden euer schlimmster Feind sein. Schlaf wird sehr wichtig 
sein, denn der Stress, unter dem Sie stehen, wird Ihnen schnell die Klarheit des 
Denkens und die Energie rauben. Dies wird eine Zeit der Überlebenstechniken 
sein ... insbesondere der spirituellen Überlebenstechniken. Gebet und Nächs-
tenliebe werden Ihre Überlebenschancen erhöhen, und das Gebet wird Ihre 
mächtigste Waffe Nummer eins sein. 
"Der Feind ist sehr gerissen, und er wird viele Dinge andeuten, um euch ge-
geneinander aufzubringen. Wenn ihr euch hinsetzt und offen und ehrlich mitei-
nander redet, werden seine Versuche, jeden von euch gegen den anderen auf-
zubringen, völlig vereitelt. 
Ich möchte dem noch die Reue hinzufügen. Wissen Sie, wenn man herausge-
funden hat, wer richtig oder falsch gedacht hat, wer eine falsche Entscheidung 
in seinem Denken getroffen hat oder wer zu Unrecht beschuldigt wurde, dann 
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ist es sehr wichtig, Reue zu zeigen und die andere Person um Vergebung zu 
bitten. 
"Man wird viel Geduld brauchen und den Zorn zurückstellen müssen. Es gibt 
immer einen Grund für ein Scheitern, und es ist immer eine Prüfung der Tu-
gend, wenn ihr es mit Barmherzigkeit und brüderlicher Liebe ertragt. Denkt 
daran: Ihr werdet so beurteilt werden, wie ihr euch gegenseitig beurteilt. Wenn 
ihr Barmherzigkeit wollt, müsst ihr zuerst Barmherzigkeit austeilen. Ihr mögt 
euch dabei als überlegen betrachten, aber ich garantiere euch, dass das euer 
Untergang sein wird. 
"Irgendwie müsst ihr, Geliebte, extremen Respekt füreinander kultivieren. Es 
mag für euch so aussehen, als ob ein anderer euch unterlegen wäre, aber ich 
sehe auf das Herz. Und derjenige, der mehr liebt, ist in Meiner Sichtweise über-
legen. Ihr mögt euch in vielen Dingen auszeichnen, aber wenn ihr keine Nächs-
tenliebe habt, nun... das wird euch nur Stolz und Eitelkeit einbringen. Es gibt 
Seelen, die innerlich so freundlich und wohlwollend sind, dass selbst der bril-
lanteste und erfolgreichste Mensch ihnen weit unterlegen ist. 
"Ihr habt es hier nicht mehr mit der Welt oder weltlichen Angelegenheiten zu 
tun. Es ist eine rein geistliche Angelegenheit, und unsere Maßstäbe im Himmel 
sind so weit von den euren entfernt, dass sie nicht mehr erkennbar sind. Die 
Bücher von Rick Joyner machen deutlich, wie wichtig Nächstenliebe und eine 
wahre geistliche Vision sind. Und denken Sie daran, dass niemand von Ihnen 
ein absolut perfektes geistliches oder biblisches Verständnis hat. Jeder Mensch 
hat eine Gabe, die er in den Mix einbringen kann. Ihre Aufgabe wird es sein, 
diese Gabe herauszufinden, zu kultivieren und einzubringen. Dies wird eine 
echte Bewährungsprobe für Teamarbeit und gegenseitiges Nachgeben, und wie 
gut Sie sich um das schwächste Glied kümmern, wird über Ihren Erfolg oder 
Misserfolg entscheiden. 
"Wann immer Sie sich bedroht fühlen, ist Ihr erster Ausweg das GEBET. Das 
sollte deine allererste Reaktion sein. Es wird viele Fehlinformationskampagnen 
geben, wie es sie im Krieg immer gibt, um die Aufmerksamkeit von dem abzu-
lenken, was wirklich wichtig ist. Wenn ihr euch bei euren Informationen allein 
auf Mich verlasst, werdet ihr nicht auf diese Nebenwege hereinfallen. 
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"Es wird auch Versuche geben, Gläubige aufzuscheuchen. Nehmt euch vor de-
nen in Acht, die sagen, dass sie sich mit euch verbünden wollen, aber in Wirk-
lichkeit wollen sie nur herausfinden, was ihr vorhabt, damit sie euch anzeigen 
können. 
"Jeder Mensch unter euch hat eine einzigartige Aufgabe. Versuchen Sie, diese 
zu entdecken, zu pflegen und zu ehren. Behindern Sie unter keinen Umständen 
eine Seele, die vortreten und dienen will. Gebt ihnen etwas zu tun, aber ver-
weigert ihnen nicht die Arbeit - das würde ernsthaft auf euch zurückschlagen. 
Das Gefühl, gebraucht, gewollt und wichtig zu sein, ist der Schlüssel zur Erhal-
tung des Friedens. Wenn alle synchron zusammenarbeiten, werden alle zufrie-
den sein. Wenn die Dinge auseinanderzufallen scheinen, beten Sie gegen einen 
Geist der Spaltung. 
"Das wird immer die Vorgehensweise des Feindes sein." 
Ich möchte hier auch sagen, dass lügende Geister für die Spaltung verantwort-
lich sind. Lügende Geister, verführerische Geister, Geister der Spaltung, falsche 
Kommunikation, verdrehte Kommunikation - all das ist an dieser Dynamik der 
Spaltung beteiligt. 
"Das wird die ständige Vorgehensweise des Feindes sein: spalten und erobern 
oder jemanden zum Scheitern verurteilen und erobern. Seien Sie immer unter-
stützend, wenn einer von Ihnen versagt. Kommt ihnen mit Wärme, Sicherheit 
und Vergebung zu Hilfe. Im Zorn zu reagieren wird die Dämonen nur ermäch-
tigen, Uneinigkeit und Unzufriedenheit zu verursachen, die an den Herzen eini-
ger nagen werden, bis es einen starken Strom von Meuterei und Spaltung gibt. 
"Gehe nie davon aus, dass etwas gut ist oder eine gute Gelegenheit darstellt. 
Bete immer zuerst und finde von Mir heraus, ob es etwas ist, was du tun soll-
test. Erinnert euch an die Geschichte vom Trojanischen Pferd: Alle dachten, es 
sei eine wunderbare Beute des Feindes, aber als sie es in die Zitadelle zogen, 
wurde seine wahre Absicht deutlich: Bewaffnete Soldaten stürmten heraus und 
überrumpelten die Stadt. 
"Alles in allem kann man in diesen schwierigen Zeiten Erfolg haben. Aber ver-
steht, ich messe Erfolg nicht am Überleben oder an der Leistung. Mein Maßstab 
ist die Liebe, und für Mich zu sterben ist ein Gewinn." 
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"Fürchtet euch nicht vor denen, die den Körper töten, aber die Seele nicht töten 
können; fürchtet euch vielmehr vor dem, der Seele und Körper in der Hölle 
vernichten kann. 29 "Werden nicht zwei Sperlinge um einen Pfennig verkauft? 
Und doch wird nicht einer von ihnen auf die Erde fallen ohne euren Vater...Mat-
thäus 10:28-29 
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VERTRAUT NICHT AUF DAS FLEISCH 
Der Herr sei mit dir und segne dich mit seiner Weisheit. Der Herr kam zu mir 
mit einer Botschaft für diejenigen, die im Grunde genommen zurückgeblieben 
sind und hier Arbeit zu erledigen haben. Aus irgendeinem Grund werden sie bei 
der Entrückung nicht mitgenommen. 
"Setzt kein Vertrauen in das Fleisch. Stellt euch nicht einen Moment lang vor, 
dass ihr ohne Mein Eingreifen für euch selbst sorgen oder auf euch aufpassen 
könnt. Oder besser gesagt, ohne Meine vollständige Kontrolle. Wenn du Ver-
trauen in dein eigenes Fleisch setzt: deine Fähigkeit, dich selbst zu verteidigen, 
deine Fähigkeit, für dich selbst zu sorgen - dann machst du dich selbst zum 
Versager. Es gibt Menschen, die mit leeren Taschen in die Trübsal gehen wer-
den, ohne einen Ort, an den sie gehen können, ohne Nahrung, ohne jegliche 
Vorbereitung. Und doch werden sie bei jedem Schritt auf dem Weg dorthin 
vollständig versorgt sein. 
"Wenn eine Seele ihr ganzes Vertrauen in mich setzt, bin ich frei, für alles zu 
sorgen, was sie braucht. Anstatt zu versorgen und zu überleben, kümmere dich 
um Meine Angelegenheiten und all diese Dinge werden dir hinzugefügt werden. 
Eure Unsicherheit und Panik tun nichts anderes, als den Teufeln die Erlaubnis 
zu geben, euch zu durchsieben, euch zu zermürben und zu veranlassen, euch 
vorzeitig in die wartenden Arme der Feinde zu begeben. Aber wenn du dich 
darauf konzentrierst, Seelen zu mir zu bringen, bin ich frei, dir alles zu geben, 
was du brauchst. Meine Treue ist eure Nachhut und euer Schutz. 
"Es ist die mangelnde Kenntnis von Mir, die andere dazu veranlasst, sich zu 
stürzen und sich um ihre eigenen Bedürfnisse zu kümmern. Wenn ihr mich 
kennt, wisst ihr, dass ich bereits für einen Ausweg gesorgt habe, komplett mit 
Nahrung, Medizin und einer Deckung, die euch für den Feind unsichtbar ma-
chen wird. 
"Dies ist zum Wohle derer, die zurückgeblieben sind, Clare. Die meiste Zeit 
werde ich sie jetzt durch unsere gemeinsame Zeit vorbereiten". Meine Gedan-
ken schweiften zu den seismischen Karten für Yellowstone, die ich heute gese-
hen habe. Unglaublich - es waren nur diese riesigen, durchgehenden Farbbal-
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ken und nicht die üblichen verschnörkelten Linien, die ein Erdbeben widerspie-
geln - wirklich erstaunlich. Und ich dachte: "Nibiru bringt diese Erdveränderun-
gen mit sich, und sie wussten die ganze Zeit, dass das passieren würde. 
"Ja, sie wussten es die ganze Zeit. Aber anstatt die Massen zu versorgen, setzen 
sie auf die katastrophalen Bedingungen, um Teile der Menschheit auszulöschen, 
die nicht in ihren genetischen Code passen. 
"Aber kommen wir zurück zu dem, was hier wichtig ist, Meine Liebe. Der 
Schwerpunkt muss auf Nächstenliebe und Tugendhaftigkeit, Vertrauen und 
Glauben an Meine Fähigkeit, für sie zu sorgen, liegen. Ohne diese zentralen 
Haltungen werden sie keinen Erfolg haben. Mein Schutz kann euch unsichtbar 
machen. Mein Schutz kann wilde Tiere abwehren. Mein Schutz kann euch davor 
bewahren, dass der Boden unter euch nachgibt. Mein Schutz kann für Wasser 
und Nahrung sorgen, wenn es keine gibt. Ich kann alles tun, und ich werde es 
tun, für diejenigen, deren Ziel es ist, Seelen für das Königreich zu sammeln. 
Diejenigen, die selbstlos geben und führen, diejenigen, die ehrlich sind und sich 
um andere kümmern, das sind diejenigen, die ich auf übernatürliche Weise be-
schützen und versorgen werde. 
"Viele werde ich zu eurer Zahl hinzufügen, die Errettung brauchen. Ihre Ewig-
keit steht auf dem Spiel, und wenn ihr ihre Ewigkeit zu eurer Priorität macht, 
werde ich euch beschützen. Die Seelen werden von Verwirrung und Angst ge-
plagt werden und nicht mehr wissen, wo oben und unten ist, so schwer werden 
die Prüfungen auf der Erde sein. Sie werden so durch und durch verwirrt sein, 
dass nichts sie beruhigen kann als eine übernatürliche Gnade. Eine heilende 
Gnade, indem man ihnen die Hände auflegt und darum betet, dass Mein Friede 
auf sie herabkommt. 
"Und ihr, die ihr berufen seid, zu heilen, ich lebe in euch. Legt eure Hand auf 
den Verletzten oder Leidenden und stellt euch vor, wie sich Meine Hand von 
eurem Herzen aus durch eure Hand auf die Seele bewegt. Ich werde den Rest 
tun. Alles, was ihr glauben müsst, ist, dass ICH BIN und ICH LEBE IN EUCH. 
Das ist alles, was für eine vollständige Heilung selbst der dramatischsten Krank-
heiten erforderlich ist. 
"Lasst euch im Heiligen Geist taufen, betet in Zungen, singt über Menschen in 
Zungen - ihr sprecht MEINE Sprache und ich bete durch euch, das perfekte 
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Gebet. Lasst euch von niemandem entmutigen, in Zungen zu sprechen - die 
Teufel werden selbstbewusste, unsichere und schlecht informierte Seelen be-
nutzen, um zu versuchen, euch davon abzuhalten, diese mächtige Gabe zu be-
nutzen. Lassen Sie das nicht zu. Jetzt ist es wichtiger denn je, dass Sie in Zun-
gen beten. Ich werde für einige von euch die Auslegung geben, während ihr 
betet, die euch darüber informieren wird, was euer wahrer Gegner ist, sei es 
ein Mensch, ein Tier oder sogar euer eigenes Ich. 
"Es wird ein großer Bedarf an übernatürlicher Weisheit bestehen, denn es wer-
den so viele verschiedene Gegner gegen euch auftauchen. Ich werde dich vor 
ihnen warnen, wenn du das Gebet zu deiner absoluten Priorität machst. Mehr 
als das Leben selbst, braucht ihr eine gute Gebetszeit mit mir. Keiner in eurer 
Gruppe kann ohne Gebet auskommen. Diejenigen, die nicht beten, werden die 
schwachen Glieder in eurer Kette sein. Sie werden euch verraten und unter 
Druck schlechte Entscheidungen treffen. Es ist besser, wenn alle im Gebet blei-
ben und diejenigen, die nicht beten wollen, woanders hingehen - das heißt, 
wenn ihr alles in eurer Macht Stehende getan habt, um sie zu Mir zu bringen, 
und sie sich trotzdem nicht zu Meinen Maßstäben bekennen oder sich dafür 
entscheiden, nach ihnen zu leben. Lasst sie gehen, sie werden nur Ärger über 
die anderen Mitglieder eurer Gruppe bringen. 
"Gegen Ende, wenn die Dinge am chaotischsten werden, müsst ihr euch mit 
ganzem Herzen an Mich klammern und euch nicht auf euren eigenen Verstand 
oder eure eigenen Fähigkeiten verlassen. Ich werde euch mit den richtigen 
Schritten inspirieren, sogar in euren Träumen werde ich zu euch kommen und 
euch unterweisen. Versteht, dass je näher ihr dem Ende der Ereignisse kommt, 
desto chaotischer wird es werden und desto kürzer wird die Zeit bis zu eurer 
Befreiung. Betet um Kraft, Mut, Weisheit, Mitgefühl und Frieden. Durch euren 
Glauben werdet ihr gerettet werden - das Fleisch nützt nichts. Alles hängt vom 
Glauben und vom Vertrauen in Mich allein ab. 
"Ihr werdet erleben, wie Menschen völlig zusammenbrechen und nicht mehr 
zurechtkommen. Sie werden sich in sich selbst zurückziehen, wo sie sich sicher 
fühlen. Alles, was ihr für sie tun könnt, ist zu beten und mitfühlend zu sein. 
Meine Gnade wird sie tragen. Sie werden unter euch sein wie die Kranken und 
Behinderten. Tut alles, was in eurer Macht steht, um sie zu pflegen, werdet 
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nicht ungeduldig mit ihnen oder werft sie weg - sie können eure rettende Gnade 
sein; weil ihr euch um sie gekümmert habt, werde ich mich um euch kümmern. 
"Wenn ihr jedoch jemanden zurücklassen müsst, gebt ihm eine Portion Essen 
und Wasser, betet für ihn, dass Ich seine Pflege übernehme und ihn in Meine 
barmherzigen Hände übergebe. Lauft nicht in Schuldgefühlen herum - ihr habt 
alles getan, was ihr konntet, und jetzt bin ich an der Reihe. Ihr werdet bis an 
eure äußersten Grenzen geprüft werden, und wenn ihr diese Grenzen erreicht, 
wendet euch an Mich und sagt: "Herr, übernimm für mich, ich bin am Ende. 
Und Ich werde dir die Kraft geben, weiterzumachen. 
"Denkt daran, dass Meine Kraft in eurer Schwäche vollkommen wird. Dies ist 
meine Chance, dir zu zeigen, wie viel du mir bedeutest und wer ich wirklich in 
dir bin. 
"Ich segne dich jetzt mit dem Frieden, der alles Verständnis übersteigt, mit Mut 
und Ausdauer. Lauft das Rennen bis zur Ziellinie. Und denke daran, dass ich in 
allen Situationen bei dir bin und dich nicht im Stich lassen werde. Egal, was dir 
bevorsteht - ich werde bei dir sein. 
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DIE HORDEN DER HÖLLE SIND FREIGELASSEN WORDEN 
"Die Horden der Hölle sind losgelassen worden. 
"Sie sind in die Welt hinausgegangen, um zur Rebellion aufzurufen. Der Mensch 
gegen Gott, und ja, das CERN hat etwas damit zu tun. Diese Menschen sind so 
blind, dass sie keine Ahnung haben, welches Chaos es für sie bedeuten wird, 
und wenn sie es herausfinden, wird es zu spät sein, es aufzuhalten. Es wird 
bereits Fuß gefasst und die Hälfte der Erde zerstört haben. 
Nebenbei bemerkt, gibt es in der CERN-Anlage eine Statue von Shiva, die 
nachts beleuchtet wird, direkt vor dem Gebäude. Jeschiwa steht für den Aspekt 
der Zerstörung des Lebens und des Chaos. Der Herr sagt also im Grunde, dass 
diese Wissenschaftler so blind sind, dass sie nicht sehen, was für ein Chaos sie 
verursachen werden und was es ihnen antun wird. 
"Herr, ich dachte, das CERN hätte mehr mit dem Weltraum zu tun und diese 
Kreaturen kämen von einem dämonischen Planeten oder so." 
"Die Hölle befindet sich im Inneren der Erde und eine besondere Dynamik der 
Schwerkraft hat den Schutzschild beiseitegeschoben, den ich errichtet habe, 
um diese von Dämonen verseuchten Kreaturen davon abzuhalten, die Erde zu 
zerstören." 
Während er sprach, sah ich immer wieder so etwas wie eine riesige, durchsich-
tige Fischschuppenplatte über einem Gebiet der Erde, das durch die Aktivitäten 
des Beschleunigers bewegt worden war. 
"Clare, in der Tat ist es sehr, sehr traurig. Ich sehe, wie diese Kinder an Dingen 
herumspielen, die sie nicht verstehen, und denken, sie könnten mich irgendwie 
überlisten oder das, was ich erschaffen habe, duplizieren und so die Gleichheit 
mit mir erlangen. Vieles davon ist einfach akademischer Stolz und eine Gruppe 
von Männern und Frauen, die auf der Karriereleiter nach oben klettern und der 
Welt ihre Brillanz verkünden wollen - dass sie in der Tat Mir gleich sind. 
"Es gibt eine eklatante Tatsache, die ihnen noch fehlt: Wer hat Mich erschaffen? 
Seht ihr, ihr könnt mit den Bausteinen spielen, die Ich euch gegeben habe, aber 
sie werden immer noch von Meiner Liebe und Meiner Macht zusammengehal-
ten. Ja, sie haben Regeln, die manipuliert werden können, um verschiedene 
Ergebnisse zu erzielen, aber sie sind alle von Mir geschaffen. 
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"Wenn ich die Blöcke entfernen würde, würde das Universum aufhören zu exis-
tieren und sie darin. Sie wären nichts weiter als Energieklumpen, die in einer 
Leere umherschweben. Das ist übrigens das Ziel Satans: ihren Ehrgeiz zu nut-
zen, um sie zu zerstören. Im Moment können sie das nicht sehen. Wie ich schon 
sagte, wenn sie es erkennen, wird es zu spät sein. Aber ich werde eingreifen, 
damit das Universum nicht in die Luft geht wie ein Luftballon, dessen Schiff-
fahrtsband gelöst wurde. 
"Wie sehr sehne ich mich danach, mit einigen dieser großen Geister, die ich 
erschaffen und zum Leben erweckt habe, zusammenzukommen. Aber nein, das 
würde ihre Karriere ruinieren. Obwohl einige von ihnen tief im Innern wissen, 
dass sie in die wahren Bereiche der Wissenschaft berufen sind, werden sie wie 
Pontius Pilatus nicht ihre Karriere riskieren, indem sie diesem Ruf folgen. Pon-
tius Pilatus wusste es besser, als Mich zu kreuzigen, aber er tat es aus Angst, 
dass Caesar seine Karriere ruinieren würde, wegen des Aufstandes, wenn er es 
nicht täte - und jetzt sehen Sie sich seine wenig beneidenswerte Zukunft in der 
Hölle an. Er wurde gewarnt. Sie sind gewarnt worden. Aber die Gier nach Posi-
tion und Ruhm hat sie übermannt. Nichts außer einem Wunder kann sie auf-
halten. 
"Wir stehen hier also am Rande der Katastrophe. Die Horden der Hölle sind in 
die Atmosphäre der Erde entlassen worden, und alles, was sie kennen, ist Zer-
störung und Hass auf die Menschheit und alles, was ich geschaffen habe. Des-
halb werden sie sich jetzt auf eine Art und Weise manifestieren, die sich nie-
mand vorstellen kann - um durch die Menschheit die Zerstörung der Erde in 
Angriff zu nehmen. Sie werden ihren Willen bekommen, Clare. Ich habe es in 
ihre Hände gegeben." 
"Aber, Herr, was ist mit dem Gebet 'Welt ohne Ende'? 
"Oh, die Erde wird verwüstet werden, aber sie wird nicht untergehen. Ich werde 
einen neuen Frühling mit Mir bringen. Die Schönheit einer neu geschaffenen 
Erde - Ich werde alles wiederherstellen. Der größte Teil der am Beschleuniger-
projekt Beteiligten ist nicht böse, nur sehr ehrgeizig und ohne grundlegende 
Intelligenz. Sie setzen sich über die Grundlagen des Lebens hinweg, um ein 
weit entferntes akademisches Ziel zu verfolgen, das ihnen Ruhm und Ehre ein-
bringt. Deshalb sage ich, dass es ihnen an grundlegender Intelligenz mangelt. 
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Ein kluges Kleinkind könnte ihnen leicht beweisen, dass sie mit einem Feuer 
spielen, das sie nicht kontrollieren können. 
"Im Grunde genommen werden diese Horden der Hölle Männer und Frauen auf 
allen Ebenen zu Dingen inspirieren, die in einer endgültigen Katastrophe enden 
werden. Sie werden sich auf die Schultern der Menschen setzen und Dinge 
vorschlagen, die unschuldig genug aussehen, aber eine Welle der Zerstörung 
über die ganze Erde, über das gesamte Ökosystem, über den Massenverstand 
der Menschen auslösen werden, indem sie mehr und mehr die Denkmuster und 
die Physik der Psychologie für ihre eigenen irrelevanten Ziele kontrollieren. 
Auch hier mangelt es an grundlegender Weisheit und Intelligenz. 
"Da sie Gott und Moral nicht verstehen und ihnen dies nicht als Grundlage für 
ein gesundes Leben beigebracht wurde, haben sie keine Gottesfurcht und ver-
stehen nicht, wie die Dinge fortbestehen. Sie haben die Idee des Glaubens und 
der Religion und die Bedeutung von moralischem Verhalten und einem gottge-
fälligen Leben völlig verworfen. Hätten sie die Wahrheit, und nur die Wahrheit, 
verfolgt, hätten sie herausgefunden, wie grundlegend das ist, und hätten eine 
heilige Furcht davor gehabt, Dinge durcheinander zu bringen, die ich in einer 
bestimmten Ordnung geschaffen habe. 
"Nun, ich wollte, dass du es verstehst, meine Liebe. Von heute an wirst du eine 
Beschleunigung des Bösen erleben. Ja, das Böse ist dabei, die Menschheit zu 
beißen, sie zu infizieren und zu zerstören. Es wird langsam beginnen, aber in 
den kommenden Tagen an Fahrt gewinnen. 
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CERN "ICH BIN GOTT UND ES GIBT KEINEN ANDEREN" 
"Ich bin kein großer und schrecklicher König, in dessen Gegenwart man hinge-
richtet werden könnte. Nein, zu den Sanftmütigen bin ich sanftmütig; zu den 
Zerbrechlichen bin ich ganz sanft; die Ängstlichen umarme ich mit offenen Ar-
men. Aber zu denen, die zornig und grausam sind, bin ich grimmig und schüt-
zend; diejenigen, die betrügen, fange ich in ihrem eigenen Wahn; denen, die 
böse sind, schwinge ich die Eisenstange. 
"Auf diese Weise beschütze ich meine Braut und gebe jedem, was er verdient. 
Ich habe mich lange und hart mit dieser Generation abgemüht, um sie zur Um-
kehr zu bringen. Sogar in dieser Stunde habe Ich ihnen die Wissenschaft Meiner 
Schöpfung vorgeführt, um sie zur Vernunft zu bringen. Und doch beharren sie 
auf ihrem hartnäckigen Unglauben, um ihre Karrieren in der wissenschaftlichen 
Gemeinschaft zu befriedigen und den unvermeidlichen Spott zu vermeiden, der 
mit der Verkündigung Meines Namens einhergeht. 
"Und so befinden wir uns hier an einem kritischen Punkt der Geschichte, und 
ich muss mich mit denen auseinandersetzen, die vorgeben, Gott zu sein. So wie 
Satan sich danach sehnte, den Thron zu besteigen, haben sie sich danach ge-
sehnt, Mich zu übertrumpfen oder sich zumindest mit Mir auf eine Stufe zu 
stellen. 
"Was soll ich zu dieser bösen Generation sagen, die mit den Grundbausteinen 
der Schöpfung spielt?’…Macht weiter! Macht weiter mit euren Versuchen, bis 
ihr alles zerstört, was ich geschaffen habe?' Nein, Ich werde es auf sie zurück-
fallen lassen, denn zu ihnen sage Ich: 'Ich bin Gott, und es gibt keinen anderen. 
Kann ich nicht den Atem aus euren Leibern nehmen, und ihr werdet zu Staub 
zurückkehren?' Aber nein, das kommt ihnen nicht in den Sinn, denn sie sind 
geblendet von ihrem Ehrgeiz, der Welt zu beweisen, dass sie Götter sind. 
"Ich werde dieses heimtückische Verhalten, das von niemand anderem als Sa-
tan selbst inspiriert wurde, nicht dulden. Ich werde solche Leute bestrafen und 
zurechtweisen, damit sie nicht den Boden zerstören, auf dem sie stehen. Ich 
bin kein Mensch, über den man sich lustig machen sollte, und ich bin auch nicht 
taub, blind und sprachlos wie die Götzen, die sie anbeten. Nein, ich bin ihr 
Schöpfer, ob sie es mögen oder nicht, ob sie es akzeptieren oder nicht. Was sie 
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zu tun versuchen, wird zu einer der größten Katastrophen führen, die die Erde 
je erlebt hat. Jeder wird in seine eigene tiefe Behausung fliehen, aber vergeb-
lich. Das Wasser wird sie aufspüren und sie werden nicht entkommen. 
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SIE MÜSSEN JETZT IHRE LIEBESAFFÄRE MIT DER WELT VERGESSEN 
"Nichts wird sich an die Fülle des Landes erinnern, wenn es zusammenbricht. 
Nur bittere Erinnerungen an das, was verloren wurde. Dann werden sie aus den 
Trümmern nach Mir suchen. Sie werden erkennen, dass ihre Liebesaffäre mit 
der Welt sie nackt und mittellos zurückgelassen hat. Und wenn sie Mich finden, 
werde Ich sie umarmen, ihre Wunden mit Öl bestreichen und sie in Heiligkeit 
auferwecken. 
"Was ich sagen will, ist, dass ihr nicht über diejenigen trauern sollt, die zurück-
gelassen werden. Nein, das ist ihr Schicksal, weil sie sich dafür entschieden 
haben, in dieser Schicht der Isolation zu leben, in der alles aus eigener Hand 
kommt, in der der Erfolg der ganze Schwerpunkt ihres Lebens ist. Ja, sie haben 
sich dafür entschieden, und die Welt, so wie sie ist, hat sie blind und nackt vor 
Mir zurückgelassen. Und das habe Ich zugelassen, um ihre Seelen zu retten, 
denn ohne sie, nun ja, füllt sich die Hölle. Sie sind nicht alle schlechte Men-
schen, nur gottlos und brauchen Gott nicht. Es ist Mein Akt der Barmherzigkeit, 
dass ihre Welt zu einem Ende kommt. Es ist Meine Liebe zu ihnen, die eine 
solche Katastrophe zulässt. Nur die Nacktheit wird sie zu Mir bringen, hungrig 
nach dem Trost der Wahrheit. 
"Siehst du, wenn ein Mensch sein Haus auf Sand baut und der Regen kommt 
und die Flut alles wegspült, nun, dann wird dieser Mensch darüber nachdenken, 
wie wichtig es ist, auf Fels zu bauen, und Ich werde da sein, um ihn zu lehren. 
Ihr seht also, dass das, was bevorsteht und unvermeidlich ist, lediglich Meine 
Vorkehrungen sind, um Meine Kinder zu Mir zurückzubringen, im Geist und in 
der Wahrheit. 
"Ja, es ist hart. Ja, es ist brutal. Ja, es ist scheinbar ungerecht. Aber nichts 
davon kommt dem Menschen in den Sinn, wenn er damit beschäftigt ist, die 
Ärmsten in den Ländern der Dritten Welt auszubeuten, um seinem Teenager-
Sohn ein Auto zu kaufen oder ein Luxushaus zu bauen. Für Menschen mit dieser 
Einstellung zählt nur das Ergebnis. Und so werden sie die Realität des wirklichen 
Gewinns anderer Nationen erfahren, Nationen, die sich am Lebensstil von Ihnen 
ein Beispiel genommen haben und doch hoffnungslos in einer unterwürfigen 
Kultur und Wirtschaft gefangen waren, während Sie weiter prosperierten. 
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"Es ist sehr, sehr traurig, Clare. Was du nicht siehst, ist, wie diese Menschen 
ausgebeutet werden, und habe ich nicht umsonst den Samen für den Sämann 
geschaffen? Aber jetzt suchen gierige und böse Menschen nach Wegen, die 
Armen zu zwingen, ihren Samen zu kaufen. Wie viel schlimmer sollte ich es 
noch werden lassen? Die Schreie der Armen dringen jeden Tag an Meine Ohren. 
Sie leiden darunter, dass ihnen nicht einmal das Nötigste zur Verfügung steht, 
während in eurem Land das medizinische Establishment das Leben selbst der 
Mittelschicht kontrolliert und immer neue und bessere Wege findet, um mehr 
Kontrolle zu erlangen, um mehr Profit zu machen und sich auf Kosten der Un-
schuldigen zu bereichern. 
"Oh, es ist so unfassbar korrupt. Warum sollte Mein Vater zulassen, dass es 
auch nur eine Minute länger so weitergeht? Wir haben versucht, die Herzen der 
Menschen umzukehren, aber ihre Gier nach Vorherrschaft und Luxus in der 
Welt hat sie völlig blind gemacht für ihren ungerechten Lebensstil. 
"Normalerweise spreche ich diese Dinge nicht an, aber ich möchte, dass Sie 
verstehen - die Facetten der Korruption, die ich jeden Tag sehen muss, sind 
überwältigend und schreien nach Gerechtigkeit. Und das Schlimmste ist, dass 
die Architekten dieser kulturellen Verbrechen nicht erkennen, dass sie ihre ei-
gene Lebensgrundlage zerstören, indem sie den Armen weiterhin jeden Cent 
aus der Tasche ziehen. 
"Ja, das ist nur eine Facette, aber sie führt zu Unruhe, Hass, Verzweiflung. Es 
gibt einen Grund, warum Muslime sich am Märtyrertod erfreuen: Es ist ihre 
einzige Chance auf Glück in einer hoffnungslos verdorbenen und verworrenen 
Welt. Für eine Sache zu leben, überschattet den Schmerz der Entbehrung und 
gibt einem Menschen sein Gefühl von Würde zurück, wenn ihm nichts anderes 
übrigbleibt, als ehrenvoll zu sterben. Satan hat dem Menschen also eine Chance 
geboten, sich selbst zu erlösen und im "Himmel" mit all den Dingen zu leben, 
die er auf der Erde aufgrund von Ungerechtigkeit nie haben konnte. Sollten sie 
nicht jene Banker und Weltführer hassen, die die Armen ausbeuten - viele von 
ihnen sind Juden? 
"Es gibt noch ein anderes Gefühl der Vollendung: die Hure zu zerstören. Auch 
das ist ehrenvoll. Siehst du also? Dieses Problem ist hoffnungslos komplex. Aber 
wenn ich wiederkomme, um zu herrschen und zu regieren, wird die eiserne 
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Rute denen das Rückgrat brechen, die stehlen und selbst den geringsten Men-
schen verunglimpfen wollen. 
"Gerechtigkeit und Ehre wird es für alle geben, die danach suchen. Alle werden 
die Möglichkeit haben, ein ehrenhaftes Leben mit einem echten Beruf und der 
notwendigen Ausbildung zu führen, und doch wird niemand ohne Gott Erfolg 
haben. Niemand wird am Anfang auch nur an ein Leben ohne Gott denken, 
ohne eine ernsthafte Hingabe und den Wunsch, Mir zu dienen. Alle werden die 
Notwendigkeit erkennen, in Gott zu leben, außer denen, die kein Gewissen ha-
ben. 
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DER TOD AMERIKAS 
Er begann: "Der Tod Amerikas, geistig und physisch". 
"Ihr wisst genau, was an der Oberfläche gespielt wird: Säbelrasseln, Übungen 
in der Nähe des Nordpols, all das ist nur Show. 
"Der Mann, den die Menschen euren Präsidenten nennen, der Mann der Heim-
lichkeit und der Intrigen, der sein Amt durch Betrug erlangt hat, spielt nur mit 
den Massen, damit es, wenn die Zerstörung kommt, authentisch aussieht - 
während es in Wirklichkeit nicht mehr als eine oberflächliche Show ist, um die 
Zerstörung aller Souveränitäten zu verdecken, damit nur einer die Welt beherr-
schen kann. Er hat eine hervorragende Arbeit geleistet, um dich zu zerstören, 
Amerika. Und das habe ich zugelassen, weil du die Hure gespielt und mit jedem 
Vorübergehenden geschlafen hast. Während ich, dein Ehemann, dabei zusah, 
wie jeder in unserem Bett an der Reihe war. 
"Und was soll ich jetzt sagen?. Die zehn Hörner, die du gesehen hast, und das 
Tier werden die Hure hassen und werden sie verwüsten und nackt machen und 
ihr Fleisch essen und sie mit Feuer verbrennen. Denn ich habe es ihnen ins Herz 
gegeben, dass sie meinen Vorsatz ausführen, indem sie einen gemeinsamen 
Vorsatz haben und ihr Reich dem Tier geben, bis meine Worte erfüllt werden. 
Offb. 17:16 
"Das ist es, was ich sage. 
"Dennoch bin ich immer noch bei euch, so wie Hosea auf Gomer wartete, bis 
sie ihre Hurerei beendete und ihrer Geliebten überdrüssig wurde. (Ja, ich bin 
noch hier, Amerika, und wenn du mich von ganzem Herzen suchst, wirst du 
mich auch finden, bereit, dich mit mir zu versöhnen, spricht der Herr, dein Gott. 
"So wendet euch in der Hitze eurer Verletzungen an Mich, und Ich werde euch 
Trost spenden. Ich werde deine Brandwunden waschen und heilen, ich werde 
sie mit sauberen Tüchern verbinden. Ich werde euch auf den rechten Weg füh-
ren und euch die zerstörten Gehöfte wiedergeben. Ja, ihr werdet genesen, ihr 
werdet Mir wieder treu sein. 
"Ich spreche nicht zu den verabscheuungswürdigen Baals Anbetern, für die 
eure Hauptstadt gebaut wurde, nein - ich spreche nicht zu euch, denn ihr sollt 
selbst in eurem unterirdischen Land völlig vernichtet werden, ihr, die ihr euch 



99 
 

in euren Särgen so sicher fühlt. Ich kümmere mich nicht mehr um euch, denn 
ihr sollt mir nicht mehr im Weg stehen. 
"Ich spreche zu den Herzen Amerikas, die weiterhin an der von mir inspirierten 
Vision festhalten. Diejenigen, die sich weigerten, mit Ausländern zu schlafen, 
diejenigen, die die Gierigen nicht überwinden konnten, die die Herrschaft über 
ein oberflächliches und leichtgläubiges Volk ausübten, das nur für seinen Kom-
fort leben wollte. Ich bin bei euch. 
"Geht mutig voran. Ich selbst werde mit euch sein, und am Ende wird das, was 
für euch geplant war, zunichte gemacht werden, und ihr werdet euch wieder 
aus der Asche erheben, um der Welt zu helfen und mit Meinem Reich in Ein-
klang zu sein, wenn es kommt, um alle Menschen vom Unterdrücker zu be-
freien. 
"Mein Friede sei mit euch, Söhne und Töchter Amerikas, die ihr an der Vision 
der Rechtschaffenheit festhaltet. Verkrüppelnde Schläge werdet ihr erhalten, 
aber Ich werde euch wiederherstellen und Mein Wohlgefallen an euch finden, 
wenn euer Land zu Mir zurückkehrt. Eine Nation unter dem Gott, der mit euch 
leidet, dem Gott, der euch liebt und eurem Land große Schönheit verliehen hat, 
und dem Gott, der euch sicher wiederherstellen wird. 
"Haltet an diesen Worten fest, denn sie sind treu und wahr." 
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VERSORGUNG UND BELEHRUNG FÜR DIE ZURÜCKGEBLIEBENEN 
Er begann: 
"Ich möchte heute Abend mit Ihnen über geistliches Wachstum sprechen. Vie-
les von dem, was ich mit euch allen gemacht habe, hat mit geistigem Wachstum 
zu tun: größer, ausgefüllter, stabiler, geerdeter, bereit für alles, weil eure Rea-
lität in der geistigen Dimension mit mir ist, nicht in der irdischen Dimension, die 
bald im Chaos versinken wird. 
"Die Menschen erkennen nicht, was auf sie zukommt, und planen immer noch 
so, als ob dieses Leben ewig so weitergehen würde, wie es jetzt ist. Deshalb 
werden sie von dem, was kommen wird, überrumpelt werden. Was ich mir von 
dir wünsche, Clare, ist, dass du so viel wie möglich zurücklässt, um die Men-
schen aus dieser Dimension des Chaos herauszuheben, was nur ich mit den 
Seelen tun kann. 
"Ihr seht, CERN, Klone und die herrschende Elite werden viele schwerwiegende 
Fehler machen, die sich auf ihre Verstecke in den Felsen der Erde auswirken 
werden. Gewölbe aus Wasser und Magma werden sich über ihnen auftun, mit 
tragischen Folgen. Sie werden diejenigen anschreien, die diese Räume konstru-
iert haben: "Ich dachte, ihr hättet gesagt, dass das nie passieren kann!!." Aber 
alles vergeblich, denn sie werden vom Abgrund verschluckt. Das wird in der Tat 
ihre gerechte Strafe sein, und deshalb rate ich allen, nichts mit diesen unterir-
dischen Basen zu tun zu haben, sie sind nicht sicher. 
"Und doch werde ich für sichere Zufluchtsorte in den verlassenen Gebieten sor-
gen, für Orte mit reichlich Wasser, natürlichen Höhlen und ausreichend Nah-
rung. So wie die Engel in der Wüste für Manna gesorgt haben, so werde ich 
allen ausreichend Nahrung geben." 
Ich mache hier mal eine Pause - das war für mich eine Überraschung! Dass die 
Engel geholfen haben, das Manna in der Wüste zu verteilen. Das war ein inte-
ressanter Punkt. 
"Viele Vorräte an Lebensmitteln werden nie zur Neige gehen. Medizinische Ver-
sorgung und Heilung werden auch auf übernatürliche Weise von mir unterstützt 
werden. Viele werden in einen Vollzeit-Heilungsdienst eintreten, sich um die 
Kranken und Gebrechlichen kümmern, diejenigen stärken und trösten, die vor 
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Angst zusammengebrochen sind, diejenigen, die am Rande des Todes stehen, 
und sogar einige, die in den letzten Momenten ihres Lebens in das Reich Gottes 
gebracht werden. 
"Ich habe einige wunderbare Dinge für diese entsetzliche Zeit geplant. Manch 
eine Mauer wird aufgrund des Gebets über dem Feind zusammenbrechen. Ich 
werde auf übernatürliche Weise und buchstäblich Himmel und Erde bewegen, 
um die Heiligen zu schützen. Einige werden den Märtyrertod erleiden, einige 
werden überleben, aber für alle wird gesorgt sein. Ich werde sie nicht dem 
Willen ihrer Feinde überlassen. Ja, es wird unübertroffenes Leid zu sehen sein, 
aber auch unübertroffene Herrlichkeit und der Triumph des Glaubens. Es wer-
den viele vom Himmel gesandt werden, um sie zu ermutigen und zu versorgen. 
Meine Engel werden sehr um das Wohlergehen des Überrestes besorgt sein, 
den Ich vor der vollen Wucht Meines Zorns schütze. 
"Hört genau auf die Anweisungen, die Ich euch gebe. Das Gebet wird eure 
größte Waffe sein, und Ich werde euch lehren, wie man betet. Es wird ohne 
jede Anstrengung aus eurem Inneren fließen, so stark wird Meine Gnade unter 
euch sein. Das Gebet wird aus eurem Inneren quellen und euch in Momenten 
der Angst und Gefahr überkommen, und ihr werdet sicher verborgen bleiben 
und Meinen Frieden haben. 
"Viele werden sich gegenseitig verraten, und nur die Unterscheidung durch Mei-
nen Heiligen Geist wird euch darauf aufmerksam machen, wem man nicht 
trauen kann. Wenn ihr nach äußerlichen Maßstäben urteilt: was gesagt wird, 
wie sie aussehen, wie sie handeln - wenn ihr nach normalen menschlichen Maß-
stäben urteilt, werdet ihr getäuscht. Ihr müsst euch auf Mich verlassen, um 
schwache Seelen oder Seelen, die ausgesandt wurden, um euch herauszufin-
den, zu erkennen. 
"Noch einmal möchte ich sagen, dass dies für die Zurückgebliebenen ist, nicht 
für diejenigen, die entrückt werden. Es ist wichtig, dass diese Dinge gedruckt 
werden und leicht zu finden sind." 
"So wie ich in vergangenen Tagen mein Volk auf übernatürliche Weise be-
schützt habe, so werde ich auch diejenigen beschützen, die zurückbleiben müs-
sen. Es wird einen unter ihnen geben, der zum Anführer ernannt wird, und ihm 
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oder ihr werde ich übernatürliches Wissen und Weisheit geben. Beschütze die-
sen einen, der für deine Mission entscheidend ist. Lass nicht zu, dass die Teufel 
Spaltung, Missverständnisse, Murren und Eifersucht verursachen. Hütet euch 
vor diesen Giften, mit denen sie euch alle spalten und zerstreuen wollen. Ge-
meinsam werdet ihr überleben. Getrennt werdet ihr vielen Gefahren begegnen, 
ohne dass euch jemand beisteht. Lasst nicht zu, dass sie euch entzweien und 
erobern. Seid klüger als der Feind - wandelt in Nächstenliebe und Demut und 
ihr werdet keine Probleme haben. 
Wenn Sie in Eigensinn, Selbstsucht, Misstrauen und Groll leben, wird das Ihr 
Untergang sein. 
"Es wird viele Prüfungen für die Gruppen geben, viele Prüfungen. Schmerzhafte 
Entscheidungen müssen getroffen werden, Entscheidungen über Leben und 
Tod. Ich werde euch Frieden geben, wenn die Entscheidungen am schwierigs-
ten sind. Nutzt die Lose, um einen Aktionsplan zu erstellen." 
Nebenbei bemerkt: Lose sind das, was sie benutzten - Strohhalme oder Stöcke 
oder so etwas. Bei Jona, als er im Schiff war, um herauszufinden, warum Gott 
im Sturm gegen sie war, und natürlich bei der Auswahl des Apostels, der Judas 
ersetzen sollte, benutzten sie Lose. 
"Ich will mit euch sein, wie ich mit Israel in der Wüste war. Ich werde euch 
Zeichen meiner Liebe geben, Zeichen der Gefahr, Zeichen, wenn ihr auf dem 
falschen Weg seid, Zeichen, wenn ihr auf dem RICHTIGEN Weg seid. Seid auf-
merksam, achtet genau auf die Zeichen, die ich euch sende. 
Wisst ihr, wenn ich an Zeichen denke, denke ich an herzförmige Felsen, das 
Gesicht Jesu in der Baumrinde... Ich weiß nicht - es werden verschiedene Dinge 
sein. Aber wenn jeder nach Zeichen Ausschau hält, dann wird er sie auch sehen. 
"Wenn ihr den Verdacht habt, dass ihr eine falsche Entscheidung getroffen 
habt, haltet inne und betet es durch. Es ist besser, auf mich zu warten, als sich 
in eine Falle zu begeben. Es wird Zeiten zum Handeln und Zeiten zum Warten 
geben. In den Zeiten des Wartens werden die Prüfungen am schwierigsten sein. 
Betet immer, betet mich an und dankt mir für jeden sicheren Moment eurer 
Reise, für jede Versorgung, für jedes Mal, wenn ihr dem Feind ausweicht. Be-
nutzt Meinen Namen als Kriegswaffe. 
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Denn ihr kämpft nicht gegen Fleisch und Blut, sondern gegen Fürstentümer in 
der Höhe und gegen böse Mächte und Gewalten der unsichtbaren Welt, gegen 
gewaltige Mächte in dieser finsteren Welt und gegen böse Geister in den himm-
lischen Örtern. Epheser 6:12 
"Ich möchte, dass ihr alle daran denkt, wie leicht es ist, in Unglauben zu ver-
fallen, zu misstrauen, zu verdächtigen und Angst zu haben. Das sind die Waf-
fen, die der Feind gegen euch einsetzen wird - wer vorgewarnt ist, ist gewapp-
net. 
"Nun, Meine Kostbaren, haltet euch an Meine Anweisungen, denn in ihnen liegt 
Leben und Tod. Habt keine Angst vor dem, was der Mensch eurem Körper an-
tut, nur vor eurer ewigen Seele. Macht keine Kompromisse um eures Körpers, 
eurer Kinder oder eurer Frau willen oder aus irgendeinem anderen Grund. Ich 
werde mit euch sein und euch vom Bösen erlösen. Beten Sie oft: "Erlöse uns 
vom Bösen". Beten Sie dies häufig - es ist ein kraftvolles Gebet. 
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SETZEN SIE KEIN VERTRAUEN IN DAS FLEISCH 
Der Herr kam zu mir mit einer Botschaft für diejenigen, die im Grunde zurück-
geblieben sind und hier Arbeit zu erledigen haben. Aus irgendeinem Grund wer-
den sie bei der Entrückung nicht mitgenommen. 
"Setzt kein Vertrauen in das Fleisch. Stellt euch nicht einen Moment lang vor, 
dass ihr ohne Mein Eingreifen für euch selbst sorgen oder auf euch aufpassen 
könnt. Oder besser gesagt, ohne Meine vollständige Kontrolle. Wenn du Ver-
trauen in dein eigenes Fleisch setzt: deine Fähigkeit, dich zu verteidigen, deine 
Fähigkeit, für dich selbst zu sorgen - dann machst du dich selbst zum Versager. 
Es gibt Menschen, die mit leeren Taschen in die Trübsal gehen werden, ohne 
einen Ort, an den sie gehen können, ohne Nahrung, ohne jegliche Vorberei-
tung. Und doch werden sie auf Schritt und Tritt bestens versorgt sein. 
"Wenn eine Seele ihr ganzes Vertrauen in mich setzt, bin ich frei, für alles zu 
sorgen, was sie braucht. Anstatt zu versorgen und zu überleben, kümmere dich 
um Meine Angelegenheiten und all diese Dinge werden dir hinzugefügt werden. 
Eure Unsicherheit und Panik geben den Teufeln nur die Erlaubnis, euch zu 
durchsieben, euch zu zermürben und euch vorzeitig in die wartenden Arme der 
Feinde zu treiben. Aber wenn du dich darauf konzentrierst, Seelen zu mir zu 
bringen, bin ich frei, dir alles zu geben, was du brauchst. Meine Treue ist eure 
Nachhut und euer Schutz. 
"Es ist die mangelnde Kenntnis von Mir, die andere dazu veranlasst, sich zu 
stürzen und sich um ihre eigenen Bedürfnisse zu kümmern. Wenn ihr mich 
kennt, wisst ihr, dass ich bereits für einen Ausweg gesorgt habe, komplett mit 
Nahrung, Medizin und einer Deckung, die euch für den Feind unsichtbar ma-
chen wird. 
"Dies ist zum Wohle derer, die zurückgeblieben sind, Clare. Die meiste Zeit 
werde ich sie durch unsere gemeinsame Zeit vorbereiten." Meine Gedanken 
schweiften zu den seismischen Karten für Yellowstone, die ich heute gesehen 
habe. Unglaublich - es waren einfach diese riesigen, festen Farbbalken und 
nicht die üblichen verschnörkelten Linien, die ein Erdbeben widerspiegeln - 
wirklich erstaunlich. Und ich dachte: "Nibiru bringt diese Erdveränderungen mit 
sich, und sie wussten die ganze Zeit, dass das passieren würde. 
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"Ja, sie wussten es die ganze Zeit. Aber anstatt die Massen zu versorgen, setzen 
sie auf die katastrophalen Bedingungen, um Teile der Menschheit auszulöschen, 
die nicht in ihren genetischen Code passen. 
"Aber lasst uns zu dem zurückkehren, was hier wichtig ist, Meine Liebe. Der 
Schwerpunkt muss auf Nächstenliebe und Tugendhaftigkeit, Vertrauen und 
Glauben an Meine Fähigkeit, für sie zu sorgen, liegen. Ohne diese zentralen 
Haltungen werden sie keinen Erfolg haben. Mein Schutz kann euch unsichtbar 
machen. Mein Schutz kann wilde Tiere abwehren. Mein Schutz kann euch davor 
bewahren, dass der Boden unter euch nachgibt. Mein Schutz kann für Wasser 
und Nahrung sorgen, wenn es keine gibt. Ich kann alles tun, und ich werde es 
tun, für diejenigen, deren Ziel es ist, Seelen für das Königreich zu sammeln. 
Diejenigen, die selbstlos geben und führen, diejenigen, die ehrlich sind und sich 
um andere kümmern, das sind diejenigen, die ich auf übernatürliche Weise be-
schützen und versorgen werde. 
"Viele werde ich zu eurer Zahl hinzufügen, die Errettung brauchen. Ihre Ewig-
keit steht auf dem Spiel, und wenn ihr ihre Ewigkeit zu eurer Priorität macht, 
werde ich euch beschützen. Die Seelen werden von Verwirrung und Angst ge-
plagt werden und nicht mehr wissen, wo oben und unten ist, so schwer werden 
die Prüfungen auf der Erde sein. Sie werden so durch und durch verwirrt sein, 
dass nichts sie beruhigen kann als eine übernatürliche Gnade. Eine heilende 
Gnade, indem man ihnen die Hände auflegt und darum betet, dass Mein Friede 
auf sie herabkommt. 
"Und ihr, die ihr berufen seid, zu heilen, ich lebe in euch. Legt eure Hand auf 
den Verletzten oder Leidenden und stellt euch vor, wie sich Meine Hand von 
eurem Herzen aus durch eure Hand auf die Seele bewegt. Ich werde den Rest 
tun. Alles, was ihr glauben müsst, ist, dass ICH BIN und ICH LEBE IN EUCH. 
Das ist alles, was für eine vollständige Heilung selbst der dramatischsten Krank-
heiten erforderlich ist. 
"Lasst euch im Heiligen Geist taufen, betet in Zungen, singt über Menschen in 
Zungen - ihr sprecht MEINE Sprache und ICH bete durch euch, das perfekte 
Gebet. Lasst euch von niemandem entmutigen, in Zungen zu sprechen - die 
Teufel werden selbstbewusste, unsichere und schlecht informierte Seelen be-
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nutzen, um zu versuchen, euch davon abzuhalten, diese mächtige Gabe zu be-
nutzen. Lassen Sie das nicht zu. Jetzt müssen Sie mehr denn je in Zungen 
beten. Ich werde für einige 
Ich werde für einige von euch die Deutung geben, während ihr betet, die euch 
darüber informieren wird, was euer wahrer Gegner ist, sei es ein Mensch, ein 
Tier oder sogar euer eigenes Ich. 
"Es wird ein großer Bedarf an übernatürlicher Weisheit bestehen, denn es wer-
den so viele verschiedene Gegner gegen euch auftauchen. Ich werde dich vor 
ihnen warnen, wenn du das Gebet zu deiner absoluten Priorität machst. Mehr 
als das Leben selbst, braucht ihr eine gute Gebetszeit mit mir. Keiner in eurer 
Gruppe kann ohne Gebet auskommen. Diejenigen, die nicht beten, werden die 
schwachen Glieder in eurer Kette sein. Sie werden euch verraten und unter 
Druck schlechte Entscheidungen treffen. Es ist besser, wenn alle im Gebet blei-
ben und diejenigen, die nicht beten wollen, woanders hingehen - das heißt, 
wenn ihr alles in eurer Macht Stehende getan habt, um sie zu Mir zu bringen, 
und sie sich trotzdem nicht zu Meinen Maßstäben bekennen oder sich dafür 
entscheiden, nach ihnen zu leben. Lasst sie gehen, sie werden nur Ärger über 
die anderen Mitglieder eurer Gruppe bringen. 
"Gegen Ende, wenn die Dinge am chaotischsten werden, müsst ihr euch mit 
ganzem Herzen an Mich klammern und euch nicht auf euren eigenen Verstand 
oder eure eigenen Fähigkeiten verlassen. Ich werde euch mit den richtigen 
Schritten inspirieren, sogar in euren Träumen werde ich zu euch kommen und 
euch unterweisen. Versteht, dass je näher ihr dem Ende der Ereignisse kommt, 
desto chaotischer wird es werden und desto kürzer wird die Zeit bis zu eurer 
Befreiung. Betet um Kraft, Mut, Weisheit, Mitgefühl und Frieden. Durch euren 
Glauben werdet ihr gerettet werden - das Fleisch nützt nichts. Alles hängt vom 
Glauben und vom Vertrauen in Mich allein ab. 
"Ihr werdet erleben, wie Menschen völlig zusammenbrechen und nicht mehr 
zurechtkommen. Sie werden sich in sich selbst zurückziehen, wo sie sich sicher 
fühlen. Alles, was ihr für sie tun könnt, ist zu beten und mitfühlend zu sein. 
Meine Gnade wird sie tragen. Sie werden unter euch sein wie die Kranken und 
Behinderten. Tut alles, was in eurer Macht steht, um sie zu pflegen, werdet 
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nicht ungeduldig mit ihnen oder werft sie weg - sie können eure rettende Gnade 
sein; weil ihr euch um sie gekümmert habt, werde ich mich um euch kümmern. 
"Wenn ihr jedoch jemanden zurücklassen müsst, gebt ihm eine Portion Essen 
und Wasser, betet für ihn, dass Ich seine Pflege übernehme und ihn in Meine 
barmherzigen Hände übergebe. Lauft nicht in Schuldgefühlen herum - ihr habt 
alles getan, was ihr konntet, und jetzt bin Ich an der Reihe. Ihr werdet bis an 
eure äußersten Grenzen geprüft werden, und wenn ihr diese Grenzen erreicht, 
wendet euch an Mich und sagt: "Herr, übernimm für mich, ich bin am Ende. 
Und Ich werde dir die Kraft geben, weiterzumachen. 
"Denkt daran, dass Meine Kraft in eurer Schwäche vollkommen wird. Dies ist 
meine Chance, dir zu zeigen, wie viel du mir bedeutest und wer ich wirklich in 
dir bin. 
"Ich segne dich jetzt mit dem Frieden, der alles Verständnis übersteigt, mit Mut 
und Ausdauer. Lauft das Rennen bis zur Ziellinie. Und denke daran, dass ich in 
allen Situationen bei dir bin und dich nicht im Stich lassen werde. Egal, was dir 
bevorsteht - ich werde bei dir sein. 
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NIMM DIE VERGEBUNG GOTTES AN 
"Warum, mein Volk, könnt ihr meine Vergebung nicht annehmen? Warum 
glaubt ihr den verdammenden Lügen aus dem lügnerischen Mund eurer Feinde? 
Wie oft muss Ich euch anflehen, zu GLAUBEN, einfach zu glauben und ihr wer-
det empfangen? Wie oft muss ich noch am Kreuz sterben, um euch zu über-
zeugen, dass eure Sünden abgewaschen sind? 
"Viele von euch liegen in Betten der Verdammnis, von dem Moment an, in dem 
ihr aufwacht und euch bewusstwerdet, bis zu dem Moment, in dem ihr in den 
Schlaf fallt. Eure Sünden drücken euch nieder. Ihr habt um Vergebung gebeten, 
aber ihr glaubt nicht, dass ihr sie erhalten habt. Vielmehr glaubst du den Lügen 
der Bösen, die dich ständig mit Unwahrheiten bombardieren. 
"Nehmt jeden Gedanken gefangen, meine Lieben. Jeden Gedanken. Lasst sie 
nicht in euer Herz oder euer Inneres eindringen, ernährt euch nicht von diesen 
herabsetzenden Lügen. Ich werde euch sagen, wie ihr Handeln müsst. Betrach-
ten Sie das kleine Kleinkind. Es wartet, bis seine Mutter aus der Küche kommt, 
dann schiebt es einen Stuhl an die Theke, lehnt sich weit hinein und nimmt den 
Deckel von der Keksdose... und behält dabei die Tür im Auge. 
"Er weiß, dass er keine Kekse nehmen darf... irgendwie hat er so viel Verstand. 
Also wartet er, bis sie nicht mehr hinsieht, bevor er versucht, die Keksdose zu 
plündern. Vorsichtig steckt er eine Handvoll Kekse in seine Tasche, legt den 
Deckel wieder auf die Keksdose, klettert vom Stuhl, stellt ihn zurück zum Tisch 
und rennt schnell mit den Keksen nach draußen, bevor sie ihn erwischt. Wäh-
rend er einen nach dem anderen isst, beginnt er darüber nachzudenken, dass 
er gerade etwas falsch gemacht hat. Sie schmecken gut, aber er fühlt sich 
schlecht. Ich arbeite an dem Gewissen dieses Kindes, bis es bereit ist, Buße zu 
tun. Ich werde es ihm leicht machen. Er hat Krümel auf der Theke hinterlassen, 
seine Mutter sieht die Krümel und entdeckt den kleinen Kerl in der Ecke des 
Hofes, der in die andere Richtung schaut und sich etwas in den Mund steckt. 
Sie geht zu ihm hin und sagt: "Kind, hast du ein paar Kekse genommen? Er 
wischt sich die geschmolzene Schokolade von seinen kleinen Händen und sieht 
sie mit gemischten Gefühlen an: Schuldgefühle, weil er Kekse gestohlen hat, 
und Genugtuung, weil er sie aufgegessen hat. Auf frischer Tat ertappt, hat er 
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keine andere Antwort: "Mmm hmm, es tut mir leid, Mama, es tut mir leid. In 
diesem Moment der Beichte kommt wahre Reue in ihm auf und Tränen steigen 
in seine kleinen Augen. Es tut ihm wirklich leid. Er hat etwas Falsches getan, er 
weiß es, er bereut es und bittet um Vergebung. 
"Was für ein Gott bin ich, meine Kinder? Soll ich euch am Arm packen, euch 
hochreißen, ins Haus schleifen und euch grün und blau schlagen? Oder soll ich 
euch in eine Auszeit setzen, damit ihr ein paar Augenblicke darüber nachdenken 
könnt, und mit euch ein weiteres Gespräch führen: 'Weißt du, was du getan 
hast?' Es war falsch, Mama. 'Was sagst du?' Es tut mir leid. (Eine kleine Träne 
tropft aus seinem Auge.) Was soll ich an dieser Stelle sagen? "Ich vergebe dir. 
Geh und sündige nicht mehr.' 
"Später spielst du und fühlst dich schlecht. Wenn du sehen könntest, würde ein 
Dämon auf deiner Schulter sitzen und dir sagen: 'Du bist böse - du hast diese 
Kekse genommen. Du legst dich zum Schlafen hin, weitere dämonische Stim-
men: 'Du bist ein böser kleiner Junge. Du hast deine Mutter bestohlen.' Später, 
wenn alle zum Essen kommen, heißt es: "Du solltest eine Auszeit nehmen, du 
hast es nicht verdient, am Tisch zu sitzen. Das wiederholt sich tagein, tagaus, 
und irgendwann fühlt man sich so schlecht, dass es keine Hoffnung mehr gibt, 
warum sollte man überhaupt versuchen, gut zu sein, man ist dem Untergang 
geweiht. 
"So zermürbt euch der Feind. Einige von euch haben diese Art von Kindheit 
durchlebt, in der eure Eltern die Stimme der Dämonen waren. Sie haben euch 
ständig niedergemacht und euch gesagt, wie schlecht ihr seid. Sie ließen euch 
nie eine Sache vergessen, die ihr falsch gemacht habt. Jedes Mal, wenn sie sich 
aufregten, brachten sie die Vergangenheit zur Sprache und schlugen dich da-
mit. 
"Denkst du, ich bin wie sie? Nun, ich bin es nicht. Wenn ich die Zerknirschung 
in deinem Herzen sehe, wische ich deine Sünde weg und flüstere: 'Lass es uns 
noch einmal versuchen. Nächstes Mal werden wir es besser machen.' Ich warte 
geduldig darauf, dass du erkennst, was du getan hast und was die Konsequen-
zen sind, und dann nehme ich dich in die Arme und arbeite mit dir, bis du die 
Versuchung überwunden hast. 
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"Auf der anderen Seite schlagen euch die Dämonen Tag und Nacht erbar-
mungslos. Meine Kinder, wann werdet ihr den Unterschied zwischen Meiner 
Stimme und den lügenden Dämonen lernen? Wann werdet ihr Mich beim Wort 
nehmen: 'Ich vergebe dir.' Wann werdet ihr meine Hand nehmen und es noch 
einmal versuchen, anstatt in die andere Richtung zu rennen? Wisst ihr nicht, 
dass Verurteilung Verurteilung hervorruft? Die Dämonen beschimpfen euch, 
weil sie wollen, dass ihr euch gegenseitig beschimpft. Sie wollen, dass ihr so 
entmutigt werdet, dass ihr niemals mit euren Gaben hervortretet, dass ihr nie-
mals glaubt, dass ich euch gebrauchen kann, dass ihr niemals glauben werdet, 
dass ihr in meinem Reich von Bedeutung seid. Oder dass du gerettet bist und 
in den Himmel kommst. 
"Aber ihr seid es! Jeder Einzelne von euch ist mit wertvollen Gaben ausgestat-
tet, die ich im Kampf gegen den Feind in dieser Zeit brauche. Jeder von euch 
ist mit Kraft ausgestattet, wenn ihr betet. Aber ihr werdet niemals mutig in den 
Thronsaal kommen, wenn ihr euch selbst schlecht fühlt. Ihr werdet euch nie-
mals hinauswagen, um eine andere Seele zu berühren, wenn ihr euch unrein 
und schuldig fühlt. Und wenn du es doch wagst, wird der Feind sagen: "Sieh 
dir deine Sünden an, du hast ihnen nicht zu helfen, Gott kann dich nicht ge-
brauchen. 
"Schuld und Verurteilung sind die wichtigsten Werkzeuge, die der Feind ein-
setzt, um einen Christen außer Gefecht zu setzen. Das ist es, was die Dämonen 
gelehrt werden: "Wenn du einen Christen zu Fall bringen und ihn zum Aufhören 
bringen willst, dann bringe seine Sünden vor. Und leider funktioniert das auch! 
Aber wer gewarnt ist, ist gewappnet. Wenn Sie wissen, dass dies der Angriffs-
bereich ist, können Sie reumütig vor Mich treten und voll ausgerüstet in die 
Schlacht ziehen. Gibt es einen besseren Weg, einen Menschen zu demoralisie-
ren, als ihm ein schlechtes Gewissen zu machen? Seht ihr das? Ihr seid Opfer 
einer psychologischen Kriegsführung, wenn ihr der Lüge nachgebt, dass eure 
Sünden nicht vergeben sind. 
"Mein Volk, es ist Zeit, erwachsen zu werden. Ihr müsst im Vertrauen auf meine 
Liebe und Vergebung in die Schlacht ziehen. Es ist keine Zeit mehr für Wischi-
waschi-Glauben. Ihr habt mit Mir kommuniziert. Ihr wisst, dass Mein Wesen 
Liebe und Vergebung ist, zusammen mit einer helfenden Hand nach oben. Ihr 
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seid bei Mir gewesen, und um bei Mir zu sein, kennt ihr Mich, und ihr solltet 
jetzt das Vertrauen haben, nach Meinem Wort zu handeln, den guten Kampf zu 
kämpfen und jeden Gedanken gefangen zu nehmen. 
"Das ist ein weiterer Grund, warum die Nähe zu Mir von den Teufeln so be-
kämpft wird. Sie wissen, dass, wenn ihr euch Mir in Zärtlichkeit und Liebe nä-
hert, ihr in Meiner Vergebung reingewaschen werdet. Ihr werdet ermutigt, ge-
stärkt und bereit sein, so zu lieben, wie ich euch geliebt habe. 
"Aber wenn ihr nie zu dieser Intimität mit Mir gelangt, neigt ihr immer noch 
dazu, Mich als hart und verurteilend zu betrachten, indem ihr euch auf die Er-
fahrungen aus der Kindheit und der Schule beruft, als euch ungerechte Strafen 
auferlegt wurden. Ihr werdet für schuldig befunden und geistig gefangen ge-
halten, wenn die Dämonen Tag für Tag auf euch eindreschen und ihr keine 
authentische und intime Zeit mit Mir hattet, in der Ich euch hielt, euch vergab 
und euch dazu ausrüstete, es erneut zu versuchen. Du trägst eine ständige 
Wolke über deinem Kopf, die sagt: 'Schuldig'. 
"Und schließlich müsst ihr an Meine Vergebung GLAUBEN. GLAUBEN, dass ich 
für dich am Kreuz gelitten habe und gestorben bin. GLAUBT, dass ich eure 
Sünden, obwohl sie blutrot sind, weiß wie Schnee waschen werde. Habe ich 
David, einem Mörder und Ehebrecher, nicht vergeben? Habe ich nicht den Pha-
risäern und den römischen Soldaten vergeben: "Vater, vergib ihnen, sie wissen 
nicht, was sie tun. 
"Wenn ich ihnen also vergeben habe, wie kommt es dann, dass ihr meine Ver-
gebung für eure Sünden nicht annehmen könnt? 
"Ganz einfach, ihr hört auf Dämonen, die euch durch Verurteilung behindern. 
Es sollte euch inzwischen klar sein: Die Verurteilung gehört den Dämonen, die 
Überführung gehört Meinem Geist. Wenn ich euch verurteile, gibt es ein süßes, 
süßes Gefühl des Bedauerns, mich beleidigt zu haben, und damit kommt ein 
echtes Verlangen, die Tat nicht zu wiederholen, und ich bin in diesem Moment 
bei euch und ermutige euch, mich um Kraft für die Zukunft zu bitten. 
"Wenn der Feind dich verurteilt, will er dich davon überzeugen, wie schlecht 
und wertlos du bist, dass du verdammt bist und niemals von Gott gebraucht 
werden kannst, dass du völlig verloren und nutzlos bist. Damit einher geht eine 
überwältigende Scham und der Wunsch, vor mir wegzulaufen, anstatt zu mir. 
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Wenn du erst einmal davon überzeugt bist, vor mir wegzulaufen, geht die Spi-
rale schnell abwärts in die Hoffnungslosigkeit. 
"Merkt euch meine Worte, wenn ihr fühlt, dass ihr das fühlt, was euch von 
Satans Dienern auferlegt wird. 
"So, jetzt habe ich dir eine Lektion erteilt, wie du Meine sanften, überführenden 
Gedanken erkennst und so der Falle entkommst, die Satan aufgestellt hat, um 
dich in die Schande zu stürzen, die dich als Christ dauerhaft behindert. Nehmt 
es euch zu Herzen, Meine Lieben, nehmt es euch zu Herzen und lehnt die Schuld 
ab, die dem Satan und seinen Dienern gehört. 
"Ich segne euch jetzt mit einem süßen Gefühl Meiner unendlichen Liebe und 
meines Mitgefühls für euch. Wandelt in Meiner Vergebung. Obwohl deine Sün-
den wie Scharlach sind, haben wir gemeinsam darüber nachgedacht, jetzt sind 
sie weiß wie Schnee." 
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WORAUF SIE SICH FREUEN KÖNNEN, WENN DIE TRÜBSAL VORBEI IST 
Was Jesus uns über den Himmel und die Millenniumszeit ge-
sagt hat 

Hoffnung für die Zukunft, auf die Sie sich freuen können und die Ihnen hilft, 
durchzuhalten 
Anstatt die gesamte Botschaft darüber, wann Jesus vom Himmel gesprochen 
hat, in dieses Dokument aufzunehmen, haben wir NUR die Verweise auf den 
Himmel herausgezogen: was er ist, was Sie dort vorfinden werden, wie die 
Dinge dort funktionieren, wie Jesus Sie sieht - sowie das, was wir in der da-
rauffolgenden Zeit, der 1000-jährigen Herrschaft Jesu selbst auf einer erneuer-
ten Erde NACH dem Ende der Trübsal (genannt das Millennium), tun/sehen 
werden. 
Unsere Absicht ist es, Ihnen zu helfen, die Trübsal durchzustehen, weil Sie die 
Hoffnung haben, die vor Ihnen liegt: Ihr ewiges Zuhause und die ganze Ewig-
keit, die Sie mit Jesus verbringen werden. Wenn Sie den Kontext der gesamten 
Botschaft lesen möchten, finden Sie einen Verweis auf die ursprüngliche Lehre, 
aus der jedes Zitat stammt. Die Botschaften wurden ursprünglich Seiner Braut 
gegeben - aber die Wunder und Herrlichkeiten des Himmels sind immer noch 
dieselben. 
Möge der Herr Sie mit Hoffnung und Ausdauer segnen, damit Sie sich in dieser 
Zeit der Trübsal fest an Ihn klammern und die Kraft und den Mut haben, das 
zu ertragen, was zur Ehre Gottes ertragen werden muss. Je näher Sie sich Ihm 
nähern, je enger Sie jetzt mit Ihm in Glauben, Vertrauen und Gehorsam wan-
deln, desto realer wird diese Heimat nach dieser Zeit werden. Diese Dinge, von 
denen Sie lesen werden, werden auch für Sie aufbewahrt werden 
um für die Ewigkeit damit zu leben, wenn wir im Haus unseres Herrn und Erlö-
sers, Jesus Christus und Gott, unserem Vater, wohnen. 
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DEIN HERZ IST SEIN THRONSAAL 
Gott lebt in uns. Innerhalb von uns! Er ist nicht da draußen, er ist hier drinnen. 
Es ist eine andere Dimension. Ich verrate Ihnen ein kleines Geheimnis: Wo Gott 
ist, ist der Himmel. Und wenn Sie in Ihr Herz gehen, gehen Sie in das Herz des 
Herrn, denn Ihr Herz ist sein Thronsaal - er sitzt in Ihrem Herzen wie ein König 
auf seinem Thron. Wenn du in deinen Thronsaal gehst und dort still betest und 
anbetest, wird Gott dir schließlich seine Gegenwart offenbaren. Sie werden Ihn 
auf eine äußere Weise sehen. Er lässt das zu, weil wir so daran gewöhnt sind, 
die Dinge hier draußen zu sehen. 

JESUS IST DER EINGANG ZUM HIMMEL 
Niemand kommt zum Vater, wenn er nicht durch ihn kommt. Johannes 14:6 
Das ist die Heilige Schrift. Und genauso ist er auch der Eingang zum Himmel, 
zu diesem wunderschönen Ort. Und viele Christen auf der ganzen Welt erleben 
jetzt, wie der Himmel aussieht. Gott offenbart ihnen große Geheimnisse. Und 
es ist, als ob sich die Wolken geteilt hätten und sich diese Dimension für das 
Christentum geöffnet hätte, und wir sind direkt hineingegangen und haben 
wunderschöne Dinge gesehen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



115 
 

MIT JESUS IN DEN HIMMEL - EINE CHRONIK 
Ich habe begonnen: Dies ist eine neue Zeit des Gebets, der Veränderung - und 
ich liebe sie. Wir waren wieder im Himmel unterwegs, den ganzen Nachmittag. 
Wir waren wieder in der Nähe des Baumhauses Seines Vaters (Gottvaters) und 
gingen auf einem weißen Sandweg einen Hügel hinunter. Ich liebe weißen Sand 
auf dem Boden. Auf halbem Weg den Hügel hinunter hielt Jesus an und breitete 
eine große Decke aus, die seine Mutter für uns gemacht hatte. Sie hatte ein 
großes rotes Herz aufgesteppt. Er erinnerte mich daran, meine Hochzeitskekse 
und meinen Frappuccino herauszuholen, damit wir gemeinsam eine Mahlzeit 
genießen konnten. Oh, wie froh war ich darüber. Ich hatte ihm das für eine 
Fastenzeit angeboten. Was ich damit sagen will, ist, dass ich im wirklichen Le-
ben meine Kekse und meinen Frappuccino herausholte, während er mich durch 
den Himmel führte. 
Wir aßen fröhlich zusammen, aber ich war ein wenig abgelenkt durch meine 
Pflicht, die weggeworfenen Lebensmittel aus einem örtlichen Geschäft abzuho-
len, um sie an die Armen draußen auf der Mesa hier in Taos zu verteilen. Und 
wenn ich sage arm, dann leben diese Kinder in Pappkartons, ausgebrannten 
VW-Bussen und Wohnwagen und dergleichen. Sie sind sehr, sehr arm. Und 
viele von ihnen kommen aus schwer geschädigten Drogenfamilien, also aus 
Familien, die schon lange mit Drogen zu tun haben, 
Wir sammeln Lebensmittel von den örtlichen Geschäften und schicken sie jeden 
Donnerstag dorthin, und ich musste dort sein, um die Lebensmittel abzuholen. 
Es gab eine bestimmte Zeit, zu der ich dort sein musste. Jesus verstand mein 
Anliegen und sagte ganz sachlich: "Ich warte auf dich". Ich ging also hinaus 
und kam zurück in der Erwartung, genau dort weiterzumachen, wo wir aufge-
hört hatten. 
Zu meiner Freude saß er immer noch dort auf dem Waldhang und wartete auf 
mich. Als wir mit dem Essen fertig waren, sagte er: "Komm mit!" und griff nach 
meiner Hand. Wir stiegen problemlos den Hang hinunter, denn im Himmel be-
steht kaum die Möglichkeit, das Gleichgewicht zu verlieren. Keine harten Felsen, 
keine "Eulen" - jeder Teil der Schöpfung ist extrem zuvorkommend. Blumen 
fliegen einem in die Hände, wenn man sie pflücken will. Sie grüßen dich sogar 
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im Vorbeigehen - wahrhaftig, sie drehen sich um und verneigen sich vor dir. 
Bienen lassen dich in ihre Waben eintauchen und schweben in Herzform. 
Scharfe schwarze Lavafelsen sind leicht schwammig und fühlen sich weich an. 
Als wir den Fuß des Hügels erreichten, machte Jesus eine abrupte Rechtskurve, 
und vor meinen Augen öffnete sich eine halbrunde Höhle, die etwa 12 Fuß hoch 
war. Zuerst dachte ich, dass es drinnen dunkel sei, wie es in Höhlen normaler-
weise ist. Aber nicht im Himmel! Hier strahlt das Licht aus der ganzen Schöp-
fung heraus - es ist ganz offensichtlich, dass es Seine Liebe ist, die die Materie 
zusammenhält. 
Als wir eintraten, war die Decke der Höhle mit einem kraftvoll blauen, kristalli-
nen Teppich ausgekleidet, der an dichtes Moos erinnerte, aber eher aus winzi-
gen, babyblauen Kristallen bestand, die ein sanftes, aber helles Licht abgaben, 
das man sehen konnte. Ich erkannte sie aus meinen frühen Steinsammeltagen 
als Kind. Es war Smithsonit. Als sich meine Augen an das Licht gewöhnt hatten, 
sah ich einen kleinen Bach, nicht mehr als 10 Fuß breit und 5 oder 6 Fuß tief. 
Er war kristallklar und hatte einen weißen, sandigen Grund. Die Decke der Höhle 
muss etwa 12 Fuß hoch gewesen sein, und das schimmernde Wasser warf 
Lichtwellen über die Oberfläche, was den ätherischen Charakter der Höhle noch 
verstärkte. 
Dort wartete ein kleines Kanu auf uns. Jesus saß hinten drin und steuerte uns 
in die Höhle. Hinter der ersten Biegung lagen zu meiner großen Freude und 
Überraschung riesige klare Quarzkristalle von drei bis sieben Fuß Länge und in 
allen möglichen Farben: Amethyst, Aquamarin, dreifarbige Turmaline: rot, gelb 
und grün. Da kam mir der Gedanke: "Ob sie wohl die gleiche Zusammensetzung 
wie Smaragde haben? In diesem Moment kam eine Nische an der Seite der 
Höhle zum Vorschein, die mit kleinen Smaragden in allen Arten von leuchten-
dem Grün gefüllt war. Einen solchen Farbenreichtum habe ich auf dieser Erde 
noch nie gesehen. Und eine meiner absoluten Lieblingsfarben - Azurit - tiefes, 
sattes Blau kam mir in den Sinn. Kaum hatte ich daran gedacht, war ein weiterer 
kleiner Hohlraum in der Höhlenwand mit wunderschönen, winzigen blauen Kris-
tallen bedeckt. Dunkelblau, wie ein Mitternachtsblau - wie der Himmel. Oh, wie 
unglaublich erstaunlich. 
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Ich streckte meine Hand aus, um einen der sehr großen Quarzkristalle zu be-
rühren, und legte meine Handfläche darauf. Er vibrierte, ähnlich wie man es 
erlebt, wenn man die Hand auf eine Lautsprecherbox legt. Dann hörte ich ein 
Summen. Ich reproduzierte es mit meiner eigenen Stimme hier auf der Erde 
und schaltete mein elektronisches Stimmgerät ein. Das Brummen war in der 
Tonart B. Dann eine weitere Klangschicht in der Tonart E. Dann C! Das war 
alles sehr interessant für mich. Es war, als ob ich die Felsen schreien hörte! 
Jesus hatte mir einen Sitzplatz direkt vor Ihm eingerichtet, so dass Er mich 
halten und meinen Rücken an Ihn lehnen konnte, während ich ganz gebannt 
auf diese herrliche Schöpfung blickte. Ich möchte diesen Ort den Singenden 
Fluss nennen, aber ich weiß nicht, ob das sein Name dafür ist. 
Das Paradies kommt mir wieder in den Sinn. Eine Zeile aus dem Hochzeitslied 
lautet: "Bei dir zu sein ist das Paradies". 
Ich begann, in eine erhabene Ruhe in Ihm zu fallen, bis zu dem Punkt, an dem 
ich mich nicht mehr aufsetzen konnte. Ich fand meinen Weg zu unserem Bett 
hier im Haus und legte mich hin, immer noch in seinen Armen auf dem Singen-
den Fluss schwebend. Und jetzt sagt er zu mir: "Bitte, erzähle ihnen von diesem 
Ort. Ich möchte, dass sie wissen, dass ich ihn zu ihrem Vergnügen geschaffen 
habe, und eines Tages, sehr bald, werde ich sie in demselben Kanu in die Tiefen 
dieser himmlischen kristallenen Kinderstube mitnehmen, und das Wasser wird 
auch mit ihnen vor Freude singen." 
Nach etwa 2 Stunden kam ich wieder zu mir und fühlte mich erfrischt und bereit 
für die Arbeit, die wir heute Abend gemeinsam tun werden. Wir arbeiten immer 
noch an dem Hochzeitslied. 
Oh Gott, ich fühle mich so wunderbar. Diese zwei Tage waren SO wunderbar. 
Es ist lange her, dass ich mich in Deiner süßen Gegenwart völlig entspannen 
und Dir erlauben konnte, mich dorthin zu führen, wo Du willst. Ich danke Dir 
für dieses erhabene Geschenk. Bitte, bitte hilf mir, andere an diesen süßen Ort 
zu führen. 
"Das ist die Idee", antwortete er mit einem Hauch von Aufregung und einem 
Augenzwinkern. "Die Welt weiß überhaupt nicht, wer ich bin und worum es im 
Himmel geht. Die Menschen haben so viele verzerrte Bilder von mir gemalt, 
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dass ich mich nicht einmal in allen wiedererkenne. Ja, einige haben Mich er-
folgreich dargestellt, aber das sind nur wenige und sehr wenige. Und um die 
Wahrheit zu sagen, sie haben nicht einmal ansatzweise Meine Menschlichkeit, 
Meine Verspieltheit, Meine Liebe zur Schönheit und die sehr reale Freude, die 
ich empfinde, wenn ich sie mit ihnen im Himmel teile, wiedergegeben. Oh, sag 
es ihnen, Meine Geliebte. Sag es ihnen immer und immer wieder. Ich bin ge-
gangen, um für jeden einzelnen von euch einen ganz anderen Ort vorzuberei-
ten. Keine Wohnung, die Ich geschaffen habe, gleicht einer anderen; so wie 
Meine schöne Braut in ihrer Individualität und ihrem Geschmack verschieden 
ist, so sind auch die herrlichen Orte, die Ich für sie vorbereitet habe." 
Oh, Herr, mein Herz sprudelt über vor Freude - aber wer wird mir jemals glau-
ben? 
"Mach dir keine Sorgen, es wird bestätigende Zeichen geben. Sagt es ihr einfach 
- Ich bin wahnsinnig verliebt in euch, die ihr Mir euer Leben gegeben habt, und 
Ich werde euch an dem Tag, an dem ihr zu Mir kommt, vollkommen davon 
überzeugen. Aber für diejenigen, die Mich jetzt haben wollen, müsst ihr nur 
eure Augen schließen und in Meine Ruhe eintreten, und Ich werde euch zärtlich 
zu den Wonnen tragen, die Ich für euch vorbereitet habe. 
"Glaube nur einfach." 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



119 
 

DER HIMMEL: DIENENDE, BETENDE UND LOBENDE MENSCHEN 
"Wie sehr sehne ich mich danach, euch zu mir zu holen. Drängt auf das Ziel zu, 
um den Preis zu gewinnen, für den Gott euch in mir in den Himmel gerufen hat. 
Denn ich werde euch in die Freude und den Frieden eurer ewigen Heimat brin-
gen. 
"Wenn du dort ankommst, wirst du sehen, wie die Seelen hin und her gehen, 
alles ganz natürlich, alles ganz geordnet nach Meiner Absicht. Ihr werdet sehen, 
dass, genau wie auf der Erde, Mein Volk dienen, beten, loben und mit dem 
Heilsplan für alle Seelen zusammenarbeiten wird, sogar bis zum Ende der Welt. 
"Obwohl verherrlicht und vollkommen, werdet ihr noch dem menschlichen Zu-
stand ähneln, in dem ihr vorher gelebt habt - nur geläutert, Mich und Mein 
eigenes Bild authentisch und echt widerspiegelnd. Ihr werdet alle vollkommen 
demütig sein, mit vollkommener göttlicher Nächstenliebe, Weisheit und Gnade. 
Ihr werdet Mich und einander mit absoluter Zärtlichkeit lieben. Die Heiligkeit 
wird im Überfluss vorhanden sein und jeden und alles durchdringen, wie die 
Worte des kostbaren Krippenliedes: "Alles ist ruhig, alles ist hell." Ich werde 
euch dort erreichen, sofort, ohne die geringste Verzögerung, wenn ihr ruft. Ich 
werde Meinen Mantel über euch ausbreiten und euch immer wieder an Mein 
Herz ziehen, damit ihr voll und ganz von den Tröstungen eures Gottes trinkt. 
"Gesegnet seien die kommenden Tage, an denen Ich euch mit Freudenliedern, 
mit festlichen Melodien und Feiern umringen werde. Wie wunderbar wird es 
sein, wenn Ich, euer Herr, Mich mit einer Schärpe aus feinem Leinen umgürte 
und anfange, euch beim Festmahl Meines Vaters zu bedienen. Obwohl ihr eure 
Tage jetzt mit Stunden und Minuten messt, wird es dort nicht so sein. Im Him-
mel gibt es keinen Sinn für Zeit, denn sie existiert nicht. Alle Dinge sind ewig, 
und jedes Ereignis, jeder Umstand und jede Aktivität fließt einfach in ein ande-
res hinein und aus ihm heraus. 
"Wir werden auf der Erde arbeiten. Wir werden für die Seelen leben und für die 
Rettung eines jeden einzelnen von ihnen. So viele, wie gerettet werden, werden 
wir als eine große Wolke von Zeugen begleiten. Wir werden beten - für sie 
Fürsprache einlegen und dem Herzen unseres Gottes dienen, ihnen mit vielen 
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Gnaden beistehen und in ihr Leben eingreifen." Dies ist ein Auszug aus Ezekiels 
Chronik der Braut 
 

• Im Himmel gibt es Spaß! 
Dies ist also ein Tagebucheintrag von vor kurzem, und ich beginne hier: 
Wir haben getanzt, wie wir es immer tun, denn ich hatte Lobpreis- und Anbe-
tungsmusik laufen. Ich sehe Ihn sehr oft mit mir tanzen. Ich sagte: "Oh Herr, 
Du bist so ein guter Tänzer! Wow, das hat Spaß gemacht! Und das Kleid, das 
ich anhatte, ist fantastisch." 
Aus irgendeinem Grund hat er mich immer in einem anderen Kleid, und dieses 
war wunderschön. Es bestand aus mehrlagigen Chiffonschichten, etwa 15 cm 
breit, aber so viele, dass es bis zum Boden reichte - es war einfach bis zum 
Boden gerafft. Es war wirklich wunderschön, Stufe für Stufe. Und die Farbe war 
ein wunderschönes, blasses Rosa mit lachsfarbenem Körper und einer großen 
Schleife im Rücken. Mein Haar war zurückgeschlagen und in Locken hinter mei-
nem Kopf gefangen, und ich trug ein Diadem. 
Wir tanzten so majestätisch, dann kam ein beschwingtes Lobpreis- und Anbe-
tungslied, und der Herr brachte mich mit dem bescheidenen, aber gekonnten 
Tanz zum Staunen. 
Da sagte ich: "Herr - bist DU das?" 
Und ich sah Sein wundervolles, erleuchtetes Gesicht lächeln, so deutlich. Dann 
bat er mich, die Musik auszuschalten, und wir gingen auf die Veranda hinaus. 
Es war Nacht im Rosengarten, und das mit der Nacht werde ich Ihnen gleich 
erklären, denn im Himmel gibt es keine Nacht. 
"Du weißt, dass ich gerne tanze", begann er. 
"Ja, aber du bist so majestätisch und anmutig und, nun ja, talentiert, wie ein 
Profi!" 
Er antwortete mir: "Was erwartest du von Gott? Alles, was weniger als perfekt 
ist?" 
Ich lachte. "Wow, ich glaube nicht, dass jemand glauben wird, dass dieser Di-
alog von dir kommt, Jesus." 
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"Nun, das ist ihr Pech", sagte er. "Was denkst DU? Hältst du mich für einen 
Spielverderber oder für zu würdevoll, um mit meiner Braut Spaß zu haben? 
Nun, ich bin es nicht - und sie muss wissen, was sie erwartet, denn wir werden 
tanzen. Also, gewöhnt euch dran!" Er strahlte. 
"Oh, Herr - du bist so lustig! Und ich wünschte, die Menschen wären nicht so 
religiös, dass sie die Möglichkeit eines tanzenden Gottes nicht akzeptieren kön-
nen. Obwohl in der Heiligen Schrift steht: 'Er wird über uns tanzen und singen.'" 
Er fuhr fort: "Es gibt viele Missverständnisse über Mein Wesen. Verspieltheit ist 
Mein zweiter Vorname. Ich liebe es, mit Meiner Braut zu spielen. Ich liebe ihr 
unschuldiges Lachen und ihre freudigen Reaktionen. Ich liebe es, euch zu über-
raschen und 'euren Hut in den Bach zu werfen', wie ihr zu sagen pflegt. Oh, wir 
haben so viel Spaß im Himmel!" 
"Aber es gibt keine Nacht im Himmel, Herr! Und hier wollten wir heute Abend 
tanzen." 
"Ich habe einen besonderen Rahmen für uns heute Abend arrangiert, nur um 
auf eine Art und Weise zusammen zu sein, die dir als etwas ganz Besonderes 
vertraut ist, wie eine Ballnacht." 
Daran hatte ich schon früh in unserer gemeinsamen Zeit gedacht. 
"Hmm. Warum? Mache ich gerade meinen Abschluss?" 
"Irgendwie schon", sagte er. 
"Okay." 
"Du kommst voran, Clare. Du gehst vorwärts. Es gibt so viel zu feiern, da kann 
ich nicht einfach stillhalten und auf den Himmel warten. Ich möchte JETZT mit 
dir feiern und meinen Bräuten erzählen, wie romantisch ich bin und wie gerne 
ich tanze. Also, macht euch bereit." 

• Meine Natur ist Mut - Ich gebe euch meine Barmherzigkeit 
~Aber für diejenigen, die hier sind, werde Ich bei ihnen sein, und sie mögen 
für eine kurze Zeit Furcht erleiden. Meine Verheißung ist, dass sie in einem 
Augenblick bei Mir im Himmel sein werden, wo sie in den himmlischen Höfen 
mit Jubel empfangen werden. So viele Märtyrer haben keine Schmerzen erlit-
ten, weil Ich sie am Kreuz auf Mich genommen habe. Ja, sogar die Schrecken 
des Märtyrertums habe Ich auf Mich genommen, um denen, die zu schwach 
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waren, Erleichterung zu verschaffen. Barmherzigkeit ist Mein Wesen, und je-
dem gebe Ich den Mut, den er braucht. Sie brauchen dem Tod nicht allein 
entgegenzutreten, Ich werde bei ihnen sein." 
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JESUS VERSPRICHT, DIE GEHEIMNISSE DES HIMMELS ZU LÜFTEN 
"Ich nehme euch in Mein Haus auf, um mit Mir zu verweilen. Und Ich werde 
euch durch die himmlischen Landschaften führen, um die Geheimnisse zu er-
fahren, wie Ich die Dinge zusammengefügt habe - Dinge, die euch von Kindheit 
an fasziniert haben, werde Ich beantworten. Um zwischen den Kometen und 
Sternen zu tanzen, und um unter dem Lichtspiel der Nebel zu tanzen, inmitten 
der Sterne, die Mir ihr Lob singen. All dies und mehr gehört dir, Meine Taube." 
Er nahm meine Hand, und die Decke verschwand, und wir flogen in den Welt-
raum hinauf, oder sollte ich sagen, wir stiegen senkrecht auf, ganz sanft. Bald 
erkundeten wir die Pracht der Lichter im Weltraum, eine Mischung aus Farben, 
die so zart waren und doch in Schattierungen übergingen, schillernd, pastell-
farben. Während wir aufrecht dahinschwebten, streckte Jesus seine Hand aus, 
fing einen Kometen auf und reichte ihn mir - er war nur so groß wie ein Softball, 
aber er brannte und funkelte. Als ich ihn losließ, setzte er seinen Weg fort. 
Erstaunlich! Mit Kometen fangen spielen! 
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WIE DAS LEBEN IM HIMMEL IST - HINWEISE AUF DAS MILLENNIUM 
Der Herr fing an, über den Himmel und die 1.000-jährige Herrschaft zu spre-
chen. Es wird also ein unterhaltsames Thema sein, das ich mit euch teilen werde 
- es wird auf jeden Fall eine willkommene Abwechslung zu all den schweren 
Themen sein. 
"Im Himmel werdet ihr alles sein, was ihr immer sein wolltet. Alle Laster und 
Sünden, mit denen Sie auf der Erde zu kämpfen hatten, werden im Himmel 
verschwinden - sagen wir einfach, es wird ein Hochzeitsgeschenk sein. Sie wer-
den sofort verwandelt werden und alle Krankheiten des Geistes werden weg-
gewaschen werden. Sie wird sich einfach ablösen und abwaschen, um meine 
Herrlichkeit, die in euch wohnt, zu enthüllen. Eine totale Verwandlung." 
"Wird es Kurse zum Lernen geben?" 
"Nein, Ich selbst werde euch unterrichten. Ihr werdet den Wunsch verspüren, 
etwas zu wissen, und Ich werde es euch offenbaren. Du wirst den Wunsch 
verspüren, etwas zu spielen, und es wird von deinen Fingerspitzen abperlen, zu 
singen, und die perfekte Tonhöhe wird mühelos und nachhaltig deinen Lippen 
entweichen. Alles wird dir zunächst magisch erscheinen, bis du dich daran ge-
wöhnt hast, alles mühelos zu wissen und zu tun." 
"Herr, ist das für mich schwer zu akzeptieren? Werden wir nicht alle in Teams 
zusammenarbeiten?" 
"Ja, Teams werdet ihr haben, Lernerfahrungen werdet ihr teilen, eher so etwas 
wie ein Labor. Ihr werdet Dinge gemeinsam mit anderen tun, und die Zusam-
menarbeit wird euch viel Freude bereiten. Harmonie wird etwas sein, wonach 
ihr euch immer gesehnt habt, was ihr aber selten hattet. Es ist berauschend, 
als Eines zusammenzuarbeiten, in dem die vielen zusammenkommen, um Gutes 
zu bewirken. Ihr werdet es lieben. Euer tiefes Verlangen, mit Gruppen zu ar-
beiten, wird auf die bestmögliche Weise befriedigt werden. 
"Du wirst versuchen, etwas zu sehen, und ich werde dich dabei begleiten. 
Nichts wird für dich unmöglich sein, außer dem Bösen. Das ist ein weiteres 
Geschenk, denn im Himmel ist die Tür für das Böse verschlossen, es wird nicht 
eintreten, es wird nicht locken. Meine Tochter, du wirst nichts Böses spüren, 
auch das ist ein Geschenk, eine Gnade, die ich dir schenken werde. 
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"Alles im Himmel ist mühelos." 
"Kann ich einen bösen Gedanken haben?" 
"Nein, meine Liebe, du wirst nie wieder einen bösen Gedanken haben. Nicht 
nur, weil die Teufel dich dort nicht bedrängen können, sondern auch, weil durch 
die göttliche Gnade alles Böse aus deinem System herausgewaschen wird. Du 
wirst blitzsauber und verherrlicht sein. Sie werden zufriedener sein, als Sie es 
sich je vorstellen konnten. Sie werden in die Zukunft sehen und wissen, was 
für Sie notwendig ist. Du wirst nie wieder etwas erraten. Du wirst nie wieder 
versagen, mich zu verstehen, oder irgendjemand anderen, was das betrifft. Du 
wirst vollkommene Einsicht in die Herzen haben, damit du ihnen helfen kannst, 
dem Tod und dem Verfall zu entgehen. 
"Du wirst vollkommene Diskretion haben, rechtzeitig und sensibel. Du wirst die 
Wege der Menschen mühelos verstehen und sie leicht in die Mitte zurückführen 
können. Du wirst glorreich erscheinen, denn du wirst wie Ich sein. Auf so viele 
Arten wie Ich. Du wirst es lieben, wie Ich dich verwandle. Ihr werdet unaus-
sprechlich glücklich und zufrieden sein. 
"Ich wollte mit dir einige der Freuden des Himmels teilen, denn du hattest ein 
paar sehr harte Tage, und ich sehe, dass dich das geschwächt und deiner 
Freude beraubt hat." 
"Oh Jesus, es tut mir so weh, die Lügen und Verleumdungen, die von uninfor-
mierten Seelen ausgesprochen werden. Oh, es schmerzt mich wirklich so sehr, 
und ich weiß, dass es ein stumpfer Geist ist, eine Mauer, die ich zu meinem 
eigenen Zeitpunkt niemals durchdringen kann." 
"Das ist richtig. Es ist noch nicht an der Zeit, aber Mein Versprechen an dich, 
Clare, ist, dass du mit Mir zusammenarbeiten wirst, um ihre Augen in Zusam-
menarbeit mit Meinem Geist zu öffnen. Wenn wir wiederkommen, werden sich 
so viele Dinge ändern. Zuallererst wird es Zeichen und Wunder am Himmel 
geben, die viele in Erstaunen versetzen und ihre Herzen augenblicklich verän-
dern werden. Dann werdet ihr mit weichem Ton arbeiten, und Ich werde euch 
Weisheit geben, wie ihr sie noch nie gehabt habt. 
"Oh meine Liebe, wie sehr wirst du dich über die Eleganz Meines Plans freuen, 
über seine Tiefe und Breite, Höhe und Länge. Oh, wie herrlich er ist, und deine 
Weisheit wird sein wie das Wasser im Ozean, du wirst so viel verstehen. Und 
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es wird dich so demütig machen, dass niemand in der Lage sein wird, deiner 
Süße zu widerstehen. 
"Werde ich immer bei Dir sein, Jesus?" 
"Du wirst mich kennen, so wie ich dich kenne, und nichts wird uns jemals tren-
nen, nichts." 
"Ich verstehe nicht, ich dachte, es gäbe Zeiten der Trennung?" 
"Nicht getrennt, wie du es in deiner Welt verstehst. Wir werden in völliger Ein-
heit sein, und du wirst mich nie vermissen, denn ich werde in dir wohnen, und 
nichts wird unsere süße Gemeinschaft unterbrechen, denn im Himmel gibt es 
keine Sünde, keinen Stolz. Das hat seine Vor- und Nachteile, denn wir werden 
sowohl die Sorgen als auch die Freuden miteinander teilen." 
"Aber ich dachte, ich würde nichts über die Geschehnisse auf der Erde erfah-
ren." 
"Nicht bis zum Ende des Leidens. Doch du weißt, wie sehr du trauerst, wenn 
ich zurückgewiesen werde. Nun ja, das wird immer noch da sein, das wirst du 
spüren. Wenn wir auf die Erde zurückkehren und du mit den Seelen arbeitest, 
wirst du meine Gefühle für ihre Taten genau kennen, und du wirst sofort wis-
sen, wie jede Situation zu handhaben ist, sogar Bestrafungen und Korrekturen." 
"Wird es viele Bestrafungen geben, wenn wir zurückkehren? Werden die Men-
schen immer noch hartherzig und rebellisch sein?" 
"Sie werden zunächst enorme Verbesserungen in der Einstellung von Männern 
und Frauen sehen, aber die Korruption geht tief und einige werden sich schnell 
manifestieren. Bei anderen wird sie sich langsam entwickeln, sogar über Gene-
rationen hinweg. Du wirst die Folgen der Sünde, die in den Familien weiterge-
geben wird, deutlich sehen können. Ihr werdet daran arbeiten, sie zu ändern, 
aber einige, Clare, werden sich nie ändern. Und dafür musst du Stärke und 
tiefes Verständnis haben, um Enttäuschungen zu überstehen. Aber ich werde 
immer in dir sein und dir tiefen inneren Frieden und Freude bringen, egal wie 
traurig die äußeren Umstände sind." 
"Wird es im Millennium den Tod geben?" 
"Ja, es wird Geburt und Tod geben, aber die Umstände werden eine längere 
Lebensspanne und vollkommene Gesundheit aufgrund der Atmosphäre und der 
Abwesenheit von Sünde und Dämonen ermöglichen. Es ist jedoch schade, dass 
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sich das Böse ohne Provokation durch den Feind manifestieren wird. Das ist die 
Schwäche von Adam und Eva. Es wird für viele ein Schock sein, dass das Böse 
auch ohne dämonische Hilfe sein hässliches Haupt erheben kann. 
"Ihr werdet Freude an allem haben, was ihr anpackt. Ihr werdet Bekehrungen, 
Heilungen, Wiederherstellungen und vollständige Umwandlungen von Herzen 
erleben. Das wird dir unaussprechliche Freude bringen, so wie es für alle Engel 
und Heiligen im Himmel der Fall ist. 
"Du siehst, Meine Tochter, so viele auf der Erde sehnen sich in dieser Stunde 
von ganzem Herzen danach, zu dienen, aber die Kräfte, die sich gegen sie ver-
bünden, sind gewaltig, sowohl persönlicher als auch unpersönlicher Natur. Es 
gibt nur wenige, die diese Mauer durchbrechen, denn es bedarf großer Aus-
dauer und großen Vertrauens in Mich. 
"Und es gibt diejenigen, die dafür auserwählt und ausgerüstet sind, und andere, 
die es nicht sind. Und ihnen gebe Ich die Gnade des Gebets. Ihr Verlangen zeigt 
sich in den Arenen der Evangelisation, und obwohl sie nicht direkt an den Be-
kehrungen beteiligt sind, wie der Mensch sie sieht, sind sie die lebendige Ge-
betskraft hinter diesen Evangelisten. Und wenn Sie diese Evangelisten ohne die 
große Masse der Gebetskrieger sehen würden, die für sie beten und flehen, 
würden Sie sie nur als einfache, erbärmlich schwache Männer sehen. 
"Die Evangelisten selbst müssen ein sehr reines Herz, Demut und eine Salbung 
von oben haben. Ihre Integrität muss untadelig sein. Deshalb arbeiten wir so 
hart an solchen Themen. Sie können die Arbeit nicht ausführen und die Hitze 
des Gefechts nicht aushalten oder dem Druck nicht standhalten, wenn sie sich 
nicht zutiefst der Integrität verpflichtet fühlen und die Dinge auf meine Weise 
tun. 
"Zieht man jedoch den Vorhang zurück, wird der Mann in Meinem Plan sehr, 
sehr klein. Die Fürsprecher, die hinter dem Mann stehen, sind gewaltig und 
lassen ihn wie einen Riesen aussehen, während es in Wirklichkeit die Kleinen 
hinter ihm sind, die für seine wahrgenommene Statur verantwortlich sind. Auf 
diese Weise werden die Sehnsüchte derer, die dienen wollten, befriedigt. Und 
doch gibt es für alle eine Zeit und einen Zeitpunkt. Sie werden an die Reihe 
kommen, um Seelen mit Meiner Liebe zu berühren. Jeder kommt an die Reihe, 
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das zu tun, was ihm auf dem Herzen liegt, denn seine Herzen sind dem Meinen 
gleichgestaltet." 
"Und was ist mit der Anbetung, Herr?" 
"Du sprichst jetzt von etwas, das außerhalb des Bereichs des Verstehens liegt. 
Wenn du anbetest, hast du alle menschlichen Aktivitäten eingestellt und befin-
dest dich im Bereich von Gott, deinem Schöpfer. Ihr hört auf, getrennt zu sein 
und werdet eins mit eurem Schöpfer. Eure Herzen gehen in der Anbetung ganz 
aus euch heraus, und wenn ihr sozusagen wieder zu euch zurückkommt, seid 
ihr völlig erneuert, energetisiert und inspiriert. Mit was auch immer ihr in die 
Anbetung gegangen seid, wenn ihr wieder herauskommt, ist es völlig ver-
schwunden. Mehr kann ich über den Gottesdienst wirklich nicht sagen, weil er 
so erhaben ist. 
"Sie werden es erleben. Das ist alles, was ich versprechen kann. Und du wirst 
nie wieder derselbe sein. Du wirst von Herrlichkeit zu Herrlichkeit gehen, so wie 
es geschrieben steht." 
"Herr, gibt es noch etwas, worüber du heute Abend mit mir sprechen möch-
test?" 
"Ich bitte dich, mit mir wache zu halten. Beschränke deine Interaktionen auf 
die notwendigen Mitteilungen und kehre an den Ort der tiefen Gemeinschaft 
mit Mir zurück. Vieles wird euch dadurch vermittelt." Der Himmel und das Mil-
lennium nach der Entrückung 1. April 2015 
~JEDER VON UNS ist eine so einzigartige Schöpfung, die ausschließlich von 
Gott geformt wurde, dass nur Er die Tiefe unserer Schönheit sehen kann, die 
Schönheit, die Er geschaffen hat. Und für Ihn ist jeder von uns ein einzigartiges 
Meisterwerk, das ihn völlig in seinen Bann zieht. In der Ewigkeit hat nur er die 
Fähigkeit, diesen seltenen Diamanten zu facettieren, bis sein ganzer Glanz zum 
Vorschein kommt. Wir werden sicherlich von Herrlichkeit zu Herrlichkeit gehen. 
Während ich über diese Dinge nachdachte, begann der Herr zu mir zu sprechen: 
"Als ich euch formte, meine Bräute, wart ihr nur ein Stück Kohle. Aber in meinen 
Augen seid ihr schwer beladen mit Verheißungen Meiner Herrlichkeit, die in 
euch offenbart werden soll. Während ihr auf der Erde wart, standet ihr in den 
Tiefen der Erde unter ungeheurem Druck, damit Ich euch eines Tages, wenn 
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ihr zu Mir aufsteigt, so perfekt facettieren konnte, dass kein einziges Attribut 
von erlesener Schönheit fehlen würde. 
"Deshalb staunen die Menschen, wenn sie in den Himmel gekommen sind, über 
die Schönheit selbst der niedrigsten Seele. Sie erstrahlen in einem Glanz, den 
nur Ich vermitteln kann, und je nach dem Druck, dem euer Leben auf der Erde 
ausgesetzt ist, werdet ihr in diesem Maße erstrahlen. 
"Beklagt euch also nicht über das, was ihr jetzt durchmacht, denn es steht 
geschrieben: Die Leiden dieser Zeit sind nicht wert, mit der zukünftigen Herr-
lichkeit verglichen zu werden, die an uns offenbar werden soll. Römer 8:18 
"Also, Meine Braut, dein Wert geht weit über Rubine und feinstes Gold hinaus. 
Der Druck, unter dem du jetzt leidest, schafft lediglich neuen Glanz, der im 
Himmel sofort offenbart werden wird, wenn du deine Verwesung gegen Unver-
weslichkeit eintauschst. In diesem Moment wird euch offenbart werden, warum 
ihr leiden musstet und welche unvergleichliche Schönheit in euch erschaffen 
wurde. 
"Jeder von euch ist Mein kostbarer Edelstein, und Ich weiß genau, wo Ich den 
Meißel und das Rad ansetzen muss, um die Unvollkommenheiten wegzuschlei-
fen und die atemberaubende Schönheit eurer Seele zu enthüllen. 
"Ich weiß, dass die Zeiten jetzt sehr anstrengend sind. Ich weiß, dass ihr alle 
Prüfungen erlebt, die scheinbar nie enden werden. Das liegt daran, dass eure 
Reise auf dieser Erde fast zu Ende ist, und in diesen letzten Momenten möchte 
ich euch mit noch mehr Schönheit schmücken, damit Meine Augen in der Ewig-
keit darauf blicken können. 
"Und es ist nicht nur um euretwillen, dass ihr diese Prüfungen durchmacht, 
sondern auch für eure Brüder und Schwestern, die ihr Leben noch nicht Mir 
gegeben haben. Ich möchte, dass kein Mensch verloren geht, und jemand muss 
fasten und beten, um mit Mir im Prozess der Bekehrung zusammenzuarbeiten. 
Dieses Leiden ist euer Gebet und euer Fasten. Jemand muss dieses Kreuz tra-
gen, damit die Erlösung in vollem Umfang erfolgen kann, wenn die Seele sich 
Mir zuwendet und Mich annimmt." 
Ich möchte hier nur sagen, damit es keine Missverständnisse gibt - die Erlösung 
ist bereits durch den Herrn an Seinem Kreuz geschehen. Aber das Herz der 
Seele muss sie annehmen. Und für DIESES tragen wir diese Kreuze. 
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"Und zu diesem Zweck lasse ich diese schweren Kreuze in eurem Leben zu. 
Bitte versteht, dass ich euch diese Kreuze aus Liebe zu euch und zu euren 
Brüdern und Schwestern gegeben habe. Selig ist der Mann, der die Versuchung 
erträgt; denn, wenn er sich bewährt hat, wird er die Krone des Lebens emp-
fangen, die ich denen versprochen habe, die mich lieben. 
"Ihr werdet auf diese Zeit zurückblicken und euch wünschen, Ich hätte euch 
noch schwerere Prüfungen gewährt, aber Ich verstehe eure Lage und werde 
nicht mehr zulassen, als ihr mit Meiner Gnade, die euch stärkt, zu bewältigen 
vermögt. Wenn ihr also das Gefühl habt, dass ihr an eurer absoluten Grenze 
seid, wendet euch mit großem Vertrauen an Mich und bittet um mehr Kraft. 
Lauft dieses Rennen bis zur Ziellinie und strebt dem Ziel der hohen Berufung in 
Mir entgegen, damit die Herrlichkeit, die in Mir offenbart worden ist, auch in 
euch sei. Denn wenn ihr euch selbst in mir sterbt, werdet ihr gewiss mit mir 
auferstehen in Herrlichkeit. 
"Ich sage euch jetzt, dass ihr vorbereitet sein sollt. Es werden weitere Prüfun-
gen auf euch zukommen. Aber keine Waffe, die gegen euch gerichtet ist, wird 
euch zu Fall bringen, ihr werdet in Mir triumphieren. Seid stark, seid mutig und 
schaut über diesen Schleier der Verwirrung hinaus, den ihr euer vorübergehen-
des Zuhause nennen müsst. Haltet euch an Mich und an Meine Verheißungen 
und gebt dem Feind in keiner Weise nach. 
"Begreift, dass jede Facette, die Ich in euch vorbereite, von Anfang der Welt 
an dazu bestimmt war, euch zu gehören, und dass sie erst jetzt zur Vollendung 
gebracht wird. Verzweifelt also nicht, haltet euch fest am Seil der Gnade und 
lasst nicht los. Prüfungen und Versuche sind nur vorübergehend, und bald wer-
det ihr das großartige Werk sehen, das ich in euren letzten Tagen auf der Erde 
durch euch vollbracht habe. Es gibt nichts, absolut nichts, was du und ich nicht 
gemeinsam vollbringen könnten, wenn du dich an Mich klammerst und im Glau-
ben stehst. 
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WIE FUNKTIONIEREN DIE DINGE IM HIMMEL? WAS GIBT ES DORT? 
Guten Morgen, liebe Familie. Ich habe heute Abend ein wirklich süßes, süßes 
Erlebnis im Gebet. Der Herr hat mich gebeten, euch davon zu erzählen. 
Heute Abend, als ich in den Gottesdienst kam, spürte ich nach ein paar Minuten 
den Herrn zu meiner Rechten. Ich schaute also mit den Augen meines Herzens 
hin, und wir saßen in einer freistehenden Schaukel in der Größe eines Liege-
sessels und schaukelten ganz lässig zum Klang der Musik hin und her. Als ich 
meinen Kopf an seine Schulter lehnte, begann ich mich zu entspannen und 
betete ihn durch die Musik an. Dann begann ich zu erkennen, dass wir uns in 
einem herrlichen Garten befanden, mit Farben und Strukturen wie in einem 
Kincaide-Gemälde! Aber noch schöner waren die Düfte, die einfach berau-
schend waren. Ich konnte sie nicht wirklich riechen, aber ich spürte sie. 
Wie auch immer, nach einigen weiteren Momenten der Anbetung begann ich, 
die Gesichter einiger meiner liebsten Christen im Laufe der Zeit zu erkennen. 
Apostel, Propheten und die Väter des Glaubens. Treue Männer und Frauen Got-
tes. Und dann saßen sie alle im Garten und beteten ebenfalls an. In diesem 
Moment hatte ich wirklich das Verlangen, all die lieben Seelen aus unserer Y-
ouTube-Familie auch dort zu sehen. Ich dachte: "Wenn sie nur diesen wunder-
baren Garten der Seelen sehen und riechen könnten, von dem sie ein Teil im 
Herzen des Herrn sind! 
Und der Herr sprach danach zu mir und sagte: "Eines Tages wird diese Vision 
sie einschließen, und wir werden uns alle zusammen freuen. Aber für jetzt, 
Meine süßen Bräute, Männer und Frauen, tröstet euch damit, dass ich gegan-
gen bin, um euch einen Platz zu bereiten." 
.... "Lasst uns weitergehen - nach der Entrückung. 
"Im Himmel habe Ich für jede Meiner kostbaren Bräute eine wunderbare Bleibe 
vorbereitet. Ich habe einen wählerischen Geschmack, wisst ihr." 
Ja, das habe ich bemerkt, Herr. (Übrigens war mein Vater Innenarchitekt, ich 
kann also ziemlich pingelig sein. Aber Er hat einen exquisiten Geschmack! Und 
er beherrscht die Verwendung von Farben und Texturen besser als alles, was 
der menschliche Verstand ergründen kann. Das ist ganz klar eine Sache Got-
tes!) 
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Er fuhr fort: "Ja, jeder Palast ist perfekt für jeden von euch. Ich habe mir Noti-
zen über all eure Vorlieben, Farben, Texturen, Tiere, Architektur, Lieblingsblu-
men in Gärten und natürlicher Umgebung gemacht. Einige von euch bevorzu-
gen Wohnungen, und was ich für euch vorbereitet habe, wird euch gefallen. 
"Einige von euch lieben die Wüste. Wartet, bis ihr die Kaktuspflanzen seht, die 
ich für euch gezüchtet habe und die ständig mit euren farbigen Lieblingsblumen 
blühen. Wasserfälle und Schluchten, Wasser, das blauer ist als der Himmel, mit 
tanzenden Grün- und Aquaschattierungen. Ihr werdet euren Palast lieben. 
"Einige von euch lieben den Strand. Für euch habe ich eure Lieblingsmuscheln 
ausgewählt, in Größe, Farbe, Schillern und sogar Glitzern. Riesige Farne und 
breitblättrige Dschungelpflanzen, stattliche Palmen und frische Kokosnüsse. Ihr 
werdet euch nie an der Üppigkeit eurer Behausung sattsehen können. 
"Und diejenigen, die die Bergwälder lieben, müssen mit Clare darüber sprechen 
oder ihr Buch lesen. Sie werden völlig begeistert sein. Herzförmige Seen, far-
benfrohe Fische, die gerne gestreichelt werden, Schildkröten, die mit dir her-
umfahren und Unterwasserkristalle und Höhlen erforschen, Waldtiere, die du 
liebst, werden behutsam neben dir hergehen, Hirschkühe mit ihren Kitzen, El-
che, Bären, Pumas, all deine Lieblingstiere, die auf dich warten. Oh, wie sehr 
sie auch warten. Ob du es glaubst oder nicht, sie sind voller Erwartung und 
warten auf ihre menschlichen Gefährten". 
Und an dieser Stelle rief er mir eine Bibelstelle ins Gedächtnis: Römer 8,19-20 
Denn die Schöpfung wartet in freudiger Erwartung darauf, dass die Kinder Got-
tes offenbart werden. Denn die Schöpfung wurde nicht aus eigenem Willen, 
sondern nach dem Willen dessen, der sie unterworfen hat, dem Verderben un-
terworfen, in der Hoffnung, dass die Schöpfung selbst aus ihrer Knechtschaft 
des Verfalls befreit und in die Freiheit und Herrlichkeit der Kinder Gottes ge-
bracht wird. 
Alle Dinge in der Schöpfung sind sich also in gewisser Weise dessen bewusst, 
was bald geschehen wird, wenn alles erneuert und plötzlich im Himmel ist. 
Er fuhr fort: "Sie kennen deinen Namen und wissen, wer du bist. Sie werden 
dir ihre Gefühle und Wünsche mitteilen, um eine Atmosphäre der reinen Glück-
seligkeit und des Einsseins mit der ganzen Schöpfung zu schaffen, genau wie 
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es geschrieben steht. Alles wurde bis zum Überlaufen mit Liebe gefüllt, und 
deshalb fließt alles mit Liebe über. 
"Was Ich für euch bereithalte, Meine Bräute, wird euch in seiner Gesamtheit 
überwältigen - ihr werdet in der Tat tagelang benommen sein (obwohl die Zeit 
anders wahrgenommen wird). Aber ihr werdet überwältigt sein, wenn ihr jedes 
kleine Detail entdeckt, das ich für euch geschaffen habe. Schmetterlinge in eu-
rer Lieblingsfarbe, Vögel mit kunstvollem Gefieder, Bienen, die singen und ihren 
Honig großzügig verteilen, die sogar in Herzform herumfliegen, nur um euch zu 
sagen, dass sie von Meiner Liebe erfüllt sind. 
"Die Kreaturen, die der Mensch als Symbole des Bösen benutzt hat, werden in 
ihrer früheren Unschuld erscheinen, so wie ich sie geschaffen habe, um euch 
zu trösten und ein Teil des Ökosystems zu sein. Zum Beispiel Schnee-Eulen und 
Falken. 
"Im Himmel gibt es keinen Tod und kein Sterben, sondern nur die Geburt". 
Wie geschieht das, Herr? 
"Das ist ein Geheimnis, das ich dir jetzt noch nicht enthüllen werde. Schließlich 
möchte ich dir einige Überraschungen ersparen." 
... "Ich habe für euch im Himmel eine Nahrung geschaffen, die alles ersetzt, 
was ihr auf der Erde liebt, die aber nicht aus Tierfleisch stammt. Im Himmel 
werden keine Tiere getötet, weder Fische noch Vögel noch Säugetiere. Wie Sie 
vielleicht schon erraten haben, ist der Himmel ENORM! Es gibt Ebenen über 
Ebenen über Ebenen. Dimensionen über Dimensionen, wie Ezekiel durch die 
riesige Muschelschale erfuhr. 
Darüber haben wir im Buch nicht geschrieben, aber Ezekiel schwamm mit dem 
Herrn, und da lag eine riesige Muschelschale auf dem Sandgrund eines Sees. 
Als er hineinschwamm, kam er an die Oberfläche und fand sich auf einer riesi-
gen grünen Wiese wieder, auf der überall spielende Kinder und kleine Tiere 
waren. Es war ein so glücklicher Ort! Er war für die Kinder geschaffen worden, 
um ihnen Freude zu bereiten, unbeschreibliche Freude. 
"Im Himmel gibt es Fahrzeuge, aber auch Pferde und riesige Vögel. Obwohl ihr 
euch in der Luft frei bewegen könnt, werdet ihr nicht einmal beim Gehen be-
lastet, alles wird völlig mühe- und schmerzlos sein. Für einige von euch wird 
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dies eine Offenbarung sein, da das Leben auf der Erde für euch jetzt so 
schmerzhaft ist." 
OK, Herr, ich muss einfach fragen. Was ist mit meinem Keyboard... Du weißt, 
wie sehr ich mein Keyboard liebe. 
...Er sagte: "Die Instrumente, die ihr im Himmel haben werdet, sind leicht wie 
eine Feder, aber sie leisten eine enorme Arbeit - ähnlich wie die, die ihr jetzt 
habt. Aber euch werden auch Engel mit Instrumenten zugeteilt, und sie werden 
in der Lage sein, jeden Klang, den ihr euch wünscht, zu reproduzieren, und 
zwar sehr spontan, möchte ich hinzufügen. Sie werden hören, was in euren 
Köpfen vorgeht, und es fehlerfrei ausführen. Die Kommunikation wird überna-
türlich sein, völlig übernatürlich." 
Wow! Das spart gut 2/3 des Stresses auf der Erde aus! 
"Wahrlich. Alles im Himmel ist mühelos." 
Herr, werden wir uns zu sehr daran gewöhnen und anfangen, uns zu langwei-
len? 
"Oh nein, es gibt so viel Austausch von Geschenken und Kommunikation, Lieder 
und Filme..." 
Moment mal! Im Himmel wird ein Film gedreht? 
"Ja, es gibt Geschichten und kreative Möglichkeiten des Austauschs, die alles 
auf der Erde übertreffen, und das Einfachste daran ist, dass sie auf den himm-
lischen Tonbändern dauerhaft aufgezeichnet werden." 
Bänder im Himmel?? 
"Ja, ein Vehikel zur dauerhaften Aufzeichnung. Genauso wie wir Bücher in der 
himmlischen Bibliothek haben, haben wir Aufzeichnungen in Ton und Bild." 
Oh Mann, das hat mich ganz schön angestrengt, das zu hören! 
"Es wird aber auch viele Live-Auftritte von Engeln geben, die bei dem ganzen 
Prozess als Akteure und Helfer dienen werden. Du kannst dir nicht einmal an-
satzweise vorstellen, was ich für dich auf Lager habe, Clare." 
Wow! Ich wollte schon immer Filme machen. Ezekiel wollte das auch. 
"Du wirst deine Chance bekommen. Aber darf ich sagen, dass du die Anbetung 
absolut lieben wirst und ein Teil davon zu sein ... nun, es wird fast unmöglich 
sein, dich von der Anbetung wegzubekommen." 
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Oh Herr, das segnet mein Herz so sehr - du weißt, dass wir auf der Erde nicht 
die Gelegenheiten bekommen haben, Anbetung zu leiten, die wir uns ge-
wünscht haben. Und meine Fähigkeiten ... nun ja ... sie müssen verbessert 
werden. 
"Das wird kein Thema mehr sein. Du wirst etwas in deinem Geist hören und es 
sofort perfekt spielen." 
Oh, das ist fast zu viel, Herr. 
"Ich kenne Meine Liebe, aber Ich möchte allen Meinen Bräuten ein Bild davon 
geben, wo sie bald sein werden, nur um sie für die letzte kurze Etappe der 
Reise zu stärken. Ihr werdet bedenken, dass eure gegenwärtigen Leiden nicht 
wert sind, mit der Herrlichkeit verglichen zu werden, die an euch offenbart wer-
den wird. Wahrlich, diese Schrift wird sich erfüllen. 
"Nun, hoffentlich werdet ihr alle von meinen Worten trinken und den Himmel 
betrachten, der auf euch wartet. Erzählt ihnen von unserer Gebetszeit heute 
Abend." 
Und dann erzählte ich euch von der Schaukel und davon, dass wir in der Schau-
kel waren, und von den Gärten des Himmels. Mit diesen exquisiten Farben und 
Texturen und Düften. Wirklich wunderschön und so friedlich und so freudig. Es 
ist fast so, als ob die Blumen singen würden, es ist so eine süße, süße Umge-
bung. Das Einzige, was fehlte, war die Anwesenheit meiner YouTube-Familie! 
Ich sehne mich wirklich danach, das mit euch allen zu teilen. 
Also fuhr der Herr fort und sagte: 
"Eines Tages wird diese Vision sie einschließen, und wir werden uns alle ge-
meinsam freuen. Aber für jetzt, Meine süßen Bräute, Männer und Frauen, trös-
tet euch damit, dass ich gegangen bin, um euch einen Platz zu bereiten, damit 
wir die wahre Fülle des Lebens in der Gesellschaft des anderen leben können. 
Seid gestärkt und ermutigt, ich komme bald." Ich bin gegangen, um einen Platz 
für dich vorzubereiten,  
Seid gestärkt für die letzte Etappe eurer Reise 26. April 2015 
 



136 
 

DER HIMMEL: DIMENSIONEN DES BEWUSSTSEINS, DES VERGNÜGENS 

UND DER KOMMUNIKATION 
"Zurück in den Himmel. Im Himmel gibt es Dimensionen der Freude und des 
Bewusstseins, die Sie noch nicht erlebt haben. Eine davon hast du in der Nacht 
erlebt, als ich dich besuchte und dich aus dem Reich der Finsternis in Mein 
herrliches Licht entführte." 
Oh, oh. Das war wirklich ein Ereignis, eine Ekstase des Körpers und der Seele, 
die 45 Minuten andauerte und sich jeder Beschreibung entzieht. 
"Ja, es gibt solche Zustände im Himmel, wo man sich die ganze Zeit über so 
wunderbar fühlt!" 
Ach du meine Güte! Das wäre ziemlich ablenkend. 
"Nicht wirklich, man lernt, in diesem Zustand zu funktionieren, und alles, was 
man berührt, erhält einen Teil dieser Glückseligkeit. Oh, du hast keine Ahnung, 
was dich erwartet, das Einssein der gesamten Schöpfung und wie wir die Liebe 
füreinander interdimensional kommunizieren." 
Was soll das bedeuten? 
"Nun, eine Pflanze kommuniziert auf einer Dimension, eine Katze auf einer an-
deren, ein Felsen auf noch einer anderen - aber die Liebe, die die gesamte 
Schöpfung zusammenhält, ist zwischen den Arten verbindlich. Mit anderen Wor-
ten, du kannst mit der ganzen Schöpfung sprechen und wirst verstanden, und 
sie kann zu dir zurücksprechen und du wirst verstehen - und am Ende geben 
alle Mir die Ehre." 
Alles Lob und alle Ehre und aller Ruhm gebührt Dir, allmächtiger Gott! 
"Ja, wir werden in Anbetung zusammen sein, ständig in anbetungsvoller Glück-
seligkeit. Meine ganze Schöpfung ist mit Mir in einem glückseligen Lobpreis 
vereint. So etwas hast du noch nie erlebt." 
Beunruhigende Unterscheidung & Einblicke in den Himmel 8. Mai 2015 
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DER HIMMEL: EIN ORT JENSEITS DES WUNDERSAMEN 
Um uns herum waren sehr hohe, dunkle Lavafelsen, die die Bucht, in der wir 
spazieren gingen, umgaben. Die Wellen kamen ziemlich heftig, aber sobald wir 
in die Nähe des Wassers kamen, gingen sie in sanft plätschernde Wellen über, 
als wollten sie uns begrüßen und unseren Spaziergang ruhiger und gelassener 
machen. Aber nicht, bevor die Wellen eine leuchtend rosa Muschel direkt vor 
meine Füße warfen. 
Der Herr sah mich lächelnd an und sagte: "Heb sie auf." Als ich sie aufhob, 
begannen Perlen aus ihrem Inneren zu rollen, dann kamen Smaragde und Ru-
bine, alle von tiefer Farbe und kunstvoll facettiert, aus der Muschelschale zum 
Vorschein und offenbarten ihre Klarheit und tiefen Farben. Ich sammelte sie in 
meiner Hand auf und warf sie hocherfreut in die Luft. Dann dachte ich mir: "Ich 
sollte sie aufheben und mit anderen teilen", und während ich das dachte, hoben 
sie sich alle vom Sand auf und sammelten sich wieder in der Muschel. 
Bald saßen wir neben einem Bach mit kristallklarem Wasser, der in den Ozean 
mündete. Üppige Farne säumten die Felsen, die sich den Weg hinunter ins 
Wasser bahnten. Ich weiß nicht mehr, was wir gegessen haben, aber Jesus 
sagte zu mir: "Oh, oh, hier kommt Ärger." In diesem Moment kam mein riesiger 
afrikanischer Löwe, Judah, gerade rechtzeitig zum Mittagessen an den Strand 
gerollt. Wir kicherten, als wir ihn mit ein paar Häppchen fütterten. Ich schaute 
hinter mich, und eine große Servierplatte mit fleischähnlichem Essen kam zum 
Vorschein und weckte Judahs Interesse. Er vergaß unser Picknick und aß sein 
eigenes. 
Bald darauf miaute Gracie, unsere wunderschöne, siamesische Katzenmama, 
zu uns herauf, um ihren Anteil zu bekommen, dann unsere anderen Katzen. 
Und Judah - unser kleiner Judah, ein abessinischer grauer Kater, dessen Zeich-
nung mit der eines Berglöwen identisch ist, ER kam auf den großen Judah zu. 
Bei seiner typischen Begrüßung schnüffelte er und schnüffelte und schnüffelte. 
Ich meine, Judah ist ein kleiner Schnüffler, er kommt auf dich zu und schnüffelt 
an neun verschiedenen Stellen, bevor er sich beruhigt und dich akzeptiert. Und 
der große Judah war alles andere als feindselig, sondern begrüßte ihn mit einem 
sanften Stupser. 
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Nachdem wir mit dem Mittagessen fertig waren, stand ich auf, um meine Füße 
ins Wasser zu halten, und da kamen einige Einheimische den Strand entlang 
auf uns zugelaufen. Oh, sie scharten sich so freudig um uns, als wären wir 
längst verlorene Freunde. Sie befingerten mein Haar und mein Hemd mit großer 
Neugierde und Zuneigung. Sie machten deutlich, dass sie mich in einem Ein-
baum auf eine Fahrt mitnehmen wollten, während Jesus am Strand saß. Schon 
bald bewegten wir uns zügig im ruhigen Wasser und genossen einfach die Ge-
sellschaft des anderen. 
Nun, das war nur kurz. Jesus kam bald auf dem Wasser daher, um seine Braut 
zu retten, auf die er sehr eifersüchtig war. Er nahm mich mit an einen anderen 
Ort weiter im Landesinneren, wo das Wasser kristallklar und ruhig war. Ich 
stand auf dem Boden und schaute hinunter in diese Wasserbecken, in denen 
es von exotischen, bunten Fischen wimmelte, die auf einem Hintergrund aus 
weißem Sand schwammen. Oh, die Farben waren unglaublich, so brillant! Jede 
Farbe des Regenbogens! 
Der Herr und ich schwammen bald mit ihnen und er führte mich durch dieses 
Unterwasserwunderland. Ich erinnere mich an einen Ort wie diesen in Yukatan 
in Mexiko. Es war ein Touristenziel, und die Fische waren eine Augenweide. So 
etwas hatte ich noch nie gesehen. Es war wie ein Unterwasseraquarium mit 
den farbenprächtigsten Fischen, die Er je erschaffen hat, alle versammelt in 
gläsernem Wasser. 
"Geliebte, auf dieser Erde habt ihr Narben, Wunden, zerbrochene und leere 
Stellen und ihr seid wahrhaftig vom Krieg zerrissen - aber im Himmel wird alles 
von euch wiederhergestellt werden. Ihr werdet eure Kreativität in allem zum 
Ausdruck bringen, was ihr in die Hand nehmt. Teile von euch, die auf der Erde 
unterdrückt wurden, werden in voller Blüte stehen und ihren Duft in den Höfen 
des Himmels verbreiten. Die gottähnliche Natur, die euch bei eurer Erschaffung 
gegeben wurde, wird wahrhaftig erblühen und die duftendsten Blumen und 
köstlichsten Früchte hervorbringen. Deine Gaben werden andere heilen, wenn 
die Salbung zum ersten Mal in deinem Leben frei fließt. Sie wird so frei fließen, 
dass sie bis in die hintersten Winkel des Himmels reicht, um alle zu heilen und 
zu verbessern, die davon berührt werden. 
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"Könnte es etwas Wunderbareres geben? Ich sage euch: "Nein. Der Himmel ist 
mehr als wunderbar. Der Himmel ist alles, was ihr euch in eurem kurzen Leben 
auf der Erde jemals erträumt oder gewünscht habt. 
"Während du durchs Leben gehst, denkst du dir: 'Ich wünschte, dies wäre so, 
und ich wünschte, das wäre so. Und weißt du, dass dein Engel all diese Dinge 
aufzeichnet und sie zu mir bringt? Ah ja, die Engel dienen in dieser Funktion. 
Es ist Mir eine Freude, sie daran beteiligt zu sehen, euch Freude zu bringen, 
und sie selbst leben, um anderen Freude zu bringen - auch das ist ihre Freude. 
Wenn ihr also einen der wunderbaren Orte besucht, die ich für euch geschaffen 
habe, werden die Dinge, über die ihr jahrzehntelang nachgedacht habt - kleine 
flüchtige Gedanken an das, was euch gefallen hat - all das wird dort verdichtet, 
wo ihr gerade seid. 
"Wenn Sie zum Beispiel einen lilafarbenen Schmetterling sahen und seine 
Schönheit bewunderten, aber einen Moment lang dachten: 'Ich wünschte, er 
hätte Augen auf seinen Flügeln' - dieser Gedanke wurde aufgezeichnet. Und 
wenn Sie diesen Schmetterling sehen, wird er wunderschöne Augen auf seinen 
Flügeln haben. Wenn Sie rote Felsen und tiefe Schluchten mit Wasserfällen und 
Farnen lieben, wird alles so sein, wie Sie es gemalt haben, aber mit allerlei 
Überraschungen wie Büscheln von wildem Spargel und Brunnenkresse, exoti-
schen Blumen und verspielten Ottern, die im Wasser herumtollen. Tauben nis-
ten, und nur einen Steinwurf entfernt fressen eine Ricke und ihr Kitz im satt-
grünen Gras. Und über ihr, auf einem Felsvorsprung, ein Berglöwe, der sich 
faul die Pfoten leckt und sich auf den Rücken rollt, um die Schönheit des Him-
mels zu genießen. 
"Du wirst die Verwandlungen sehen, die die alles durchdringende Liebe bewirkt 
hat. Der Löwe und das Kitz werden sich nebeneinanderlegen und er wird das 
Kitz zärtlich umarmen, während sie ein Nickerchen halten. Die Otter werden mit 
wunderschönen Muscheln aus dem Wasser auftauchen und sie zu euren Füßen 
fallen lassen und darum betteln, gestreichelt zu werden. Die Bienen werden in 
Form eines Herzens aufsteigen und dich einladen, von ihrem Honig zu kosten. 
"Der Sand unter dir wird sich sanft deiner Form anpassen und es dir bequem 
machen wollen. An den Wänden der Schlucht gibt es Tritte und Griffe, die das 
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Klettern mühelos machen. Und auf dem Weg nach oben gibt es Überraschun-
gen wie kleine Höhlen, die mit indigoblauen Azurit Kristallen von Edelsteinqua-
lität gesäumt sind. Adler werden Sie einladen, auf ihren Nestern zu sitzen und 
ihre Küken zu streicheln. Die Blätter an den Bäumen werden fröhlich rascheln, 
wenn Sie vorbeikommen, und das Gras wird wie ein Glockenspiel klingen und 
Sie mit funkelnden Lichtprismen begrüßen, die auf ihnen glitzern und an den 
Canyon Wänden tanzen. Oh, die Wunder des Himmels werden NIE aufhören, 
und alles wird dir gehören, weil du auf der Erde für Mich gelebt hast. Jetzt 
werde ich unsere Ewigkeit damit verbringen, dich mit Dingen zu erfreuen, an 
die du nie gedacht hast, die aber eine Erweiterung dessen sind, was dich auf 
der Erde begeistert hat. 
"Nun, Ich wollte einige der Wunder des Himmels mit allen Meinen Bräuten tei-
len. Aber ich sollte auch erwähnen, dass es malerische Dörfer geben wird, wie 
die, die ihr in Griechenland so sehr bewundert. Cafés und sogar Kunstwerke 
werden an den Wänden der kleinen Bistros zu finden sein. Menschen, die es 
lieben, in Wohnungen zu leben, werden ihre Freude an ihrem eigenen, speziell 
entworfenen Haus haben, mit Terrassen und Landschaftsgestaltung mit den 
buntesten Blumen und Brunnen mit lebendigem Wasser. Sie werden in Schlucht 
artigen Gruppen leben, um auf ihren Terrassen zu sitzen und sich gegenseitig 
zu besuchen. Es gibt gewundene Kanäle, die mit Gärten bepflanzt und mit ma-
lerischen Brücken versehen sind; gewundene Kopfsteinpflasterstraßen, ver-
steckte Gärten mit Lavendel und weißen Lilien, die sich um intime Wasserfälle 
und verzierte, aber bequeme Bänke und Schaukeln gruppieren. Oh, was ich für 
die Stadtbewohner geplant habe, wird nicht von dieser Welt sein." 
Herr, du machst keine halben Sachen. Du bist der extravaganteste Liebhaber, 
niemand könnte uns jemals so lieben wie Du. 
"Meine Braut hat nicht die leiseste Ahnung von den Wundern des Himmels. Sie 
kann sich nicht vorstellen, wie weit ich gegangen bin, um den idealen Ort nur 
für sie vorzubereiten, der ihr unendliche Freude bringen wird. Ich möchte also, 
dass ihr alle diese Gedanken hegt, Meine Bräute. Ich bin gegangen, um einen 
Ort für euch vorzubereiten. Ich bereite wirklich einen Ort für euch vor, damit 
ihr dort, wo ich bin, auch sein könnt. Und ich verspreche euch - es ist nicht 
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irgendein Ort. Es ist ein Wunderland und ein Kunstwerk, das nur für euch ge-
schaffen wurde. 
"Nehmt diese Träume jetzt mit und bereitet eure Herzen vor, denn ich werde 
bald zu euch kommen. Haltet an diesen Dingen fest, bewahrt sie in eurem Her-
zen. Sie werden euch mit Freude erneuern, wenn ihr sie wieder betrachtet, 
denn Mein Herz hat kein Detail ausgelassen, um Wunder und Freude in eure 
Seele zu bringen." 
"Ich segne dich jetzt mit Meiner Liebe und Meinem Versprechen, dass wir bald 
für die Ewigkeit zusammen sein werden." 
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SO WIRD ES IM HIMMEL SEIN: DEINE BEZIEHUNG ZU JESUS 
~Und Er begann: "Oh, wie sehr wünsche ich mir, dass jeder einzelne Mann und 
jede einzelne Frau versteht, nach welcher Art von Beziehung ich mich mit ihnen 
sehne. Oh, wie sehr ich mich danach sehne, an eurem Leben teilzuhaben, in 
euch zu leben und jeden Gedanken, jedes Gefühl, jede Handlung eures Lebens 
zu teilen. Wie sehr sehne ich mich danach, dass wir für immer bewusst, durch 
einen Akt deines Willens, als Eins verbunden sind. Dass wir am Leben des je-
weils anderen teilhaben. Und indem ich in dir lebe, fülle ich den Ort der Sehn-
sucht, der nur für deinen Schöpfer geschaffen wurde. So seid ihr vollendet, und 
ich erhalte das größte Geschenk von allen: ein bloßes Geschöpf hat Gott als 
seinen ewigen Wohnsitz gewählt, über allen anderen erschaffenen Dingen, in-
dem es Dankbarkeit erwidert und meine Göttlichkeit über den Wert aller ande-
ren Dinge hinaus anerkennt. 
"Meine Kinder, ich komme zu euch als Liebender, denn nur so könnt ihr wirklich 
verstehen, wie sehr ich mir wünsche, in eurem Leben als euer Ein und Alles 
verwoben zu sein. Als ich Eva für Adam schuf, eine geeignete Partnerin, de-
monstrierte ich auch die Vereinigung, die ich mir zwischen euch und mir wün-
sche. Ich hätte euch die Macht geben können, euch fortzupflanzen, ohne die 
Notwendigkeit einer lebenslangen Bindung festzulegen, und ihr wäret den Tie-
ren sehr ähnlich gewesen. Stattdessen entschied ich mich dafür, euch meinen 
Wunsch zu demonstrieren, für immer mit euch vereint zu sein, die Freuden und 
Leiden des Lebens mit euch zu teilen und zu hoffen, dass ihr euch über alles 
Geschaffene hinaus an mich bindet - und wir gemeinsam Nachkommen hervor-
bringen. Geistige Nachkommen. 
"Dies ist ein weiterer Grund, warum ich euch bitte, keine Angst vor dieser Be-
ziehung zu haben. Sie ist so natürlich und notwendig, um euer Verständnis von 
dem zu vervollständigen, der ich in eurem Leben sein soll. 
"So wird es auch im Himmel sein, je nach dem Grad eurer Vereinigung mit mir 
hier auf der Erde. Wenn du alles aufgegeben hast, damit Ich dein Ein und Alles 
sein kann, wirst du im Himmel alles von Mir haben, was du in dir aufnehmen 
kannst. Wenn ihr an irdischen Dingen festgehalten habt und sie mehr geliebt 
habt als Mich, wird euer Platz im Himmel angenehm sein - aber der Grad der 
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Herrlichkeit wird durch die Entscheidungen, die ihr auf der Erde getroffen habt, 
begrenzt sein. 
"Niemand kann dies verstehen, ohne die Dimension des menschlichen Verstan-
des zu überschreiten. Es ist eine Gnade, ein von Gott gegebenes Geschenk. 
Während ihr euch Mir nähert, lasse Ich immer mehr Verständnis für Mich in 
euer Bewusstsein einfließen. Wenn du deine Beziehung zu mir pflegst, wirst du 
mehr und mehr Mein, und ich werde mehr und mehr Dein. Und ich werde auch 
nicht dadurch geschmälert, dass ich bei dir bin, während ich bei einem anderen 
bin. Denn Ich bin unendlich und ohne Grenze. Ihr könnt also die Fülle von Mir 
erfahren und gleichzeitig kann das auch ein anderer. Es ist ein Mysterium. 
Nehmt es einfach an und wisst, dass Ich alles für euch sein möchte. Im Gegen-
zug werde Ich dir alles geben, was Ich bin, und du wirst Mich erkennen, so wie 
du erkannt wirst. 
"Komm jetzt in Meine Umarmung und höre auf mit deinen endlosen Fragen. Ich 
warte auf dich. Ich habe einen Ozean des Friedens, um dich darin zu baden, 
und du wirst Ruhe für deine Seele finden." 
Ruhe für deine Seele 14. Mai 2015 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

WÄHLE DEINEN SCHÖPFER ÜBER ALLE DINGE, DIE ER GEMACHT HAT! 
Er fuhr fort: "Und genau so habe ich dich mit einem freien Willen ausgestattet 
und lasse dich gehen, um die Welt zu erforschen und zu entdecken und hof-
fentlich zu mir nach Hause zu kommen und für immer in meinem Herzen zu 
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leben. Oh, wie sehr ich mich danach sehne, die Rückkehr Meiner wunderbaren 
Schöpfung zu sehen, die so mit einem freien Willen ausgestattet ist, dass sie 
alles für sich selbst wählen kann, und doch wählt sie nur Mich. Und wir sind in 
einer solchen Glückseligkeit wieder vereint, dass selbst die Engel singen. Der 
krönende Moment deines Lebens ist der Tag, an dem du zu Mir zurückkehrst 
und deinen Schöpfer über alles stellst, was er je geschaffen hat. So hat sich der 
Kreis des Lebens geschlossen, und du bist zurückgekehrt, um Mich anzubeten 
und zu verehren, für die Ewigkeit. Und Ich kann Meine Augen nicht davon ab-
halten, dich zu sehen, Meine Ohren davon, dich zu hören, Meine Arme davon, 
dich zu halten. 
"Weißt du, wie viele in die Irre gehen und nie zurückkehren? Sie bleiben in 
irgendeiner dunklen Ecke stecken und fallen langsam auseinander. Sie verlieren 
das Licht, die Freude und das Leben, mit dem sie ausgestattet wurden, während 
es langsam verblasst, bis nur noch Dunkelheit übrig ist. Oh, wie tragisch ist das! 
Das liebste Teilchen des Lebens hat seine eigentliche Bedeutung und Essenz 
verloren. Und das macht diejenigen, die zu Mir zurückkehren, noch wertvoller 
und geliebter. Oh, das ist ein so tragisches Ergebnis für einen so kostbaren 
Anfang im Leben. 
"Siehst du, diese göttliche Essenz des Lebens, die dir vermittelt wurde, ist so 
wunderbar, so einzigartig, so individuell, dass nur ich sie in ihrer Gesamtheit 
wahrnehmen kann. Nur ich kann sie würdigen. Nur ich kann sie verwirklichen. 
Nur Ich habe den Schlüssel zu seiner Bestimmung und Erfüllung - und das ist 
an sich schon ein so erhabenes Geheimnis, dass es Ozeane der Glückseligkeit 
in Meinem Wesen auslöst. Ja, du, Meine Liebe, Meine Kleine, erschaffst Ozeane 
der Glückseligkeit, die ewig im Tanz der Anbetung und des Dankes wirbeln - 
die Freude, lebendig zu sein und von deinem Gott beseelt zu werden, so dass 
alles, was du tun kannst, ist, Mir diese Freude in Anbetung zurückzugeben. Und 
alles, was ich tun kann, ist, über die Unermesslichkeit eurer Liebe zu staunen, 
die Mich zu Tränen der Freude treibt - denn ein Teil Meines Selbst, Fleisch von 
Meinem Fleisch und Bein von Meinem Bein, hat sich vor allem anderen dafür 
entschieden, zu ihrem Abba zurückzukehren und den Tanz des Lebens und der 
Danksagung zu tanzen, für das Geschenk ihres Seins. 
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"Oh, es ist ein so großes Mysterium, dass niemand außer Mir, Mir selbst, es 
wirklich ergründen und schätzen kann. Selbst während sich deine armen Augen 
vor Müdigkeit schließen, tanzen wir den Tanz der Freude - das ewige Leben, 
das sich auf den Weg gemacht hat, um zu suchen und zurückzukehren, um 
stromaufwärts zu schwimmen und an den Ort seiner Geburt zurückzukehren, 
den einzigen Ort, der es jemals befriedigen konnte. Und ich habe gewartet und 
gewartet und gewartet. Und endlich kommt sie, hüpft über die Felder des Him-
mels und sucht ihren Geburtsort in meinem Schoß. 
"Oh, Clare, es gibt keine Worte, um die Freude zu beschreiben, die ich bei der 
Rückkehr Meines eigenen Fleisches und Gebeines empfinde! Dies ist ein Teil 
des großen Geheimnisses der Familie; es ist ein Mikrokosmos des Sinns des 
Lebens. Hier bin ich, der Vater, und gebe dem Samen des Lebens die Freiheit, 
die Ewigkeit mit mir zu wählen - oder die Verdammnis. Die Freiheit, eine Lüge 
oder die Wahrheit zu leben. Oh, welch wunderbare und erhabene Dinge muss 
die Menschheit noch begreifen! Und im Himmel wird das Wirklichkeit werden, 
und ihr werdet Einsicht gewinnen. Die Einsicht, die nötig ist, um dieses große 
Mysterium der Schöpfung zu verstehen, und warum ich geplant habe, dass je-
des Männchen seine Vollendung in einem Weibchen haben sollte, und dass sie 
zusammen Nachkommen zeugen sollten. 
"Hier habe ich dir nur ein Samenkorn des Verständnisses gegeben, einen flüch-
tigen Blick in den Kreislauf des Lebens, wie ich ihn geplant habe, mit seinem 
glorreichen Ausgang. Jetzt möchte ich, dass ihr über diese tiefgründigen Ele-
mente des Lebens meditiert, mit dem Wissen, dass euer Leben bald in Meinen 
Armen zur Vollendung kommen wird, für die ganze Ewigkeit. Das ist etwas, das 
man wertschätzen und über das man tief nachdenken sollte. 
"Ich segne euch jetzt mit Meiner unendlichen Zuneigung für jeden Einzelnen. 
Bitte, Fahrt fort, die Welt zu verlassen, denn sehr bald werdet ihr an eurem 
endgültigen Ziel angekommen sein." Die tiefere Bedeutung unseres Hochzeits-
tages.“ 
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DER HOHE WERT DES GEHORSAMS  
Jesus spricht 17. Mai 2015 

Also fragte ich ihn: "Hast du heute Abend eine Botschaft für deine kostbare 
Braut? 
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Er sagte: "In der Tat, das habe ich. Sie ist unbeschreiblich schön. Jeder Schritt, 
jede Absicht ist geheiligt, weil sie Mein ist. Sie hat sich mir zu 100 Prozent 
hingegeben. Ihr Gehorsam ist nicht nur schön, er ist exquisit. Während der Rest 
der Welt in seinem eigenen Willen hin und her rennt, sind ihre Schritte durch 
ihren Gehorsam vergöttlicht. Sie kann die Schönheit ihrer Füße nicht bei jedem 
Schritt sehen, den sie macht, aber selbst das hinterlässt einen göttlichen Duft. 
"Wenn ich dir ein Bild vom Wert ihres Gehorsams malen sollte, würdest du 
schöne und vollkommene Füße in goldenen Sandalen sehen, die mit Perlen und 
Juwelen besetzt sind, und jeder Schritt würde eine süße Melodie des Glocken-
spiels verströmen. Und wenn sie ihren Fuß anhob, sprangen sofort Lilien auf 
und verströmten ihren Duft. Lumineszenz würde sie umgeben und Licht ver-
breiten. 
"Und je schwieriger ihre Aufgaben waren, desto wundervoller waren die Klänge, 
die sie von sich gab, und desto üppiger waren die Blumen und Früchte. Und 
wenn sie diesen ausgetretenen Pfad jeden Tag beschreitet, werden auf beiden 
Seiten Obstbäume mit herrlich duftenden Blumen und schließlich köstlichen 
Früchten wachsen, die selbst die müdesten und vom Krieg gezeichneten Seelen 
ernähren. 
"Das ist die Bedeutung, die ihr Gehorsam für Mich hat, und diese Blumen der 
Liebe verwelken nie wie die auf der Erde. Nein, sie vermehren sich, bis ein 
ganzer Wald voll von ihnen ist. Es sind Blumen, die man pflücken kann und die 
ewig halten und ihren Duft durch die Zeit verströmen. Und ich komme in ihren 
Garten und beschneide diese Bäume und Blumen, damit sie noch mehr Früchte 
tragen. Und wie schön ist dieser Garten mit seinen Spalieren und zart hängen-
den Zweigen, die das Auge ebenso erfreuen wie den Gaumen. 
"Ihr seht, Gehorsam ist keine Kleinigkeit. Er bringt nicht nur Früchte für den 
Augenblick, sondern auch für die Ewigkeit. Und ich komme in den Garten und 
pflücke diese Früchte und bringe sie an viele verschiedene Orte, wo Heilung 
nötig ist. Sie sehen, in dieser Frucht steckt Gnade, weil sie in Liebe und Gehor-
sam getan wurde. Die Gnade bringt also eine Frucht hervor, die gegessen wer-
den kann und anderen zugutekommt. 
"Oh, die Geheimnisse, die ich gerne mit euch allen Teilen würde! So viele Ge-
heimnisse und Dinge, die euch in unendliches Staunen versetzen würden! Das 
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Wirken des Himmels und das geistige Leben sind ohne Ende. Ihr seht, dieser 
Gehorsam schafft eine Art himmlische Atmosphäre. Wahrlich, Mein Reich ist 
gekommen, Mein Wille ist geschehen. Und, oh ja, die Teufel hassen diese geist-
lichen Gärten und suchen ständig nach Wegen, sie zu zerstören. 
"Sie benutzen hauptsächlich den Egoismus, den Eigenwillen. Gaumenfreuden 
können den Egoismus anregen, weltliche Errungenschaften können ihn eben-
falls anregen. Alles, was dem Egoismus Freude bereitet, kann dazu benutzt 
werden, den Garten mit abscheulichen Würmern und Ungeziefer zu befallen, 
die alles in Sichtweite zerstören. Die Würmer des Vergnügens greifen die Stän-
gel der Blumen an. Die kleinen Wanzen der Selbstbeschäftigung knabbern an 
den Blumen, bis sie unansehnlich und braun sind. Und der Schimmel des Stolzes 
beginnt an den Wurzeln zu wachsen, bis sie die Blumen nicht mehr hervorbrin-
gen und erhalten können. 
"Ja, man kann alle anderen Schädlinge sehen, aber der Schimmel an den Wur-
zeln ist im Garten unsichtbar. Im Stolz gezeugte Früchte und Blüten überdauern 
nicht. Wenn der Stolz einmal in den Garten eingedrungen ist, verschwindet al-
les. Das ist immer der erste Angriffspunkt - der Stolz. Er wird alles zerstören, 
was du tust, so dass du keine ewigen Früchte auf deinen Wegen erntest. 
"Aber zurück zur Schönheit des Gehorsams. In der vergangenen Woche waren 
viele Meiner Bräute gehorsam. Ja, wahrhaftig, sie haben alles Nutzlose und 
Weltliche für Mich abgelegt. Aus Gehorsam und Glauben. Und welche Früchte 
haben einige von ihnen geerntet! Heilungen in den Familien, eine größere Tiefe 
mit Mir, Frieden des Geistes und Freude des Herzens. Beziehungen sind in ei-
nem Umfeld selbstloser Liebe aufgeblüht. Sehen Sie nicht die Früchte in Ihrem 
eigenen Leben? Ihr mögt den Kontakt mit der Welt verloren haben - aber wie 
viel mehr habt ihr in Mir gewonnen? 
"Wenn ihr also von dieser Zeit profitiert habt, dann erlaubt euch weiterhin mehr 
und mehr Freiheit von den weltlichen Medien und dem ständigen Dröhnen der 
Negativität, die durch die Medien hereingetragen wird. Das ist vom Feind so 
gewollt und beabsichtigt. Es schafft eine Atmosphäre der Angst, und er erntet 
so viel Zerstörung von Menschen, die ständig Angst haben und unsicher sind. 
"Meine Bräute, wenn ihr für mich heilig sein wollt, müsst ihr heilig leben. Ihr 
müsst die Welt ablegen und die Heiligkeit eures Lebens annehmen. Ihr habt 
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keine Ahnung von den Früchten dieser Entscheidungen, und das werdet ihr 
auch nicht, bis ihr im Himmel seid. Deshalb ermutige ich euch jetzt. 
"Ich verleihe Meinen Bräuten die Gnade der Zielstrebigkeit, damit sie jedes Un-
kraut der Welt ausstechen und weiterhin den Weg der Heiligkeit gehen, auf 
dem ihr Früchte für die Ewigkeit hervorbringen werdet." 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DER HIMMEL: JESUS SPRICHT ÜBER ANBETUNG, ESSEN UND ERHO-

LUNG 
Jesus begann: "Oh meine süße, süße Taube, wie sehnsüchtig erwarte ich dei-
nen Abschied von der Erde! 
Das bedeutet, dass ich für immer deine Aufmerksamkeit haben werde und sie 
auch behalten kann!" 
Ich kann mir nicht einmal vorstellen, eine solche Aufmerksamkeitsspanne zu 
haben, so sehr neige ich dazu, ins Lala-Land abzudriften. 
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Er antwortete: "Du wirst nicht mehr abdriften - du wirst IN Lala Land sein." 
Und ich sagte: "Und ich muss keine Frappuccinos mehr trinken, um mich zu 
konzentrieren, richtig?" 
"Nein. Aber du wirst sie trotzdem haben, hergestellt aus den erlesensten Boh-
nen von den Bergen des Himmels. Und oh, das Eis ist nicht von dieser Welt." 
"Daran zweifle ich nicht", sagte ich. 
"Nein, ich meine es ernst, ein Eis, wie du es auf der Erde noch nie gegessen 
hast. Ich verspreche dir, du wirst nichts Vergleichbares erleben." 
Ich mag dieses Eis mit Rosengeschmack, das wir einmal in einem Restaurant 
im Nahen Osten gegessen haben. 
"Oh, davon wirst du noch genug haben." 
Wie funktioniert das, Herr? Ich meine, das ist irgendwie peinlich - Mägen und 
so? 
"Willst du das wirklich wissen?" 
Nur wenn Du es mir sagen willst. 
"Sicher. Im Himmel ist dein Körper ätherisch und real. Es gibt keine menschli-
chen Abfälle, keine Klosetts und keine Toiletten im Himmel. 
Wow, das ist eine Erleichterung. 
"Gut gesagt. Erleichterung ist ein ständiger Zustand. Man muss sich nie erleich-
tern." 
Du spielst auch gerne mit Worten, nicht wahr? 
"Darf ich sagen, dass ich sie erfunden habe?" 
Du darfst. OK, im Ernst. 
"Weil du dich in einer anderen Dimension befindest, in der es keinen Verfall 
oder Wachstum über die Reife hinausgibt, keine toten Zellen, keine Bakterien, 
nichts dergleichen. Die Nahrung wird sozusagen gegessen und genossen, aber 
sie wandert durch euren "Körper", als ob ihr sie einatmet. Sie hat nur wenig 
Einfluss auf die Zusammensetzung oder den Zustand Ihres Körpers. Die gute 
Nachricht: Sie werden von Süßigkeiten nicht dick. Sie werden immer so schlank 
und perfekt sein, wie ich Sie geschaffen habe. Es gibt keine hormonellen Ano-
malien, keine Umweltbelastungen für Körper, Geist oder Sinne. Es ist reine, 
harmonische Glückseligkeit." 
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Oh Gott, ich vermisse es, mein Keyboard und mein Cello zu spielen. Das versetzt 
mich fast in den siebten Himmel, wo immer das auch sein mag. 
"Willst du das Thema wechseln, meine Liebe?" 
Oh, du bist so ein perfekt charmanter Gentleman. 
Er fuhr fort: "Alles im Himmel wird von Gedanken und Wünschen geleitet. Alle 
Begierden sind rein und göttlich. 
Selbst der Wunsch, Essen zu genießen, ist göttlich. Nein, für euch Feinschme-
cker drücke ich es besser so aus: Es ist sehr göttlich, Essen zu genießen. Und 
warum? Weil es Meinem Wesen Freude bereitet, eure Freude zu sehen, weil 
Mein Herz so sehr in diejenigen verliebt ist, die Mir alles gegeben haben, dass 
Ich ihnen Mein Alles geben möchte, und wenn sie den Dank erwidern, ist das 
Lob und eine Form der Anbetung. 
"Erlaubt mir, das zu erklären. Ihr seht, wenn ihr wertschätzt, wirklich von Her-
zen wertschätzt - wissend, dass die Quelle Ich bin - wenn ihr irgendetwas wert-
schätzt, dann betet ihr Mich tatsächlich an. Auf der Erde bitte ich euch oft, euch 
zu enthalten, weil euer Fleisch und eure fleischliche Natur und die Umgebung 
so voller Dämonen sind, dass sie sehr leicht außer Kontrolle geraten und eure 
Begierden mit Fleischlichkeit verunreinigen können. Aber nicht im Himmel!! 
Dort freue ich mich zu sehen, wie du deinen Löwen streichelst, deinen Frap-
puccino schlürfst und dich an den Bäumen erfreust, die für dich singen." 
Die Bäume singen für uns? 
"Oh ja, sie lieben es, für dich zu singen - weißt du nicht, dass die ganze Schöp-
fung singt? Ihr habt euch nur noch nicht auf diese Frequenz eingestimmt. Aber 
im Himmel wirst du Zugang zu allen Frequenzen haben. Oh, Herrlichkeit! Was 
euch erwartet, übersteigt euer Fassungsvermögen, aber es macht mir Freude, 
euch Einblicke zu gewähren. 
Zurück zum Essen, Herr? 
"Was gibt es da noch zu sagen? Es gibt Menschen, die mit der Zubereitung von 
Speisen beschäftigt sind, weil sie es lieben, mit den Aromen und den geheiligten 
Sinnen zu arbeiten, die durch das Essen angeregt werden. Aber im Himmel 
steht das Essen niemals im Mittelpunkt. Die Herrlichkeit des Vaters ist IMMER 
der Mittelpunkt. IMMER! Und wie Sie von Jesse DuPlantis gehört haben, gehen 
wir ständig ein und aus, und die Liebe, die im Himmel ausgetauscht wird, hallt 
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selbst bei den kleinsten Geschöpfen wider. Ein Grashalm antwortet mit anbe-
tenden Klängen. 
"Und obwohl das Essen anbetungswürdig ist, wird die Seele so sehr zum Vater 
zurückgezogen, dass die Sehnsucht, in seiner Gegenwart zu sein und anzube-
ten, bald den Genuss des Essens überholt. Ihr seht, es ist ein Kreislauf. Alles 
kehrt zum Vater zurück, und zu Uns. Wir haben das Milieu (mee-lou/Atmo-
sphäre) so geschaffen, dass eure Wünsche sofort in Wertschätzung und Aner-
kennung der Quelle umgesetzt werden. Dann gebt ihr den Dank an UNS zurück 
- und so ist es eine ständige Atmosphäre der Anbetung. Aber nichts ist ver-
gleichbar mit der Essenz der reinen Anbetung, und deshalb will jeder im Throns-
aal sein". 
Aber wie soll das funktionieren? Ich meine, wie passt jeder in den Thronsaal? 
Er lachte freudig: "Das geht über euer Verständnis von Dimensionen hinaus. Es 
gibt Dimensionen, unter Dimensionen, zwischen Dimensionen, und es ist immer 
Platz für einen mehr. Aber denkt daran, dass im Himmel jeder in verschiedenen 
Funktionen dient, so dass die Anbetung und ihr Zeitpunkt für jeden Einzelnen 
sehr geordnet ist, obwohl niemals eine Seele auf Trost warten muss. Trost ist 
IMMER da, wenn er gebraucht wird." 
Aber ich dachte, dass im Himmel niemand jemals leidet? 
"Es gibt eine ständige Freude, aber auch das Bewusstsein, dass die Dinge nicht 
abgeschlossen sind. Es gibt noch viel zu tun. Und auf dem Weg zur Vollendung 
gibt es Empathie, und in der Empathie gibt es Schmerz. Und Schmerz braucht 
Trost." 
Herr, kommt das oft vor? 
"Leider wird es bis zum Ende des Jahrtausends viel öfter vorkommen, als Uns 
lieb ist, aber es ist ein Teil dessen, was uns alle im Dienst hält. Aber es ist nicht 
die Art von Schmerz wie auf der Erde, wo die Dinge dunkel, vorhersehbar und 
deprimierend sind - bedrückend. Nein, im Himmel gibt es Hoffnung und Abhilfe 
auf dem Weg dorthin. 
"Es gibt Bedürfnisse, und alle dienen ständig den Bedürfnissen der Menschen 
auf der Erde. Gebete werden dargebracht, Heilungen finden statt, Musik wird 
direkt vom Himmel übermittelt. Für die Bürger des Himmels gibt es keine Be-
dürfnisse, alle Bedürfnisse werden im Überfluss befriedigt. Aber diejenigen, die 
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auf der Erde sind, haben Bedürfnisse, um die sich die Engel und Heiligen küm-
mern, wenn sie hierherkommen. Darauf möchte ich jetzt nicht im Detail einge-
hen. Es genügt zu sagen, dass alle sehr lebendig sind und sich auf die Arbeit 
konzentrieren, die damit verbunden ist, den Seelen das Heil zu bringen, die 
Erlösung, die ich am Kreuz vollbracht habe. 
"Es gibt Zeiten, in denen die Fenster des Himmels geschlossen sind und es 
sozusagen eine Zeit des Rückzugs gibt - eine Zeit des Ausruhens vom Bewusst-
sein für die Bedürfnisse der Erde. Das ist etwas, was der Vater bestimmt. Nor-
malerweise ist es eine Zeit extremer Freude und des Feierns, ohne sich der 
Dinge außerhalb des Himmels bewusst zu sein. 
Herr, ich dachte, im Himmel wird man nie müde? 
"Oh nein, das ist ein Missverständnis. Im Himmel gibt es immer Trost und Er-
frischung, aber die Arbeit für die Seelen kann einen hohen Tribut fordern - 
besonders, wenn ein geistlicher Kampf im Gange ist. In euren Begriffen ist alles 
sehr 'elektrisch' - so wie ich euch gezeigt habe, dass Blitze ein Zeichen von 
Krieg im ersten Himmel sind (das ist unsere Atmosphäre). Es gibt einen Aus-
tausch von Energien, die schädlich sind, aber im Himmel wird immer repariert. 
Und ja, es gibt Betten im Himmel, nur zum Ausruhen und Erfrischen. Es gibt 
eine Energiedynamik, mit der die meisten auf der Erde nicht vertraut sind. Was 
meinst du, warum ich uns eine Hängematte im Wald gebaut habe?" 
Darüber habe ich noch nicht nachgedacht, Herr. 
"Oh ja, es gibt Zeiten der Erfrischung und Erholung, viele solcher Zeiten. Clare, 
es ist auf dieser Erde nicht vorstellbar, welche Wonnen Ich speziell und aus-
schließlich für jede Seele vorbereitet habe. Wirklich, Ich möchte sie mit Staunen 
über Meine Liebe zu ihnen überwältigt sehen. 
"Nun, Meine Braut, habe Ich dir einen Blick auf die Freude gegeben, die vor dir 
liegt. Werde nicht ängstlich, wenn Wolken am Horizont erscheinen. Erfreue dich 
vielmehr an Meinen Verheißungen für dich. Je dunkler es wird, desto eher 
kommt Meine Ankunft. Ich vermittle dir heute Nacht die Fähigkeit zu unendli-
cher Freude, selbst in der Prüfung. Denn Meine Hand hat euch geformt, ihr 
Lieben, und jedem vermittle und belebe Ich, was für seine Seele nötig ist. Das 
Auge hat es nicht gesehen, aber jetzt, wo Ich es euch gesagt habe, schließt es 
fest in eure Herzen ein und denkt oft darüber nach." 
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IM HIMMEL IST DIE LIEBE DAS WERTVOLLSTE TEILCHEN 
"Eines der Dinge, die ich in einem Meiner Gefäße am meisten schätze, ist Auf-
richtigkeit. Es gibt eine Schwingung, die mit der Wahrheit einhergeht, sie ist 
sehr subtil, aber mächtig, wie gesagt wurde: 'Die Wahrheit trägt ihre eigene 
Salbung.' Wenn ihr die Wahrheit sagt, dringt diese Schwingung tief in das Herz 
einer Seele ein. Sie verbleibt dort und wird zu einem Teil dieser Person. 
"Ich wünsche mir, dass alle meine Gefäße ohne Heuchelei und aufrichtig sind, 
aber das ist kostspielig. Von Kindheit an wird euch beigebracht, eure Schwä-
chen zu verbergen, den Eindruck zu erwecken, stark, perfekt und ohne Makel 
zu sein. Das hat den Effekt, dass man Mauern der Entfremdung und der Ver-
stellung aufbaut, um den inneren Menschen zu schützen, der verletzlich, zart 
und weich ist. Es ist ein sozialer Überlebensmechanismus, der in Meinem Reich 
auf Erden absolut keine Bedeutung hat. Ihr seid keine Götter, ihr seid Menschen 
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mit Fehlern, und wenn ihr sie versteckt, schneidet ihr das spirituelle Wachstum 
in euch selbst und in anderen effektiv ab. 
"Wenn Fehler offen zutage treten, muss man an ihnen arbeiten. Sie werden 
von anderen nicht geduldet, in dem Sinne, dass sie weiter Schaden anrichten 
können. Ich spreche sie offen an und bitte Sie, das auch zu tun. Ohne Solidarität 
zwischen den Menschen werden Sie zu undurchdringlichen, versteckten, dunk-
len, beschämenden, stumpfen und verschlossenen Inseln. Das ist der Zustand 
der heutigen Gesellschaft, aber nicht im Himmel. Im Himmel sind alle Gedanken 
offen und für jeden sichtbar, denn das Mitleid ist groß und die Nächstenliebe 
eilt herbei, um die zu trösten, denen es an etwas fehlt". 
Aber, Herr, ich dachte, im Himmel hätten wir keine Fehler? 
"Oh nein. Im Himmel wirst du weiterhin Bereiche haben, in denen du an Tiefe 
und Verständnis wachsen musst. Was du nicht haben wirst, ist Sünde." 
Herr, das ist schwer zu begreifen, denn ich habe immer gehört, dass wir im 
Himmel vollkommen, ganz, vollständig sind und uns nichts fehlt. Nachdem ich 
das gesagt hatte, erinnerte ich mich an den Fluss des Lebens zur Heilung der 
Völker. Offensichtlich wird es also Unzulänglichkeiten geben, und es wird Hei-
lung stattfinden müssen. 
"Meine Liebe, im Himmel wird dir alles Wissen zur Verfügung stehen, auch wenn 
du es in Frage stellst. Aber Weisheit ist eine erworbene Eigenschaft. Es braucht 
Zeit und Erfahrung, um sie zu kultivieren, und an Weisheit mangelt es auf dieser 
Erde sehr. Jede Seele ist zu unendlich viel mehr Verständnis und Liebe fähig, 
aber diese Bereiche müssen schichtweise durch Nachfragen erschlossen wer-
den. Nachfragen geschieht, wenn die Seele einen Hunger nach etwas entwi-
ckelt. Und im Himmel hat das immer mit Liebe und Heilung zu tun. Alles im 
Himmel wird aus dem Motiv der LIEBE herausgetan. 
Was ist mit Dingen wie Mechanik, Architektur, Energie, etc. 
"Ja, auch diese Dinge beginnen mit dem Motiv, das Leben zu verbessern, zu 
unterstützen und zu bereichern. Das sind Gaben, die aus der Liebe kommen." 
Gerade als er das sagte, wurde ich an die Heilige Schrift erinnert: Prophezeiung, 
Wissen und Weisheit werden alle vergehen, aber die Liebe wird niemals verge-
hen. 
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"Die Liebe ist das WERTvollste. Alle anderen Dinge sind der Liebe untergeord-
net. Das Motiv und der Unterhalt des Himmels ist die Liebe. Im Himmel ge-
schieht überhaupt nichts, was nicht die Liebe als Quelle hat. Sie ist auch das 
Teilchen, das die Wissenschaftler zu isolieren und einzufangen versuchen. Ich 
sage ihnen: "Liebe kann nicht eingefangen werden, denn Liebe ist von Gott und 
Gott kann nicht eingefangen werden. Ihr verschwendet eure Zeit.' Ich habe es 
so gestaltet, weil ich von Anfang an die Verderbtheit des freien Willens im Men-
schen verstanden habe und wusste, dass es letztendlich darauf hinauslaufen 
würde. 
"Zurück zu Aufrichtigkeit, Transparenz und Verwundbarkeit. Ich möchte, dass 
ihr auf diesem Kanal weiterhin diese Offenheit manifestiert, wo es sicher ist, 
echt zu sein, das ist bedingungslose Liebe in Aktion. Wenn Menschen ihre Feh-
ler offen eingestehen können, gesteht auch ihr einander eure Fehler ein. Es 
gibt Verständnis, Heilung und ein Gefühl der Solidarität anstelle von Isolation. 
"Sehen Sie, es ist diese Isolation, die die Menschen an den Rand des Wahnsinns 
treibt. Ihr Leben verliert in der Welt an Bedeutung, wenn sie ihre Fehler nicht 
offen zur Sprache bringen und behandeln können. Sie führen ein Doppelleben. 
Dasjenige, dass sie anderen zeigen, um akzeptiert zu werden, und dasjenige, 
das wirklich in ihnen vorgeht. Wenn diese beiden miteinander versöhnt sind, 
werden Sie ganz und geheilt. Solange sie aber getrennt sind, gibt es ein Ele-
ment der Krankheit und der Behinderung des Wachstums. Man kann nicht 
wachsen und vorankommen, wenn man ständig seine dunkle Seite verschleppt 
und verdeckt. Man muss mit dem fertig werden, was wirklich vor sich geht, und 
so tun, als ob es an nichts fehlt. Dieses Doppelleben ist unendlich anstrengend. 
Da ist es doch viel einfacher, so zu sein, wie man ist, und die Kritik dafür in 
Kauf zu nehmen. 
"Mein Ziel auf diesem Kanal ist es, die Seelen an einen Ort zu bringen, an dem 
es in Ordnung ist, mit Fehlern zu kämpfen und ohne Verurteilung an ihnen zu 
arbeiten. Das ist der Ort, an dem wahre Liebe entsteht, um einander zu nähren 
und zu stärken. Wie sehr ich es liebe, die Freundlichkeit der Seelen zu sehen, 
die die Gebeugten und Schwachen trösten. Wie sehr liebe ich es, diese Nächs-
tenliebe in Aktion zu sehen, so wie sie im Himmel ist, so ist sie auch auf der 
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Erde. Jeder, der schon einmal den Himmel besucht hat, weiß, dass die Gedan-
ken für alle völlig sichtbar sind. Und, wie Sie erfahren haben, wenn sie schwierig 
sind, eilen alle herbei, um zu trösten. 
Ja, ich hatte ein Erlebnis im Himmel. Ich war zu einem Abendessen mit einer 
sehr Heiligen Familie eingeladen, die ich aus den 1800er Jahren kannte und die 
ein heiliges Leben führte, das zu 100% Gott gewidmet war. Als wir alle am 
Tisch saßen, kam eine bestimmte Person herein, deren Schriften ich sehr be-
wunderte. Sie saß am Kopfende des Tisches, Jesus gegenüber, und ich saß zu 
seiner Linken. Ich wurde eifersüchtig. Alle im Raum hörten auf zu essen. Die-
jenige, auf die ich eifersüchtig war, stand auf und kam herbeigelaufen, um mich 
zu umarmen, und alle trösteten mich und sagten, dass sie alle in ihrem irdischen 
Leben Eifersucht erlebt hätten, aber im Himmel würden diese Gefühle nicht 
existieren. 
Der Herr fuhr fort: "Ja, genau, das ist es, wovon ich spreche. Eifersucht ist ein 
furchtbar hässliches Gefühl und die Wurzel vieler Sünden. Keiner will eifersüch-
tig sein. Aber anstatt dich für diese negativen Gefühle zu verurteilen, eilten sie 
alle an deine Seite, um dich zu trösten und dir ihre eigenen Probleme mit dieser 
Sünde zu beichten. 
"Siehst du, es gäbe keine Krankheit auf dieser Erde, wenn jeder seine Fehler 
bekennen und ein heilendes Gebet empfangen würde. So habe ich das Leben 
auf der Erde geplant. Aber wegen ihres Egos, ihres Stolzes und ihrer Habgier 
haben die Menschen dies überdeckt und ein heimliches Leben in Sünde geführt. 
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DER HIMMEL IST EIN ORT DER IMMERWÄHRENDEN FREUDE 
"Ich möchte, dass ihr mehr und mehr über eure Belohnung nachdenkt. Wenn 
die Zeiten dunkler werden, sogar jetzt, wo die Dunkelheit zunimmt, ist es gut, 
sich auf die himmlischen Dinge zu konzentrieren und auf das, was ich euch 
versprochen habe. Energie ohne Ende, Inspiration ohne Frustration, das Errei-
chen eurer Ziele mit Leichtigkeit, freudige Gesichter um euch herum zu jeder 
Zeit, ein Leben voller Freude wird so einfach sein wie das Atmen. Es wird nie 
einen Moment geben, in dem nicht auf irgendeine Weise Ehre und Lobpreis für 
mich zum Ausdruck kommen. Kontinuierliche Anbetung rund um die Uhr." 
Jesus, die Leute sagen, dass es im Himmel keine Zeit gibt. 
Er lachte: "Woher haben sie diese Vorstellung? Habe ich nicht gesagt: Ich bin 
das Alpha und das Omega, der Anfang und das Ende, der da ist und der da war 
und der da kommen wird, der Allmächtige. Allein in diesem Vers wird die Zeit 
zweimal erwähnt. Wie kann es einen Anfang und ein Ende geben, ohne etwas 
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dazwischen? Wie kann es eine Vergangenheit, eine Gegenwart und eine Zu-
kunft geben? Im Himmel gibt es zwar Zeit, aber die Dimensionen drehen sich. 
Ich dachte mir: "Oh Mann, das wird zu schwer für mich zu verstehen sein". 
Er korrigierte mich und sagte: "Hör einfach zu und vielleicht wird es das nicht. 
Gib ihm eine Chance." 
OK 
"Nur weil ich dir nicht das gesamte Konzept in Gedankenform offenbart habe, 
heißt das nicht, dass es nicht real ist und du es nicht begreifen kannst. Hör gut 
zu, und ich werde es dir so erklären, dass du es verstehen kannst. 
Zu diesem Zeitpunkt hatte ich einfach viel Vertrauen in Ihn. Nicht viel in mich 
selbst, aber viel in Ihn, also hörte ich sehr aufmerksam zu. 
"Wenn ich sage, dass die Dimensionen rotieren, dann meine ich damit, dass 
verschiedene Zeiten in ihrer Bedeutung ein- und ausgeblendet werden. Es gibt 
so viele verschiedene Dimensionen im Himmel, dass man sie nicht einmal an-
satzweise zählen kann. Jede Lebensform, die ich je geschaffen habe, hat ihre 
eigene Dimension, den Ort, der für ihre Existenz von Bedeutung ist. Und jede 
Dimension greift mit anderen Dimensionen ineinander, so dass das Muster eine 
einheitliche Existenz bildet. Ähnlich wie bei einem Patchwork-Quillt, bei dem 
jeder Fleck seine eigene Form und sein eigenes Design hat, aber dennoch mit 
dem Ganzen verbunden ist. Jedes Stück erzählt eine Geschichte über seine in-
dividuelle Existenz und eine Geschichte über seine gemeinsame Existenz. So 
wie man eine Kamera fokussiert, kommen verschiedene Äonen durch meine 
Wahl in den Fokus, Leben und Aktivität existieren ständig - aber was ihr seht, 
hängt davon ab, was ich fokussiere, damit ihr es seht." 
Du meinst, die Zukunft existiert jetzt, aber sie ist außerhalb meines Fokusbe-
reichs? 
"Das ist genau richtig." 
Aber das würde bedeuten, dass Du das Datum der Entrückung kennst! 
"Oh, wie konnte ich wissen, dass du das sagen würdest?" 
Du hast es erraten? 
"Sehr witzig. Aber ich habe der Begrenzung zugestimmt, die mein Vater fest-
gelegt hat, also kann ich es nicht sehen. Verstehst du das? "  
Um-hum. 
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"Willst du mehr?" 
Jesus, was immer du mir mitteilen willst, ich würde es gerne hören. 
"Wenn ich sage, dass der Himmel eine immerwährende Freude ist, spreche ich 
von dem Mantel der Ewigkeit, der in den Himmel eingewoben ist und der in 
seiner Dimension einzigartig ist. Die Ewigkeit währt ewig. Richtig?" 
Ja, nach meiner Definition, ja. 
"Und das ist für deine Wahrnehmung richtig, denn im Himmel ist dein Blick auf 
das Ewige gerichtet. Auf der Erde ist euer Blick auf den vergehenden Augenblick 
gerichtet. Ein Grund, warum ihr im Himmel so freudig und glücklich seid, ist 
seine Fülle, seine ständige Weite, die Freude soweit das Auge reicht, die ewig 
blühende Blume. Hier auf der Erde hingegen verblüht die Blume, und ein ge-
wisser Kreislauf von Leben und Tod ist durch die Sünde in Gang gesetzt worden. 
Wenn die Sünde beseitigt ist, ist das Leben ewig." 
Aber die Dämonen leben ewig, und sie sind ewig verwerflich und sündhaft? Wie 
soll das gehen? 
"Das Wesen, das ich geschaffen habe, ist ohne Tod, der Körper der Blume auf 
dieser Erde durchläuft diesen Zyklus, weil er auf der Erde der Vergänglichkeit 
unterworfen ist. Aber im Himmel? Nein." 
Du meinst, dass jede Blume, die du jemals erschaffen hast, im Himmel ein 
ewiges Leben führt. 
"Genau!" 
Wow! Das sind eine Menge Blumen! 
"Der Himmel ist ein gewaltiger Ort mit ungeahnten inneren Dimensionen, die 
alle von meiner Liebe und meiner Freude zusammengehalten werden.“ 
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DIE REGIERUNG IM MILLENNIUM 
"Viele von euch blicken mit Furcht und Zittern auf die bevorstehende große 
Trübsal. Und das solltet ihr auch, denn es wird eine Zeit sein, die an Leid nicht 
zu überbieten ist." 
Markus 13:19. Diese Tage werden eine Zeit der Trübsal sein, wie es sie seit 
Beginn der Schöpfung, die Gott geschaffen hat, bis jetzt nicht gegeben hat und 
auch nie geben wird. 
"Aber es muss geschehen, um den Weg für die Manifestation meines Reiches 
auf dieser Erde zu ebnen. Das Böse muss gebändigt und in Schach gehalten 
werden, damit ihr zu dem makellosen Geschöpf heranwachsen könnt, zu dem 
ich euch gemacht habe. Die Erde muss gereinigt werden von dem Schmutz der 
Gier, den zerstörerischen Chemikalien, den Krankheiten, die von bösen Men-
schen hervorgebracht werden, der Verwüstung der Länder, die Ich schön ge-
macht habe, dem Müll und der Verschmutzung durch die Industrie, die die un-
berührte Schöpfung, die Ich zu eurem Vergnügen gemacht habe, so verunrei-
nigt hat. Der Weg muss frei gemacht werden, Meine Kinder, und er wird nicht 
schön sein. 
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"Die Einrichtung Meiner Regierung wird bewirken, dass alles entsteht, wächst, 
sich ausbreitet, erschafft und freudig die Fülle der Gaben hervorbringt, die Ich 
dem Menschen geschenkt habe. Was für ein Wunder wird es sein, zu sehen, 
wie Landwirtschaft, Industrie und Bildung voranschreiten, ohne die Erde zu zer-
stören oder die ursprüngliche Schönheit, die ich ihr zurückgeben werde. 
"Alle werden Aufgaben zu erfüllen haben, Handwerker, Politiker, Bauern, Erzie-
her. Alles, was ihr jetzt habt, wird ohne Korruption entstehen, und der größte 
Fokus von allen wird darauf liegen, mich zu verehren. Es wird nicht um Wissen, 
Reichtum, Schönheit oder Talent gehen, sondern um die Liebe zu eurem Bruder 
und zu mir. Oh, wie das alles verändern wird. Es wird die bitteren Dinge in süße 
und nährende verwandeln. Ihr werdet nicht unterdrückt oder missverstanden 
werden, sondern alle werden sich euren Bedürfnissen und Wünschen beugen, 
so wie ihr das Herz eines Dieners haben und euch ihnen beugen werdet. Große 
Befriedigung wird im Dienen zu finden sein, und Berühmtheit wird zugunsten 
von Gleichheit verachtet werden. Dennoch wird jeder auf seine eigene einzig-
artige und brillante Art und Weise glänzen. Nicht um Aufmerksamkeit zu erre-
gen, sondern um die Herrlichkeit MEINES Lebens in ihnen und seine Früchte zu 
erhellen. 
"Diejenigen, die sich einen Vorteil verschaffen, die stehlen, lügen und andere 
betrügen, werden geprüft und so behandelt werden, dass sie lernen, in Nächs-
tenliebe und Integrität zu leben. Keinem Menschen wird es erlaubt sein, einen 
anderen zu unterdrücken oder zu verletzen. Gerechtigkeit und Barmherzigkeit 
werden herrschen, wie ihr es euch nie vorstellen konntet. 
"Meine Engel werden bei der Verwaltung helfen, die von denen durchgeführt 
wird, die entrückt werden. 
Die Schriftstelle lautet: Offenbarung 20:6 Selig und heilig sind, die teilhaben an 
der ersten Auferstehung; über sie hat der zweite Tod keine Macht, sondern sie 
werden Priester Gottes und Christi sein und mit ihm regieren tausend Jahre. 
"Jede Seele wird ihren Anteil an der neuen Erde erhalten, niemand wird untätig 
oder unerwünscht sein. Alle werden mit den ihnen gestellten Aufgaben zufrie-
den sein. Oh, es gibt so viel, worauf wir uns freuen können. 
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"Aber bevor irgendetwas davon in die Tat umgesetzt werden kann, muss ich 
zuerst meine Gerechtigkeit und meinen Zorn entfesseln, um das Böse zu ver-
nichten und das Gleichgewicht auf dem Planeten wiederherzustellen. Die Men-
schen müssen die Folgen ihrer Gier sehen, sie müssen für alle Zeiten lernen, 
dass Sünde Tod bedeutet und dass diejenigen, die sich an der Sünde beteiligen, 
des Todes sind. 
"Denn der Lohn der Sünde ist der Tod, die freie Gabe Gottes aber ist das ewige 
Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." Römer 6,23 
"Was auch immer an Bösem hervorgebracht wird, es wird aus freiem Willen 
geschehen, denn Satan und seine Lakaien werden gebunden und von dieser 
herrlichen Gesellschaft getrennt werden. Dennoch wird es diejenigen geben, 
die hartnäckig ihren eigenen Vorteil zum Nachteil anderer verfolgen. Diese wer-
den in Schulen gebracht werden, wo die tiefen Lektionen des Lebens gelernt 
werden müssen, bevor sie in der Lage sind, an diesem Königreich teilzunehmen. 
Ihr werdet Gerechtigkeit in eurer Mitte sehen - aber immer zuerst Meine Barm-
herzigkeit. 
"Ich sage euch das, weil die kommenden Zeiten dunkel und unruhig erscheinen. 
Ja, das sind sie in der Tat, aber am Ende des Sturms steht der Regenbogen 
und die Erfüllung Meiner Güte für die gesamte Menschheit auf der Erde. Wie 
sehr sehne Ich mich nach dieser Zeit und wie sehr trauere Ich um das, was ihr 
vorausgehen muss. 
"Wisst, Meine Kinder, dass Meine Barmherzigkeit auch im Sturm am Werk ist. 
Ich bin zärtlich, liebevoll und barmherzig zu denen, die Mich lieben und nach 
Meinen Geboten leben. Ich bin zugänglich für die Unschuldigen und Kindlichen 
unter euch. Für diejenigen, die sich entschieden haben, Kinder zu sein: un-
schuldig, einfach und rein, bin ich ihr Vater. Für diejenigen, die sich entschieden 
haben, intelligente Erwachsene zu sein, bin ich ihr intelligenter Schöpfer und 
Gott. Für diejenigen, die dynamisch sind und in Macht leben, bin ich ihr all-
mächtiger Gott, gekleidet in unnahbare Herrlichkeit. 
"Ich habe mein Knie vor meiner Schöpfung gebeugt, damit alle mich kennen, 
so wie ihr mir bekannt seid. 
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Denn jetzt sehen wir schwach in einem Spiegel, dann aber von Angesicht zu 
Angesicht; jetzt erkenne ich zum Teil, dann aber werde ich ganz erkennen, wie 
ich auch ganz erkannt worden bin. I. Korinther 13:12 
"Darum ahmt mich in allem nach und erweist den Menschen in eurer Umgebung 
ohne Unterlass Barmherzigkeit. Wer Barmherzigkeit übt, wird beim Gericht 
große Barmherzigkeit empfangen. Deshalb behandelt andere so, wie ihr behan-
delt werden wollt, und es wird euch gut gehen." 
Und die Schriftstelle, die mir während dieser ganzen Botschaft in den Sinn kam, 
ist: Psalm 85,9-13: "Denn sein Heil ist nahe denen, die ihn fürchten, dass Herr-
lichkeit wohne in unserem Land. Barmherzigkeit und Wahrheit sind einander 
begegnet, Gerechtigkeit und Frieden haben sich geküsst. Die Wahrheit ist aus 
der Erde entsprungen, und das Recht hat vom Himmel herabgeschaut. Denn 
der Herr wird Gutes geben, und unsere Erde wird ihre Frucht bringen. Die Ge-
rechtigkeit wird vor ihm hergehen und seine Schritte auf den Weg lenken. 
 

DAS LEBEN WÄHREND DER HERRSCHAFT JESU IM MILLENNIUM 
"Clare, wenn ich komme, um zu regieren (nachdem die Trübsal vorüber ist und 
die Zeit des Millenniums beginnt), wird es auf der ganzen Welt Gleichheit und 
Gerechtigkeit geben. Nie wieder werde ich zulassen, dass Regierungen einen 
Menschen gleich welcher Rasse, Hautfarbe oder Religion unterdrücken und ver-
unglimpfen. Obwohl das Wissen um Mich die Erde erfüllen und ihr Ruhm sein 
wird, wird sich dennoch der Egoismus des Menschen erheben, um die Freiheiten 
anderer aus Habgier zu nehmen. 
"Ich werde dies nicht zulassen, und es wird der Wendepunkt sein. Die Gier wird 
das Scharnier sein, von dem aus sich das Gute zum Bösen wenden wird. Aber 
bis dahin (Er spricht hier vom Ende des Millenniums.) könnt ihr euch auf viel 
Schönheit und Frieden freuen. Die Generationen werden in einer Atmosphäre 
des guten Willens gedeihen. Der wahre Glaube, den Ich für die Menschheit 
vorgesehen habe, wird alle in das Licht Meiner Herrlichkeit bringen, und das 
Leben für Mich wird so leicht sein wie das Atmen. Freude wird in den Familien, 
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Dörfern und sogar Städten herrschen, weil das Wissen um Mich und Meine 
Liebe zu den Menschen leicht verfügbar sein und offen bekundet werden wird. 
"Der Westen der Vereinigten Staaten wird zum größten Teil intakt bleiben. Und 
von diesem Ort aus wird die neue Regierung entstehen. Das ist ein Grund, 
warum Ich Yellowstone verschonen werde, damit er den Westen und Südwes-
ten nicht völlig zerstört. Sowohl die Landwirtschaft als auch die Technologie 
werden sich strikt an göttlichen Prinzipien orientieren und von Meinen Engeln 
und denen, die mit der Regierung betraut sind, durchgesetzt werden - von de-
nen, die sich als würdig und geeignet erwiesen haben, ohne selbstsüchtigen 
Ehrgeiz und hinterhältige Motive für alle zu sorgen. 
"Dies steht im krassen Gegensatz zu dem, was ihr heute habt, das den okkulten 
Motiven entspringt, die Rom von Anfang an eingeflößt wurden. Wenn ich von 
Rom spreche, spreche ich von der Regierung, nicht von der Kirche. 
"Die Umstrukturierung Meiner Kirche wird ganz organisch aus denjenigen ent-
stehen, die in jedem Dorf und jeder Stadt zur Führung auserwählt sind. Sie 
werden klein gehalten werden, abgesehen von den außergewöhnlichen Ver-
sammlungen, an denen Ich selbst teilnehmen werde, um neue Erkenntnisse, 
Offenbarungen und Wege für ein Leben in Frieden und Liebe miteinander zu 
vermitteln. Und doch wird es von Anfang an diejenigen geben, die sich scheuen 
und nach Alternativen zu dem suchen, was ich geschaffen habe. Diese werden 
die Saat der Unzufriedenheit sein, die das Knie nicht beugen kann. Sie werden 
die Vorfahren derjenigen sein, die die Rebellion anstacheln werden. (am Ende 
des Jahrtausends) Gier und Stolz wird es immer geben, Clare, bis ich das Böse 
von innen heraus beseitige. 
"Ich möchte dir die Hoffnung für die Zukunft vermitteln, die ich habe. Es wird 
ein langer, dunkler, blutiger Weg sein, bis Mein Reich auf diese Erde kommt, 
und Ich möchte, dass alle wissen, dass es kommen wird. Es wird kommen. 
"Es gibt eine große Hoffnung für die kommenden Generationen. Der Friede wird 
in gegenseitiger brüderlicher Liebe errichtet werden, und obwohl die Nationen 
ihre eigene Identität, ihre eigene Kultur behalten werden, wird es keinen Streit 
oder Zank um Ressourcen oder Macht geben. Das wird einfach nicht erlaubt 
sein. Vieles in der Natur des Menschen tendiert weiterhin in diese Richtung, 
aber ich werde wahre Freiheit und Gerechtigkeit für alle durchsetzen. Niemand 
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wird übersehen werden. Nicht einer, nicht einmal der Kleinste, denn Mein Geist 
wird die Erde erforschen und dafür sorgen, dass Unrecht berichtigt wird und 
den Armen, den Kleinen und den Ausgegrenzten Gerechtigkeit widerfährt. 
"Du wirst ein Teil davon sein, Meine Gemahlin. Ich werde so viel freudige Arbeit 
für dich zu tun haben. Dein Glück wird sich von Meer zu Meer erstrecken." 
Und da dachte ich: "Aber das Land wird geteilt sein...? 
"Ja, das Land wird geteilt sein. Ja, es wird eine ziemliche Entfernung von einer 
Seite zur anderen sein, die man nicht mit einer Fähre überqueren kann. Es wird 
deutlich unterschiedliche Klimazonen, Kulturen und Industrien geben. Es wird 
Handel zwischen den beiden Hälften des Landes geben. Nie wieder werden sich 
die Menschen um Erdöl streiten, denn das neue Energiesystem wird fast unmit-
telbar nach der Reinigung installiert werden." 
Wow! Darauf freue ich mich schon - keine Stromrechnungen mehr, Leute! Keine 
Benzinrechnungen mehr! 
"Die Kommunikation wird einfacher als je zuvor sein. Umweltverschmutzung 
wird der Vergangenheit angehören. Niemandem wird es erlaubt sein, Operati-
onen durchzuführen, die für Meine Schöpfung oder die Menschheit zerstörerisch 
sind. Dennoch werden die Menschen in ihrer Torheit damit spielen, das schöne 
Leben, das sie führen, über den Haufen zu werfen, und Ich werde ihnen erlau-
ben, sich anzuhäufen und zusammenzuschließen, damit es sie nicht mehr auf 
der Erde gibt." 
Auch hier bezieht Er sich auf das letzte Armageddon, das Ende des Millenniums. 
"Herr, ich möchte wirklich die ganze Agenda der Aliens verstehen und wie Du 
damit umgehen wirst. 
"Die Technologie, die sie besitzen und entwickelt haben, ist abartig und grau-
sam auf die groteskeste Weise. Alles ist motiviert durch Gier, Hass, Machtgier 
und völlige Missachtung von allem, was gut ist. Ich werde jeden einzelnen von 
ihnen völlig vernichten und auslöschen. Es wird keinen Einfluss mehr geben von 
diesen verräterischen Dämonen und ihren perversen Technologien, die mit mir 
wetteifern und behaupten, sie seien in der Lage, Leben zu schaffen. Sie sind 
nur in der Lage, Leben zu zerstören. Punkt. 
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"Was eure Regierung gekauft hat, wird sie unwiederbringlich kosten: ihr Leben, 
ihre Seelen, ihre Nachkommen. Und nie wieder werden sie an die Macht kom-
men. Die ganze Welt wird auf den Kopf gestellt und von allem Bösen befreit 
werden. Dafür werde ich sorgen, wenn ich komme. Die drei Tage der Finsternis 
werden kurz vor meinem Kommen kommen. Das ist der Zeitpunkt, an dem alle 
Menschen am Rande der Verzweiflung stehen werden, weil es keine Hoffnung 
mehr gibt. Dann werde ich meine Engel aussenden, um jeden bösen Agenten 
und jede Agenda des Terrors und der Zerstörung zu binden und zu zerstören. 
"Das Leben wird am Ende dieser Periode so neu sein, dass es scheinen wird, 
als sei Eden auf der ganzen Erde wiederhergestellt worden, und der Glanz jener 
Tage wird Meine Barmherzigkeit und Herrlichkeit verkünden. Und an vielen Or-
ten auf der Erde wird eine spontane Regeneration stattfinden. Es wird wahrlich 
eine neue Morgendämmerung sein, in der das Böse nicht mehr regiert. Die 
Menschen werden nach Gewalt und Schlechtigkeit suchen, aber alles wird zur 
Ruhe kommen - sie werden es nicht finden." 
"Aber was ist mit Ehebrechern, Lügnern, Dieben usw., die nicht in die Heilige 
Stadt kommen können?" 
"Es wird massive Versuche geben, diejenigen mit verdrehtem Leben zu rehabi-
litieren. Meine Liebe, Meine Güte und Meine Barmherzigkeit werden diejenigen 
reinigen, die dazu bereit sind, und sie sollen geheilt werden. Ich werde keine 
Mittel scheuen, um ihnen zu einem neuen Leben zu verhelfen. Aber leider wer-
den viele immer noch an ihren alten Verhaltensweisen festhalten und schließlich 
bestraft werden. Ich kann nicht zulassen, dass böse Menschen das Böse in 
meinem Reich vermehren. Sie werden gestoppt werden, bevor sie diejenigen 
verderben können, die dem folgen, was richtig und gut ist. 
Das heißt, mit Ausnahme dessen, was er ganz am Ende des Millenniums und 
der endgültigen Reinigung der Seelen auf der Erde zulässt. 
"Der Verkehr wird nicht mehr nur für die Reichen sein. Alle werden das gleiche 
Recht auf die Dinge haben, die sie zur Erfüllung ihres eigenen Schicksals benö-
tigen. Diejenigen, die in der Vergangenheit erfolgreich waren und sich an Meine 
Gesetze halten, werden in die Lage versetzt werden, andere heranzuziehen, die 
sich erheben werden, um genau das zu tun, wozu sie geboren wurden. 
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"Es wird keine Hindernisse geben, keine Politik, keine Vetternwirtschaft, keine 
Bestechung - nichts dergleichen wird in Meinem Reich erlaubt sein. Alle werden 
ihren Anteil haben und das, was für ein glückliches Leben notwendig ist. Ihr 
seht, der Kommunismus hatte auch diese Ideen, aber wegen der verdorbenen 
Natur des Menschen war er zum Scheitern verurteilt. Nichts dergleichen kann 
ohne Mein Gesetz und Meine Ordnung gedeihen, wachsen und Bestand haben. 
Der Mensch wird immer zum Egoismus neigen, und diejenigen, die erfolgreich 
sind, werden von anderen niedergetrampelt, die stärker sind und das stehlen 
wollen, was sie aufgebaut haben. 
"Aber was ist mit einem neuen Himmel und einer neuen Erde?" 
"Ich werde sie neu machen, und was einmal war, wird nicht mehr existieren 
oder in Erinnerung bleiben. 
"Es wird sich augenblicklich gemäß der Vision in Meinem Herzen verändern. 
Und alle Menschen werden die Herrlichkeit des Herrn sehen. Was war, wird 
nicht mehr sein, alles wird neu gemacht werden." 
"Was ist mit den Meereslebewesen?" 
"Es wird Seen geben, überall. Es wird keine Gewalt mehr nötig sein, keine Ge-
walt mehr in der Atmosphäre, weil es keine Rebellion des Menschen mehr gibt. 
Alles wird ein unberührter Garten Eden sein. 
"Die Menschen werden die Erde abbauen, aber nicht auf eine zerstörerische 
Weise. Auf der Erde wird jedes Metall und jede Substanz, die der Mensch 
braucht, verfügbar sein. Alle Herzen und alle Projekte werden darauf ausge-
richtet sein, Mich zu verherrlichen." 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



169 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

WICHTIGE GEBETE 

• Wie man im Heiligen Geist getauft wird 
Ursprünglich veröffentlicht im Charisma Magazin 3/23/2010 J. LEE GRADY 
Wenn wir Christus begegnen und unser Vertrauen in ihn setzen, werden wir 
"wiedergeboren" (Johannes 3,3) und empfangen den Heiligen Geist in unserem 
Herzen. Dies ist die wichtigste Entscheidung, die wir je treffen werden. Dies 
geschah mit den Jüngern Jesu in Johannes 20,22, wo es heißt: "[Jesus] hauchte 
sie an und sprach zu ihnen: Empfangt den Heiligen Geist." 
Doch bevor Jesus in den Himmel auffuhr, sagte er seinen Jüngern, sie sollten 
in Jerusalem warten, bis die "Verheißung des Vaters" eingetroffen sei (Lukas 
24,49). Er sagte ihnen, wenn sie dort warten würden, würden sie "mit Kraft aus 
der Höhe bekleidet". In Apostelgeschichte 1,8 sagte Jesus seinen Nachfolgern, 
dass sie "Kraft" erhalten würden, um seine Zeugen zu sein. 
So warteten die Jünger viele Tage lang in Jerusalem und beteten in der Nähe 
des Tempels. Am Pfingsttag, also 50 Tage nach Jesu Tod am Kreuz, geschah 
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etwas Erstaunliches. Der Heilige Geist wurde über die Urgemeinde ausgegos-
sen. Dies wird in Apostelgeschichte 2,1-4 beschrieben. Die Bibel sagt, dass die 
Jünger, als der Geist kam, mit dem Geist erfüllt (ein anderes Wort ist "getauft") 
wurden. 
Das zeigt uns, dass es zwei verschiedene Erfahrungen gibt, die wir mit Gott 
machen können. Die eine ist die Erlösung, bei der wir Gottes erstaunliche Ver-
gebung und eine neue Natur empfangen. Der Heilige Geist kommt und lebt in 
uns, und er wird unser Lehrer, unser Tröster und unser Beistand. 
Die zweite Erfahrung ist die Taufe mit dem Heiligen Geist, bei der der Heilige 
Geist, der bereits in uns ist, überfließt. "Im Geist getauft" bedeutet "völlig in 
den Geist eingetaucht". Jesus wollte nie, dass wir uns auf unsere eigenen Fä-
higkeiten verlassen, um das Werk des Dienstes zu tun. Er will es durch uns tun. 
Deshalb füllt er uns mit dem Heiligen Geist, um uns mit seiner Fähigkeit zu 
bevollmächtigen. 
Wenn wir diese Erfahrung machen, füllt uns die Kraft des Heiligen Geistes so 
sehr, dass er ausströmt. Wenn wir im Geist getauft sind, beginnen auch unge-
wöhnliche "Gaben des Heiligen Geistes" - die in 1. Korinther 12,8-10 aufgelistet 
sind - sich in unserem Leben zu manifestieren. Wir beginnen, seine übernatür-
liche Kraft zu erfahren. Zu diesen Gaben gehören Prophetie, Unterscheidungs-
vermögen, Wunder, Heilung und das Sprechen in fremden Sprachen. 
Als die Menschen in der neutestamentlichen Kirche mit dem Heiligen Geist ge-
tauft wurden, sprach die Bibel, dass sie alle in Zungen redeten (siehe Apostel-
geschichte 2,1-4, Apostelgeschichte 4,31, Apostelgeschichte 10,44-48 und 
Apostelgeschichte 19,1-7). Viele Menschen stören sich am Zungenreden, weil 
es ihnen seltsam vorkommt. Es ist eigentlich überhaupt nicht seltsam. Es ist 
eine ganz besondere Form des Gebets, die jeder Christ erleben kann. 
Wenn wir in unserer himmlischen Gebetssprache beten, preisen wir Gott und 
stärken uns gleichzeitig geistlich. Das Sprechen in Zungen hilft uns, im Geist 
mächtig zu werden. Der Apostel Paulus, ein wahrer Gigant in der neutestament-
lichen Kirche, sagte zu den Gläubigen in Korinth: "Ich danke Gott, dass ich mehr 
in Zungen rede als ihr alle." 
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Die Taufe im Heiligen Geist ist nichts, wofür man sich qualifizieren muss. Jeder 
Christ kann darum bitten, und Jesus ist bereit, es zu tun. Sie können selbst 
beten, oder Sie können jemanden bitten, für Sie zu beten. 
Hier sind die einfachen Schritte, die Sie tun können, um mit dem Heiligen Geist 
erfüllt zu werden: 
Bereiten Sie Ihr Herz vor. Der Heilige Geist ist heilig. Er wird mit einem Feuer 
verglichen (siehe Matthäus 3,11), was bedeutet, dass er die Sünde reinigt und 
alles verbrennt, was in unserem Leben nicht christusähnlich ist. Vergewissern 
Sie sich, dass Sie alle bekannten Sünden gebeichtet haben und Ihr Herz für 
seine Erfüllung bereit ist. 
2. Bitten Sie Jesus, Sie mit dem Heiligen Geist zu taufen. Sie müssen nicht durch 
Reifen springen, um Gottes Aufmerksamkeit zu bekommen. Er ist begierig da-
rauf, Ihre Bitte zu beantworten. Jesus ist derjenige, der uns im Geist tauft, also 
bitten Sie ihn - und erwarten Sie, dass er antwortet.  
3. Empfangen Sie die Ausgießung. Beginnen Sie, ihm für dieses Wunder zu 
danken. Die Kraft des Heiligen Geistes füllt Ihr Leben. Wenn Sie das Gefühl 
haben, dass Ihr Verstand von Zweifeln getrübt ist, preisen Sie einfach den 
Herrn. Richten Sie Ihre Gedanken auf Ihn und nicht auf sich selbst.  
4. Lassen Sie Ihre Gebetssprache los. In dem Moment, in dem du mit dem Geist 
erfüllt bist, wirst du die Fähigkeit erhalten, in deiner himmlischen Gebetsspra-
che zu sprechen. Vielleicht spürst du, wie die Worte in dir hochsprudeln. Du 
kannst beginnen, die Worte in deinem Geist zu hören. Öffnen Sie Ihren Mund 
und beginnen Sie zu sprechen, im Vertrauen darauf, dass der Herr Ihnen diese 
neue, übernatürliche Sprache gibt.  
Manche Leute fragen mich: "Muss ich in Zungen sprechen?" Sicherlich wird Gott 
Sie nicht dazu zwingen, und es hat nichts mit der Errettung zu tun. Aber ich 
glaube, dass er diese Gabe jedem anbietet, der sie haben möchte. Sie könnte 
als die geringste der Gaben betrachtet werden - aber sie dient als Tor zum 
übernatürlichen Bereich und hilft, dich in die tieferen Dinge Gottes einzuführen. 
5. Treten Sie kühn hervor. Nachdem Sie im Heiligen Geist getauft worden sind, 
wird eines der ersten Dinge, die Sie bemerken werden, eine neue Kühnheit 
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sein. Der Heilige Geist versteckt sich nicht gern. Er möchte, dass Sie den Men-
schen um Sie herum von Jesus erzählen - und er wird Ihnen überraschenden 
Mut geben. 
 

• Anweisungen zum Abendmahl 
Der Herr sagte: "Ich möchte mit dir über das Abendmahl sprechen". 
"Wenn ihr in eurem Herzen glaubt und mit euren Lippen in aller Aufrichtigkeit 
bekennt, werde ich euch auf wunderbare Weise im Abendmahl gegenwärtig 
sein. Das IST Mein vorgesehener Weg, für die Zeiten, in denen ihr lebt." 
Und als er das sagte, spürte ich, was er damit sagen wollte: "Das ist nicht mein 
idealer Weg, aber das ist der Weg, den ich für euch vorsehe, weil die Zeiten so 
schlecht sind." 
"Ich habe bereits die Schrift zur Verfügung gestellt, um jeden Skeptiker davon 
zu überzeugen, dass ich wirklich in Brot und Wein gegenwärtig bin. Es sieht 
zwar aus wie Brot und Wein, aber trotzdem habe ich beschlossen, bei euch zu 
sein, damit ihr für die Reise gestärkt werdet." 
Wer mein Fleisch isst und mein Blut trinkt, bleibt in mir, und ich in ihm. Johan-
nes 6:56 
Ich werde viel aus Johannes Kapitel 56 zitieren, weil er es getan hat. Aber ich 
wollte Ihnen die Adresse der Bibelstelle geben, damit Sie sie selbst nachlesen 
können. 
"Es hat absolut keinen Sinn, über die Art und Weise zu streiten, wie verschie-
dene Religionen an den Abendmahlstisch herangehen. Dieser Kanal ist nicht für 
diesen Zweck gedacht. Aber alle christlichen Religionen sind sich einig, dass ich 
verkündet habe: 'Dies ist mein Leib und mein Blut'. Ihre besondere Art, sich 
dem Abendmahlstisch zu nähern, kann jedoch unterschiedlich sein. 
"Aber auch du, Meine Braut, musst dich von Meinem Leib und Meinem Blut 
ernähren. Das ist der Punkt unserer körperlichen Vereinigung: Das Brot wird 
körperlich ein Teil von dir, und dadurch werden du und ich eins. Ihr seid frucht-
bar und bringt geistige Kinder zur Welt, und ihr werdet für euren Weg gestärkt. 
Wenn Sie einer liturgischen Kirche angehören und die Kommunion von einem 
Priester empfangen, achten Sie darauf, dass Sie die Worte "Wahrhaftig, Jesus, 
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das ist Dein Leib, und wahrhaftig, das ist Dein Blut" betonen. Auf diese Weise 
wird jeder Mangel an Intention, der auf die Zerstörung der Kirche und des Glau-
bens von innen heraus zurückzuführen ist, in Ihrer Beichte berücksichtigt und 
wiedergutgemacht. Ja, ihr werdet jeden Mangel an Glauben durch eure tiefe 
Ehrfurcht und die Glaubensverkündigung eures Herzens ausgleichen. Ich werde 
das aufrichtige Gebet des Glaubens ehren." 
Ich denke, worauf der Herr hier anspielt, ist, dass es in der heutigen Zeit so 
viele verschiedene Arten von Geistlichen und Priestern gibt, die dann sagen: 
"Das ist dein Leib und dein Blut" - sie meinen es nicht wirklich, sie glauben es 
nicht wirklich. Und was der Herr damit sagen will, ist, dass IHR Bekenntnis des 
Glaubens, dass es wirklich Sein Leib und Blut ist, die Differenz für ihren Mangel 
an Glauben ausgleichen wird. 
"Darf ich sagen, dass ich das aufrichtige Gebet des Glaubens IMMER anerkenne, 
auch wenn ich es vielleicht nicht immer so beantworte, wie Sie es sich wün-
schen. Aber in Fragen der Kommunion werde ich es tun. 
"Nicht alle von euch werden mit Mir übereinstimmen. Ihr habt das Recht, an-
derer Meinung zu sein, aber ich möchte euch bitten, zu bedenken, dass in die-
sen Zeiten, in denen ihr lebt, das, was äußerlich die Wahrheit zu sein scheint, 
manchmal in innerer Form fehlt, und das ist in jeder Kirche zu bedenken, in der 
ihr die Kommunion empfangt. 
"Es ist ein Geheimnis der Erlösung und des Heils, das euch für alle Ewigkeit 
heiligt." 
Und dann zitierte er: Johannes 6,53 Wahrlich, ich sage euch: Wenn ihr nicht 
das Fleisch des Menschensohns esst und sein Blut trinkt, habt ihr kein Leben in 
euch. 
"Ich möchte, dass jeder von euch seinen eigenen Abendmahlsgottesdienst ge-
staltet und dabei das letzte Abendmahl als Leitfaden verwendet. In dem Maße, 
in dem ihr glaubt, in dem Maße werde ich euch gegenwärtig sein". 
Und, wenn Sie wirklich glauben, dass es sich um den Leib und das Blut Jesu 
handelt, dann sollten Sie die Reste des Abendmahls SEHR respektvoll entsor-
gen. Spülen Sie es ab und legen Sie es in eine Pflanze, lösen Sie es in Wasser 
auf und gießen Sie es dann in eine Pflanze oder an einen Ort, an dem es nicht 
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zertreten wird. Füttern Sie es (Brotreste) auf keinen Fall an die Vögel! Entsor-
gen Sie es sehr, sehr respektvoll, indem Sie es nicht in den Abfluss werfen, 
sondern es auf eine Pflanze oder an einen besonderen Ort schütten. 
"Da die Dinge immer dunkler werden, möchte ich euch in jeder Hinsicht stärken. 
Der Empfang Meines Leibes und Blutes ist eine von vielen Möglichkeiten, aber 
für Mich von größter Bedeutung." 
Johannes 6:47 Wahrlich, ich sage euch: Wer glaubt, der hat das ewige Leben. 
48 Ich bin das Brot des Lebens. 49 Eure Vorfahren haben in der Wüste das 
Manna gegessen und sind gestorben. 50 Hier aber ist das Brot, das vom Himmel 
herabkommt, von dem jeder essen kann und nicht stirbt. 51 Ich bin das leben-
dige Brot, das vom Himmel herabgekommen ist. 
Wer dieses Brot isst, wird ewig leben. Dieses Brot ist mein Fleisch, das ich geben 
werde für das Leben der Welt. 
"Diejenigen unter euch, die aus einer Tradition kommen, sollen weiterhin das 
Abendmahl so empfangen, wie sie es tun. Aber wenn das jemals durch Verfol-
gung beendet werden sollte, feiert euren eigenen privaten Gottesdienst in Ehr-
furcht und Glauben, und ich werde euch auf besondere Weise gegenwärtig sein. 
"Ich sehne mich danach, in das Herz Meiner Braut aufgenommen zu werden. 
Ich sehne mich danach, diese Gemeinschaft mit euch zu teilen. Ich sehne mich 
danach, dass wir in jeder möglichen Weise eins sind. Verweigert Mir nicht den 
Zugang zu eurem Leib durch die Kommunion. Verzichtet nicht darauf, Mich zu 
empfangen, weil ihr gefallen seid. Es sind die Kranken, die die Kommunion am 
meisten brauchen. Beichtet Mir zuerst, was ihr getan habt, indem ihr aufrichtig 
und von Herzen bereut, und dann könnt ihr empfangen. 
"Ich möchte, dass ihr der Überzeugung eures Herzens folgt. Wenn ihr von ei-
nem Priester empfangt, Fahrt fort zu empfangen und denkt daran, im Glauben 
Meine Gegenwart zu bekennen. Wenn ihr in einer nicht-liturgischen Kirche emp-
fangt, Fahrt fort, dies zu tun, solange euer Gewissen es bezeugt - aber vergesst 
nicht, Meine Gegenwart im Glauben zu bekennen. 
"Es gibt so vieles, was die vielen Konfessionen lehren, das falsch ist, und wegen 
der Egos der Menschen wird die Wahrheit - vorerst - nur im Himmel bekannt 
sein. Lasst nicht zu, dass ein religiöser Geist euer Denken in dieser Sache be-
herrscht. Streiten Sie sich nicht über Traditionen. Darf ich sagen, dass ich euer 
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Gezänk hasse. Es ist schmutziges Erbrochenes in Meinen Augen. Wisst ihr, dass 
es besser ist, zu schweigen und das Band der Brüderlichkeit und Liebe aufrecht-
zuerhalten, als sich zu verstellen und miteinander zu streiten? Was wurde 
dadurch jemals erreicht, außer Feindschaft. 
Zu eurer Information: Ich werde euch die Wahrheit in eurem Gewissen offen-
baren, aber ihr sollt sie keinem anderen aufzwingen und sagen: "Ich bin von 
Paulus, sein Weg ist besser. Ich gehöre zu Petrus, nein, sein Weg ist besser!' 
Seht ihr, wie töricht ihr in den Augen der Engel seid? Betet lieber füreinander, 
dass die Wahrheit die Oberhand gewinnt, und den Rest werde Ich zu Meiner 
eigenen Zeit tun. 
"In der Zwischenzeit liebt einander, wie ich euch geliebt habe." 

WIE MAN SICH AUF DIE BEFREIUNG VON DÄMONISCHEN GEISTERN 

VORBEREITET 
Ja, Jesus kann Ihnen erscheinen und Sie im Geiste befreien. Er hat das für mich 
getan. 
Haben Sie die Taufe mit dem Heiligen Geist? Es ist sehr wichtig, die Gabe der 
Zungenrede zu empfangen und in Zungen zu beten oder zu singen, denn das 
ist der hl. Geist, der durch dich zu Gott betet. SEHR WICHTIG!!! Sie sollten 
mindestens 30 Minuten bis zwei oder drei Stunden vor der Befreiung auf diese 
Weise anbeten und beten. 
Machen Sie eine vollständige Liste der Menschen, die Sie verletzt haben. Wenn 
es jemanden gibt, dem Sie nicht vergeben haben, müssen Sie zumindest einen 
Willensakt vollziehen, um ihm zu vergeben, und Jesus bitten, Ihnen zu helfen, 
ihm zu vergeben und ihn zu lieben und durch Sie für ihn zu beten. Machen Sie 
eine Liste derer, die Sie verletzt haben, und bitten Sie Gott, Ihnen zu vergeben 
und sie zu segnen. 
Wenn Sie in irgendeiner Form sündigen: mit einem Mann zusammenleben oder 
Sex außerhalb der Ehe haben, muss das aufhören oder Sie müssen heiraten. 
Wenn du dich in irgendeiner Weise unehrlich verhältst, respektlos gegenüber 
den Eltern bist, verstößt du grundsätzlich gegen die zehn Gebote und die Se-
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ligpreisungen in Matthäus 5:3-12 (SLT). Überprüfe, ob du all diese Dinge be-
folgst und es KEINE SÜNDE in deinem Leben gibt, keine schmutzigen Zeitschrif-
ten, gewalttätigen oder sexuellen Filme oder Filme über das Übernatürliche au-
ßerhalb Gottes wie Harry Potter. 
Vergewissern Sie sich, dass es in Ihrem Haus keine verfluchten Gegenstände 
gibt, vor allem keine Dinge, die von Eingeborenen oder Menschen mit verfluch-
ten Bildern hergestellt wurden, und keine falschen Götter wie Buddha, Tikis. 
Keltische New-Age-Gegenstände, keine Drachen oder Drachenspiele, nichts aus 
dem Okkulten. Keine Tarotkarten, Astrologie Bücher, Schmuck oder Symbole, 
Horoskope, Musik. Alles, was okkult ist, muss aus Ihrem Haus entfernt werden. 
Kein okkulter Schmuck (Zierrat). Wenn sie sauber sind, dann können sie befreit 
werden. Wenn Sie aber noch an irgendeiner Form von Hexerei, Santa Ria usw. 
hängen, können Sie nicht befreit werden. Die Dämonen mögen gehen, aber sie 
werden mit mehr Dämonen zurückkehren. 
Sie müssen also zuerst auf die Befreiung vorbereitet sein. Wenn Sie sich ent-
schließen, all diese Dinge loszuwerden (d.h. wenn Sie sie haben), müssen Sie 
sich von all Ihren Verstrickungen mit ihnen lossagen. Wenn Sie eine lange Liste 
okkulter Praktiken haben, sollten Sie sie zu Papier bringen und jede einzelne 
bereuen und aufgeben, wie ich Ihnen unten ein Beispiel gegeben habe: 
"Im Namen Jesu bereue ich den Gebrauch der Tarotkarten und verzichte auf 
das Tarot. Verlasse es und kehre niemals zurück, in Jesu Namen. Jesus, sei mir 
gnädig und befreie mich vom Bösen." 
"Im Namen Jesu bereue ich den Gebrauch des Ouija-Bretts und verzichte auf 
das Ouija-Brett. Verlasse es und kehre niemals zurück, in Jesu Namen. Jesus, 
sei mir gnädig und befreie mich vom Bösen." 
"Im Namen Jesu bereue ich es, zu Buddha gebetet zu haben und entsage Bud-
dha und der Meditation. Gehe und kehre nie wieder zurück, in Jesu Namen. 
Jesus, sei mir gnädig und befreie mich vom Bösen." 
"Im Namen Jesu und durch die Kraft Seines Blutes bereue ich meine Beteiligung 
an Hexerei Zeremonien, gehe zu Medien und Tarot Kartenlesern und allen, die 
alle Formen der Hexerei praktizieren, und entsage ihnen. Herr erlöse mich vom 
Bösen." 
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Machen Sie auch bei sexuellen Beziehungen eine Liste auf Papier, mit wem Sie 
Beziehungen hatten, und bereuen Sie vor dem Herrn jede einzelne. 
Dann: "Im Namen Jesu verzichte ich auf/mit ______ ______. Und ich bereue, 
diese Sünde jemals begangen zu haben, in Jesu Namen. Ich löse die Seelen-
bindung an/mit _____ ________ in Jesu Namen. Herr erlöse mich vom Bösen." 
"In Jesu Namen breche ich jeden Generationsfluch, der von meinen Vorfahren 
auf mich gelegt wurde. Ich bin durch das Blut Jesu bedeckt, das alle Flüche 
wegwischt. Herr, befreie mich vom Bösen." 
Wenn Sie mit dem Verzicht fertig sind, verbrennen Sie diese Liste und bitten 
Sie Gott, alles Böse aus Ihrem Leben zu entfernen, auch wenn Sie etwas ver-
gessen haben. Bitten Sie ihn, Sie in Ihrer Unterscheidungskraft und Selbstbe-
herrschung zu stärken, damit Sie nie wieder etwas Derartiges anfassen. 
Hier sind einige Gegenstände, die die Dämonen einladen könnten: Zeitungen 
oder Zeitschriften im Haus, denn Hexen verfluchen ihre Anzeigen in diesen Din-
gen, um Menschen anzulocken und den Dämonen die Tür zu öffnen, damit sie 
ins Haus kommen. 
Keine dämonischen, okkulten, hexerischen, gruseligen oder brutalen Filme, Vi-
deos oder Videospiele ODER BÜCHER im Haus. Keine ägyptischen Artefakte 
oder Symbole - sie sind extrem böse. Buddhas, Medizinmänner der amerikani-
schen Ureinwohner, Swammis, spirituelle Führer anderer Religionen, Tiki-Bil-
der, ALLES SPIRITUELLE, das nicht christlich ist. 
Sie dürfen christliche Kreuze oder andere Gegenstände haben, die für Andach-
ten verwendet werden. Ein Bild von Jesus ist in Ordnung, Sie beten nicht das 
Bild an, sondern die Person auf dem Bild. Das ist sehr hilfreich, um den Blick 
wieder auf Jesus zu lenken. 
Der Maßstab, den der Herr mir in Bezug auf Filme gab, war, keine Filme zu 
sehen, die Sünde darstellen, wie Mafia, Schwarzmarktgeschäfte, Kriegsfilme, 
Filme mit Ehebruch oder Sex. 
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